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2006～2007RI 会長ﾃｰﾏ

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ

「 率 先 し よ う 」 ウィリアムＢ．ボイド

「 和 と 信 頼 」 横 塚 信 也

副会長 酒庭和一 幹事 斉藤誠司 副幹事 谷 和文

2006～2007 第 2212 回 18.7.4 例会場 於：足利銀行 葛生支店 PM12：30～

葛生 ＲＣ ホームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp

【 会長就任挨拶並びに方針の発表 】

重い荷物をずっしりと背負った感じもしますが、折角のチ

ャンスですので精一杯頑張っていきたいと思います。これか

らも吉澤前会長、新田前幹事には、何分私と齋藤幹事に気を

抜くことなくご指導、ご協力の程宜しくお願い致します。

私のテーマは「和と 信頼」と致しました。創始者ポール

ハリスは自伝（ロータリーへの私の道）の中で、「会員は一

人ひとりが自分の職業とロータリーの理想を結ぶ和」と書いています。ロータリーソ

ングでは友達の輪とも歌っており、会員一人ひとりが和の心を持ちお互い信頼しあっ

て地域社会に貢献できるようにとの思いでテーマとしました。

今年度は 37 名からの出発となりますが、新たな葛生ロータリークラブの飛躍の年度

にしたいと思いますので皆様の一層のご支援、ご協力の程よろしくお願い致します。

【 2006～2007 年度行動計画 】

1. 理事会

定例理事会…毎月最終例会終了後

臨時理事会…緊急に諮るべき議案が生じた時、もしくは

2 名以上の理事から要求のある時随時開催する。

2. クラブ委員会

各委員会については、今まで通り変更なし

各委員会への指示方法…付議議案は理事会にて検討し、承認後幹事担当理事よ

り各委員会への指示、併せて会員への周知を図る

3. クラブ協議会・クラブフォーラム開催予定

・クラブ協議会 6/15（木）本年度の目標及び事業計画の発表

7/18（火）各委員会委員長から活動方針・事業計画の発表

9/19（火）ガバナー公式訪問打合せ

10/3（火）ガバナー公式訪問（田沼クラブとの合同）

・クラブフォーラム 9 月、10 月、11 月、1 月、2 月、3 月

４大奉仕部門と財団・米山の各委員長担当

新旧会長・幹事のバッジ交換

http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu
http://rc@luck.ocn.ne.jp
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4. 重要課題

① 葛生ＲＣ50 周年への協力 30 万円
② 会員増強純増１名

③ 国際奉仕活動への協力

１年交換留学生の受入れ田沼ＲＣをホストクラブとし、当クラブは

ホストファミリーとして協力

基本方針：費用については折半とし、ニコニコ BOXから予算支出。

特別負担金については、会員の皆様にお願いすることもある。

④ 例会の充実 プログラム委員会を中心に卓話を増やしたい

⑤ ロータリー財団への協力

会員１人 130 ドルの達成・ベネファクター１名以上の達成

⑥ 米山奨学会への協力 １人 18,000円の達成

⑦ ＣＬＰ導入への検討委員会 会長、幹事、奥山会員

5. 特別休会日 8 月 15 日、1 月 2 日

【 幹事就任挨拶 】

歴史ある葛生ＲＣで幹事に就任させて頂いた以上は、会長が円滑

に任務を全うできる様、徹底した補佐役として頑張っていきたい

と考えていますので皆様のご協力とご支援宜しくお願いします。

結婚祝 中田英昭君

皆出席 酒庭和一君（7 年）、吉澤浅一君（3 年）、中田英昭君（1 年）

新入会員 齋藤孝之君 Ｓ33 年 9 月 9 日生 （47 歳）

入会年月日 ： 平成 18 年 7 月 4 日

推薦者 ： 吉澤浅一会員

職業分類 ： 電気工事業

事業所名 ： ㈲齋藤商会 (専務取締役)

＜略歴＞ Ｓ56 年 3 月 明治大学政治経済学部経済学科卒業

Ｓ58 年 3 月 東京理工専門学校電気電子工学科卒業

H 5 年 1 月 ㈲齋藤商会入社 現在に至る

妻：雅子 S34 年 4 月 21 生（47 歳） 結婚記念日：Ｓ59 年 11 月 18 日

「ロータリー精神を遵守し、会員皆様との友好を深め地域に貢献します。」

先月末退会しました父に代わりまして新入会員として入会させて頂きます。

皆様のご指導の程よろしくお願いします。

1. 正式な役員名簿並びに委員会編成表ができましたので、メール BOX に入れました。

会 員 表 彰

新 入 会 員 紹 介 及 び 入 会 式

会 長 報 告
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2. 先週吉澤・横塚年度の合同理事役員会開催

・齋藤孝之新入会員の承認

所属委員会：親睦･家族委員会、国際奉仕委員会 に決定

3. 7 月プログラム承認

4. 葛生ＲＣ主催春のバレーボール大会の賛助金について

7 月 3 日から大会開催 費用 20,000 円計上を承認

5. 第 40 回全国ろうあ者体育大会（落合ガバナー紹介）の賛助金については、

第 9 分区の話合いで決める方針です。

1. 7 月 2 日 地区研修会 野部会員・奥澤会員に参加頂きました。

2. 7 月 11 日 新旧役員歓送迎会開催。大勢のご参加お願いします。

3. 7 月 14 日 横塚年度の年会費徴収。

4. 足利ＲＣより 7月プログラムが届いています。

5. 英語版ロータリアンが届いています。

【職業分類委員会】 寺内委員長

職業変更の方は第 3 例会迄に齋藤幹事にご連絡下さい。

【会員増強委員会】 長島委員長

来月会員増強月間につき、「新入会員についてのアンケートについて（無記名）」で

皆様の忌憚のないご意見をお聞かせ下さい。

【親睦委員会】 岩崎委員長

ゴルフ会費 7 月中に徴収いたします。

＊本日の出席

・会員数 37 名 出席義務者数 28 名 出席者 35 名 事前ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 0 名

・出席率 94. 6％

・欠席者 須藤会員、吉澤(慎)会員 (2 名)

＊前回（6 月 27 日）の出席 訂正出席率 97.6％

・アシスタント 関塚 TEL ８４－１０３２（サムディー）

・例会場 (当日連絡の場合) TEL 85-4451

各 委 員 会 報 告

出席状況報 告

江 田 委 員 長

欠席の連絡

幹 事 報 告
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横塚信也君 １年間ご指導、ご協力の程宜しくお願い致します。

斉藤誠司君 １年間よろしくお願いします。頑張ります。

酒庭和一君 皆出席を頂いて。一年間よろしくお願い致します。

谷 和文君
横塚会長、斉藤幹事 一年間ガンバッテください。

私も全力でガンバリます！

吉澤浅一君 横塚会長、斉藤幹事の活躍をお祈りします。

新田 実君 横塚会長、斉藤(誠)幹事一年間よろしくお願いします。

関口泰一郎君
吉澤前会長、新田幹事 一年間御苦労様でした。

横塚会長、斉藤幹事 一年間ガンバッテ下さい。

広瀬常夫君 しばらくの間、仕事の都合で休ませて頂きます。宜しくお願いします。

奥山國之君
横塚会長、斉藤幹事のリーダーシップのもと、葛生クラブがさらに進化

することを期待します。

齋藤孝之君 新入会員です。皆様、御指導宜しくお願い申し上げます。

野部栄一君 新年度の発足を記念して、職業奉仕委員長は老骨に鞭を打ちましょう。

奥澤松利君
吉澤会長、新田幹事、お疲れ様でした。

横塚会長、斉藤幹事 1 年間宜しくお願い致します。

福島秀治君 横塚会長、斉藤幹事 一年間元気で頑張って下さい。

八下田幸三君 横塚会長、斉藤幹事 就任お目度当ございます。

窪田典央君 新会長、斉藤幹事様 1 年間よろしくお願い致します。

岩崎昇一郎君 横塚年度 家族親睦委員長です。皆様の御協力をお願いします。

吉澤浅一君 皆出席を頂いて。恥かしながら 3 年です。斉藤孝之君を歓迎して。

江田惣平君 本年度の出席委員長です。飯田さん、相子さん共々宜しくお願いします。

馬場俊一君 斉藤孝之君の入会を歓迎して。

関口文雄君
吉澤会長、新田幹事、1 年間ご苦労様でした。

横塚会長、斉藤幹事 1 年間ガンバリましょう。

中田英昭君

先日、大竹パスとガバナーに「名刺の写真は夫婦でのせたほうがいいよ」

といわれ、確かにそのほうが良いと思いましたが、写真写りが良くなる

ように、お互いウエイトコントロールが必要！ と感じます。

いつまでも夫婦仲良くいたいものです！

会報委員長 横地正明 副委員長 須藤功一 委員 駒形忠晴

ニコニコＢＯＸ報告 吉澤浅一委員長



1

ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ

例会日

例会場

毎週火曜日

足利銀行葛生支店

栃木県佐野市葛生東

1-12 -11

0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1

2006～2007RI 会長ﾃｰﾏ

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ

「 率 先 し よ う 」 ウィリアムＢ．ボイド

「 和 と 信 頼 」 横 塚 信 也

副会長 酒庭和一 幹事 斉藤誠司 副幹事 谷 和文

2006～2007 第 2214 回 18.7.18 例会場 於：足利銀行 葛生支店 PM12：30～

葛生 ＲＣ ホームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp

4～5 日前 TV で、北朝鮮におけるダブダブの洋服を着た宿無しの子供の姿を映像で見

て、頭から離れずなかなか眠れませんでした。

国家といえども、拉致・覚醒剤・偽札と我々の考えから外れた一国の指導者のせいで、

子供達がこんな悲惨な目に遭っている事に深い憤りを覚えると共に、今回のミサイル

発射に強い恐怖感を感じました。

一国の指導者によって、弱者の運命が左右されるのはいつの世も常であるが、我々は

なお一層注意深く関心を持っていきたいと思いました。

皆様方には大変お忙しい中、母の通夜並びに

告別式にご参列頂きまして有難うございました。

1. 浜田覚治元会員 ご家族からのお礼の文書が来ています。

「この度、亡き父浜田覚治の葬儀に対しまして、ご多用中にも関わらず

ご会葬賜わりました上、立派な生花を頂戴いたし厚くお礼申し上げます。

ロータリーを退会し久しいにも関わらず、当時の方々にご参列頂きまして

父も大変喜んでいると思います。」

2. ロータリー米山記念奨学会理事長から功労クラブ表彰について報告がありまし

た。感謝状等に関しては 2 ヵ月後に届くそうです。

1. 7 月 7 日 第 1 回会長幹事会開催

ガバナー補佐訪問 9 月 12 日に決定

2. 7 月 11 日の新旧役員歓送迎会では、大勢の会員の方にご参加頂き

有難うございました。

会 長 挨 拶

会 長 報 告

須藤会員より謝辞

幹 事 報 告

http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu
http://rc@luck.ocn.ne.jp
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3. 7 月 17 日クラブ奉仕研究会及び雑誌編集会議 吉澤（慎）会員、奥山会員、福島会

員、岩崎会員参加…ガバナー月誌に討議内容掲載予定

4. 大竹ガバナー離任の挨拶状が届いています。

5. 佐野教育雑誌が届いています。

6. 佐野ＲＣ会報が届いています。

7. 英語版ロータリアンが届いています。

8. 佐野東、田沼、足利、足利西ＲＣから 7.8 月プログラムが届いています。

【親睦・家族委員会】 岩崎委員長

＜活動方針＞

ホストは仲間（会員と配偶者、そして家族が対象）が集い、語らい、親睦を

深めることから始まると思います。

奉仕の理想に集いし会員家族が一つになって活動出来る様、親睦と友情を深め

られる様、各種行事を企画します。

＜事業計画＞

・ 7 月 新旧役員歓送迎会

・10 月 第 1 回横塚会長杯ゴルフコンペ

・11 月 家族合同新蕎麦会…新しい試み

・12 月 第 2 回横塚会長杯ゴルフコンペ＆忘年会

・ 1 月 家族新年会

・ 4 月 第 3 回横塚会長杯ゴルフコンペ（田沼ＲＣ合同親睦ゴルフコンペ）

・ 6 月 家族観劇会

【職業分類委員会】 寺内委員長

最近、職業分類の範囲が小さくなってきたように感じられます。

今後、会員増強委員会と相談しながら考えていく方針です。

【新世代・インターアクト委員会】 奥澤委員長

7 月 13 日 青藍泰斗高校におけるインターアクト例会に出席してきました。

生徒達がインターアクトに一生懸命に取組んでいるのが印象的でした。

葛生ＲＣの会員の方々の参加を希望しています。

《内容》

1. 7 月 23 日～26 日韓国研修旅行に先生 1 名、生徒 5 名参加予定。

各参加者からの行動計画を発表してもらう予定です。

2. 給食ボランティア

1 人暮らしのおばあちゃんへの給食ボランティア。6 月 9 日よりスタート。

各 委 員 会 報 告

各委 員 会 事業 方 針 発表
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3. 読合わせボランティア 図書館に行き、先生に聞いてもらって指導を受け実行。

4. えくぼの会 6 月 17 日 昔遊び、煎餅焼き実施。

次回 7 月 29 日予定。学校で学べないことを学ぶ。

その他、ふれあい探検隊、サマースクール、

インターアクト年次大会（8 月 3 日 生徒 9 名参加）

7 月 12 日地区研修会の件

1. ロータリアンの講師派遣。

2. ロータリアン職場体験の受入れの件 エントリーよろしくお願いします。

取りまとめ 7 月 31 日 新世代ライラ委員 中田会員まで

＊本日の出席

・会員数 37 名 出席義務者数 28 名 出席者 33 名 事前ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 1 名

・出席率 91. 9％

・欠席者 坪内会員、新田会員、馬場会員 (3 名)

＊前回（7 月 11 日）の出席 訂正出席率 100％ (例会場変更のため)

・アシスタント 関塚 TEL ８４－１０３２（サムディー）

・例会場 (当日連絡の場合) TEL 85-4451

● 7 月 11 日 新旧役員歓迎会

横塚信也君
吉澤前会長、新田前幹事さん 一年間本当にご苦労様でした。

私の年度も宜しくお願い致します。

斉藤誠司君
吉澤前会長、新田前幹事様 一年間ご苦労様でした。

今後共よろしくお願いします。

ニコニコＢＯＸ報告

出席状況報 告

相子副委員長

欠席の連絡

吉澤浅一委員長
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吉澤浅一君
晴れやかな気分で送られます。

新田 実君 本日は、大変ありがとうございました。

岩崎昇一郎君 吉澤年度ご苦労様でした。横塚年度よろしくお願いします。

坪内 馨君

吉澤浅一さん、新田実さん本当に一年ご苦労様でした。(色々とご苦労

がありましたが････) 横塚会長、斉藤幹事のスタートが無事になされ、

今後のすばらしい成果を期待します。

田澤秀文君

横塚、斉藤 新会長・新幹事の門出を祝して、

又、前会長・幹事の吉澤さん、新田さんは今晩は十分に開放感と美酒に

酔いしれてください。

酒庭和一君
吉澤、新田年度 ご苦労様でした。

横塚会長、斉藤幹事がんばってください。

吉澤慎太郎君 横塚会長、斉藤幹事、一年間よろしくお願い致します。

● 7 月 18 日 例会

吉澤浅一君 新旧役員歓送迎会も終了し、本当に解放感にひたっております。

横塚信也君

斉藤誠司君

新旧役員歓送迎会に大勢の人に参加いただきまして、ありがとうござい

ます。

小林祥郎君

久しぶりに、一年間交換留学生だったマリータープが我が家に来まし

た。時間がなかったので例会に出席できなくて申訳ありませんでしたが

『皆様に宜しく』とのことでした。 秋にはゆっくり来るそうです。

奥澤松利君
屋号が 「ホンダプリモおくざわ」 から 「ホンダカーズ佐野」

に変わりました。今後共よろしくお願い致します。

会報委員長 横地正明 副委員長 須藤功一 委員 駒形忠晴
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2006～2007 第 2215 回 18.7.25 例会場 於：足利銀行 葛生支店 PM12：30～
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今年の全英オープンはラフもそんなに深くなく私にも

「パーの１つや２つ取れるんじゃないかな」と思いながら

見ています。役者のタイガー、エルス、ガルシアに加え、

日本人の谷原も首位戦線に入っているということで興味

深く、勝負の方はタイガーが 2 日目 14 番ホール第 2 打を

チップインイーグル、２アイアン３ウッドで確実に攻めて

いき連覇し、強さが際立った試合でした。

私はニクラウスのファンですが、彼の 18 勝の記録を

タイガー（11 勝）が塗りかえて欲しいような、欲しくないような思いです。

日本人は４大メジャーの中で全英オープンが 1 番タイトルに近く、今回は谷原が 5 位

に入りましたが、この 10 年間で日本人が 1 度タイトルをとることを夢見ています。

1. 佐野 RC、足利 RC から 8 月プログラム及び会報が届いています。

2. 田沼 RC から議事役員決定表が届いています。

3. 本日、炉辺会議（職業奉仕・社会奉仕・新世代インターアクト）を開きます。

「竹の屋」にて 18 時～

【クラブ奉仕委員会】 酒庭委員長

＜活動方針＞

ウィリアム B. ボイド RI 会長テーマ「率先しよう」

１業種１会員の職業人が情報を交換し、友情を深め

自己改善に努力して率先することを学ぶ場所が例会の

役割であると思います。

会 長 挨 拶

各委 員 会 事業 方 針 発表

幹 事 報 告

http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu
http://rc@luck.ocn.ne.jp
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＜事業計画＞

① 各委員会、広報、情報、会員増強、親睦・家族委員会がスムーズに活動実行出来る

様に、インフォーマルミーティングに参加・協力する。

② 2550 地区 50 クラブ中に 29RC が CLP を採用している現状を見て

次年度に向けて検討したい。

③ 新会員研修セミナーの開催

④ クラブ例会卓話に地区委員の派遣

【雑誌広報委員会】 吉澤（慎）委員長

＜事業計画＞

① 機関誌「ロータリーの友」を使い、毎月例会において良い記事をお知らせする。

毎月 1 人の会員を指定し、「ロータリーの友を読んでのスピーチ」を 12 人の方に

お願いしていきたい。

② 「葛生ロータリーの窓」第 4 号の発行

殆どの RC で広報委員会の年間予算はないが、

当クラブは予算があるので有効利用する。

③ クラブの名前の入った事業実施

葛生 RC 会長杯ゲートボール大会の第 2 回目開催

（前回 200 人参加） 10 月又は 11 月予定

【会員選考・増強委員会】 長島委員長

＜活動方針＞

新会員入会が少なく、退会者が増加している現状から、退会者をいかに少なくするか

を考え、新会員については委員会から具体的に名前を出していかなければならない。

現在、女性会員入会について議論しているが、会員の意見を集約し行動に移したい。

＜事業計画＞

① 年度内、複数の新人の入会を目指す。

② 女性会員入会に関してのクラブ意見の集約を目指す。

③ クラブ入会の意思表示、又は興味を示した方への

積極的なアプローチと入会への案内。

※ 先日のアンケートについては、是非ご協力お願いします。

【出席委員会】 江田委員長

＜活動方針及び事業計画＞

RC は出席することによって、全ての委員会が構成されており、皆様に

なるべく出席してほしい。

やむを得ず出席出来ない場合は、2 週間のメーク利用をお願いしたい。

また、欠席は事前報告もお願いしたい。

皆出席表彰の実施、SAA・親睦と協調して活動していきたい。
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【国際奉仕委員会】 坪内委員長

1. １年交換学生 7 月 18 日 田沼 RC で受入れ

当クラブは来年 1 月以降予定

2. １年交換学生の派遣 高校１年生・２年生対象

9 月 10 日迄で締切るため、お知合いの方がいましたら是非ご紹介下さい

3. ソルトレークシティー国際大会（19 年 6 月 17 日実施）

参加予約…11 月迄、1 人 300＄（夫婦の場合 600＄）

（企画） バンクーバー入国 → カナディアンロッキー・コロンビア大草原 →

国際大会 → サンフランシスコ経由帰国

＊本日の出席

・会員数 37 名 出席義務者数 28 名 出席者 36 名 事前ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 0 名

・出席率 97.3％

・欠席者 駒形会員 (3 名)

＊前回（7 月 18 日）の出席 訂正出席率 91.9％

・アシスタント 関塚 TEL ８４－１０３２（サムディー）

・例会場 (当日連絡の場合) TEL 85-4451

横塚信也君
例会途中で退席いたしまして申訳ございません。

酒庭副会長 宜しくお願い致します。

吉澤浅一君
昨年度の決算 (本会計・ニコニコ・45 周年)

全て無事に理事会で承認されました。

新田 実君
本日の理事会で、吉澤年度の決算書が承認されました。

一年間の仕事が総て終了しました。ありがとうございました。

関口泰一郎君 理事会、欠席しました。次回は必ず出席します。

酒庭和一君 母校ががんばっております。

須藤功一君 なんとなく。

会報委員長 横地正明 副委員長 須藤功一 委員 駒形忠晴

各 委 員 会 報 告

出席状況報 告

江 田 委 員 長

欠席の連絡

ニコニコＢＯＸ報告 吉澤浅一 委員長
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飯島 満様 (田沼ロータリークラブ)

1. 会員増強について

現在、50 名未満のクラブは 1 職業分類から 5 名迄となっております。

当クラブは現在会員数 37 名ですので、是非皆さんに会員募集をお願い

したいと思います。

2. 例会に於ける「君が代」斉唱について

2000 年 1 月「ロータリーの友」の中で 2680 地区深川ガバナーが紹介している

エピソードをお話します。

昭和初期ＲＣはアメリカに本部があり、アメリカ社会の手先だということで弾圧

を受けていました。昭和 8 年京都ＲＣに右翼団体が押しかけた時、当時の石川会

長は「ＲＣは世界的組織であり、私達は皆良識のある職業人で職業を通し世界の

人のため世のために尽くしている。決して国の利益に反することではない。」と話

しましたが、納得してもらえず 2 つの条件

①日の丸の掲揚 ②君が代の斉唱

を提示されたそうです。「君が代」斉唱時には、この思いを

心に受け止めておきたいものです。

亡き父、重平の通夜・告別式にご参列頂き、またご香料・お供物等いろいろと

お心遣い頂き有難うございました。父も大変喜んでいると思います。

誕生祝
永井成雄君、新田 実君、横塚信也君

奥澤松利君、窪田典央君

皆出席 谷 和文君

会 員 表 彰

駒 形 会 員 よ り 謝 辞

お 客 様 紹 介

会 長 挨 拶

http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu
http://rc@luck.ocn.ne.jp
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先週の理事役員会における承認事項等について

1. 8 月プログラムの件

2. 吉澤年度の決算書及び特別会計（ニコニコ BOX 会計）の件

3. 45 周年事業収支報告書の件

4. 職業分類見直しの件…部分的に修正し、現況報告書に掲載予定

5. ガバナー公式訪問時の例会における看板負担金の件…負担金 15,400 円
6. 葛生原人まつり協賛金支出の件…100,000 円支出

7. 慶弔規定見直しの件…10 年以上在籍者 5 名

（川田直治、島野公良、高実子正、斉藤武、影澤龍平氏）を名簿に追記

8. 今年度は各委員会毎に炉辺会議を開催していきます。

1. 谷中村廃村 100 年記念

田中正造ドキュメンタリー映画「赤盆洗うがごとき」について

実行委員長：旭岡聖順氏

試写会：８月４日 (土 )
午後 2 時～ 佐野郷土博物館講堂にて

2. 佐野東ＲＣから 8 月プログラムが届いています。

【プログラム委員会】 中田（秀）委員長

＜活動方針＞

・例会への参加意欲が向上するような、興味のある内容を盛込んでいきたい。

・役立つ情報や資料を用意できる様、卓話者や講師の選定に努めていきたい

＜事業計画＞

・月当初には例会のプログラムを配布

・第 1 例会…表彰等主体

・第 2 例会…各強化月間に沿った担当委員会による卓話等中心

・第 3 例会～第 5 例会…会員の卓話、外部から招いた卓話者の

講話を計画

※ 今年度、識字率向上月間は 7 月から 3 月に変更

【ロータリー情報委員会】 関口副委員長

＜活動方針＞

・会員に対して、常にロータリーの最新情報を提供できる様努めたい。

・新入会員を対象に歴史、管理運営、責務等を主とした情報を提供して、

会員としての認識を高めてもらう。

会 長 報 告

幹 事 報 告

各委 員 会 事業 方 針 発表
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＜事業計画＞

・新入会員に対してインフォーマルミーティングを開き、

ロータリーの理解を深めて頂く様努めたい。

また、オリエンテーションを積極的に行ないたい。

・週報等を利用し、ロータリーについての認識と理解を深めることができるよう

より多くの情報提供に努めたい。

・各委員会、特に「クラブ奉仕・ＳＡＡ・親睦委員会」と連絡を密にして、

クラブ内の活性化を図る様努めたい。

※ 8 月 10 日新会員オリエンンテーションを「割烹若葉」にて午後 6 時開催予定
新会員 3 名：横地会員、窪田会員、斉藤（孝）会員

【親睦委員会】 岩崎委員長

・ゴルフ年会費（10,000 円）…8 月第 3 例会迄に徴収します

担当：斉藤（孝）会員

【新世代・インターアクト】 奥澤会員

・青藍泰斗高校でインターアクター海外研修（7 月 23 日～26 日）

に参加してきました。

・ロータリアンの講師派遣の件

長島会員、坪内会員を登録。まだ会員登録は間に合います。

・8 月 5 日 インターアクト年次大会 塩谷高校にて開催予定

奥澤会員・関口会員参加

＊本日の出席

・会員数 37 名 出席義務者数 28 名 出席者 35 名 事前ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 0 名

・出席率 75.7％

・欠席者 須藤会員、坪内会員、寺内会員、新田会員、馬場会員

福島会員、星野会員、吉澤(浅)会員、吉澤(慎)会員 (9 名)

＊前回（7 月 25 日）の出席 訂正出席率 97.3％

・アシスタント 関塚 TEL ８４－１０３２（サムディー）

・例会場 (当日連絡の場合) TEL 85-4451

各 委 員 会 報 告

出席状況報 告

江 田 委 員 長

欠席の連絡
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横塚信也君

還暦まであと 1 年。ロータリー会長ははまだ 1 年。早くたってもらいた

い様な、もらいたくない様な。でも早くたってもらいたいです。

誕生祝を頂いて、有り難うございます。

斉藤誠司君 今週 すみませんけれど欠席させていただきます。

野部栄一君

私は、本日付で『味噌まんじゅう新井屋』の

代表を退き、野部武典が引き継ぐことになりました。

今後共、旧来通りのお引立てをお願い申し上げます。

田澤秀文君
先般の奉仕部門の共同家庭集会に遅刻しました。

罰金を払います。

奥澤松利君 誕生祝を戴きましてありがとうございます。

窪田典央君 誕生祝をいただきありがとうございました。

谷 和文君 やっとの思いで、皆出席をいただきました。ありがとうございます。

酒庭和一君 なんとなく！

会報委員長 横地正明 副委員長 須藤功一 委員 駒形忠晴

ニコニコＢＯＸ報告 関口副委員長
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来週はお盆休みのため、夏季特別休会となります。

誕生祝 永井成雄君、新田 実君

8 月 6 日（日）1 年交換留学生受入のための研修会に

私と酒庭副会長、中田会員 3 名で参加してきました。

田沼ＲＣがホストクラブ、当クラブがホストファミリーとなり、

4 月にフランスのエルザさんを受入れます。

≪ 受入期間中の要望 ≫

1. 日本語で会話をし、特別扱いしない

2. 週 2 時間程度のパソコンの使用

3. 月 1 回例会にきた時に「おこづかい」を渡して欲しい

1. ニコニコ BOX 決算報告の差替えをメールボックスへ入れました。

2. ガバナー公式訪問のタイムスケジュール

10 月 3 日（火） 場所：あくとプラザ

葛生ＲＣ会長・幹事懇談会 9：50～10：50
田沼ＲＣ会長・幹事懇談会 11：00～12：00
合同例会 12：30～ 1：30
炉辺会合 1：30～ 2：00

3. 国際奉仕委員会 坪内委員長からのお願い

来年の国際大会に関し、ホテル確保のため参加申込みは今週中にお願いします。

4. 来週は特別休会となります

会 長 報 告

幹 事 報 告

会 長 挨 拶

会 員 表 彰

http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu
http://rc@luck.ocn.ne.jp
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【クラブ会報委員会】 横地委員長

＜活動方針＞

クラブ週報については、例会における重要事項等の伝達に留まらず、楽しく話題

性を持ったものを刊行していくと共に、会員の方々の関心を促し出席向上を図っ

ていく。

＜事業計画＞

・ 例会情報については「葛生ロータリークラブニュース」で周知徹底させていく。

・ 挨拶、報告及び卓話等の内容については原稿をお願いし、発行にご協力頂く。

関連写真等を組入れ、分かり易く要約して掲載していく。

・ 以上を踏まえ、次回例会時には配布出来るようにしていきたい。

【 Ｓ Ａ Ａ 】 八下田委員長

＜活動方針＞

会長・幹事、クラブ奉仕、プログラム、出席、親睦等委員長のご指導の下、

明るく楽しく常に出席率の高い例会にするべく、ＳＡＡ委員一同誠心誠意努力

したい。

＜事業計画＞

・ 美味しい食事を提供する。

・ 3 分間スピーチの工夫

・ 「温故知新」の精神で年季の入った会員の皆様に

今迄のロータリーの良き思い出等を語って頂く。

(次回例会 8 月 22 日は鰻弁当です )

【職業奉仕委員会】 野部委員長

約四半世紀を超えるロータリー歴を持ちながら、いささか恥ずかしい話ですが、私は

ロータリーの職業奉仕と言うことに中々納得が行かないというか、少なくともそれを

口に出して説明できるほどの理解をもてないで来ました。

そこで、この度委員長を仰せつかったのを期に若干勉強してみようと考えました。

「自己の属している職業をとうして他に奉仕すること」が公式の見解というか記され

ている額面と言うことでありまして、これを鵜呑みにして使ってきました。少なくと

も私はそうでした。

そこには若干の違和感がないわけではありませんでした。

それは、どうもその言葉の中に「利益」という言葉は勿論匂いもしないような気がし

たからであります。

職業を語るとき「職業に貴賤無し」位は分かっていても、利益－幅の広い意味で考え

た方がよいとは思いますが－無しでは職業は成り立ちません。

職業をとうして他・社会に奉仕すると言うことは利益を無視することに繋がるのかと

各委 員 会 事業 方 針 発表
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短絡的な考えが浮かんできたりもしました。

その辺のことはどうなっているのかが素朴な疑問であ

り、それを氷解することが出来るのかと思った訳であり

ます。

ロータリーにおける職業奉仕は、手続要覧によるとヴォ

ケーショナル・サーヴィスの訳であります。一般的かど

うかは知りませんが職業はオキュペーションとも言われ

るようであります。この辺にも何か秘密が隠されている

のかと思います。

ロータリーで使われるヴォケーションは天職といわれるような意味が強いのです。

益々分からなくなってきました。

私のように好んでこの職業に就いたわけではないが､齢七十にしてこの外に能はなか

ったんだろうなと思っている人間には本当に益々分からなくなってきたのです。

所で、各国の国語はそれぞれ歴史の重みを背中にしょって使われていることは薄々感

じておりましたし、日本的思考もあれば英語圏的思考があり更にその後ろには宗教の

影があることも若干承知しておりましたから、虚心になって職業奉仕について読み直

してみなければなるまいと思った訳です。

ロータリーの手続要覧とか解説書は沢山ありますが、いずれもその道の専門家のよう

な人の手になるもので、一読して難解、再三読むと分からなくなるという日本国の税

法のごときものであろうかなどと思いました。

結論に近いことを申し上げますと、職業奉仕という言葉というか発想は、100 年ほど前

の荒廃したシカゴの街でＲ．Ｃ発足間もない時期に巻き起こったのでした。

友情とビジネスを混ぜ合わせたら両方ともに増えるのではないかという素朴な発想が

ロータリーの大元だったといわれますが、人種の坩堝といわれ、強烈な発展途上の都

市シカゴで、友情というに値する人間関係を求める善良な人々はＲＣで初めて心の安

らぎを得た上で、一業種一人という組織上の特異性が相互援助に進むことは自然な成

り行きだったのでしょう。勿論、それを利用することのみに専念して顰蹙を買う人が

いなかったわけではなさそうです。

しかし、それらを乗り越えて各自の職業的な品位の高さを求めることが芽生えてきま

した。この時初めて「倫理的商取引」が重要であることを認識したのです。

これが職業奉仕の原点であるとされているのです。

平たく言えば、商人或いは職業人が、嘘・偽りのない行動をすることが、極めて当た

り前のことを当たり前にやることが、即奉仕なのだという認識だろうと思います。

やがて、日本人同士のように感性の中で暗黙の了解と言うことを好まない、合理性を

強く求める国民性の強い米国のことですから、ロータリー発足後三年経って入会した

アーサー・シェルダンが中心となって「職業は社会に奉仕する手段」なのだと理論ず

け成文化されるようになったのでした。

最終の狙いは「職業に於いて高度の道徳的水準を守りたい」と言うことになった訳で

す。このようにロータリークラブは発足間もない頃から職業倫理について真剣に対応
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してきました。職業奉仕が第二の奉仕部門である所以は此処にあるのでしょう。

やがて 1930 年代には、四つのテストがハーバート・テーラーによって創案され、あの

大恐慌の下で大きな成果をあげたのでした。

人の心の荒んだシカゴの街で、心和む友情を求めて発足したロータリーが初めて目を

外に向けた活動が職業倫理の高揚でした。

私は、親睦活動が第一の奉仕部門と言うより、それは基本中の基本であって、職業奉

仕部門こそロータリーの第一子ではないかと思うようになりました。

【新世代・インターアクト】 関口副会員

8 月 5 日 インターアクト年次大会（塩谷高校）に

青藍泰斗高校生徒 10 名、家富先生、奥澤委員長、

私の計 13 名で参加しました。

今回の年次大会は「汗をかく」ことを目的に、

仁沢でごみ拾い、草取りの奉仕活動をしました。

また、大会では青藍泰斗高校委員長の手話による

挨拶で盛り上がりました。

「ロータリーの友を読んで」 岩崎昇一郎会員

昨年に引続き 2 度目の卓話となります。「ロータリーの友」を読んで、

角度の変わった視点からの楽しみ方をお話しさせて頂きます。

毎年新年度の 7 月号だけ表紙が違い、横組みと縦組みとなります。

また縦組みの表紙は今迄プロの写真家による作品が掲載されていました

が、8 月号からの 2 年間はロータリー会員の作品が掲載されることになり

ました。

5 月に審査会が行なわれ 22 点が選ばれましたが、注目すべき作品が数多く

あります。新しい「ロータリーの友」の楽しみ方として、目で見て、また

雑誌中ごろに掲載されている表紙ページ解説を読んで、2 度楽しんで下さ

い。

各 委 員 会 報 告

卓 話
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＊本日の出席

・会員数 37 名 出席義務者数 28 名 出席者 32 名 事前ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 1 名

・出席率 89. 2％

・欠席者 関口(泰)会員、窪田会員、坪内会員、新田会員、(4 名)

＊前回（8 月 1 日）の出席 訂正出席率 73.0％

・アシスタント 関塚 TEL ８４－１０３２（サムディー）

・例会場 (当日連絡の場合) TEL 85-4451

斉藤誠司君 先週お休みしました。すみませんでした。

吉澤浅一君 先週久しぶりに例会を休みました。

吉澤慎太郎君

家族でモニュメントバレー、グランドキャニオンに行って来ました。

馬場俊一君 元ロータリアンからご奉仕されました。

会報委員長 横地正明 副委員長 須藤功一 委員 駒形忠晴

ニコニコＢＯＸ報告

出席状況報 告

江 田 委 員 長

欠席の連絡

吉 澤 委 員 長

モ ニ ュ メ ン ト バ レ ー グ ラ ン ド キ ャ ニ オ ン
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ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ

例会日

例会場

毎週火曜日

足利銀行葛生支店

栃木県佐野市葛生東

1-12 -11

0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1

2006～2007RI 会長ﾃｰﾏ

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ

「 率 先 し よ う 」 ウィリアムＢ．ボイド

「 和 と 信 頼 」 横 塚 信 也

副会長 酒庭和一 幹事 斉藤誠司 副幹事 谷 和文

2006～2007 第 2218 回 18.8.22 例会場 於：足利銀行 葛生支店 PM12：30～

葛生 ＲＣ ホームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp

先週は特別休会となり 2 週間ぶりの例会です。

高校野球決勝は 2 日に亘り、早稲田実業・斉藤投手と

駒大苫小牧・田中投手による投げ合いは深い感動を与え、

野球の面白さを再認識させてくれました。

両投手もこれからプロ野球で活躍すると思いますが、

大事に育てて頂きたいと思います。

8 月 15 日、終戦記念日を挟んで、「靖国問題」をＴＶ等報道で取上げていました。

小泉首相が公式参拝するかどうか注目されていましたが、心の問題ということで公約

通り参拝しました。アジア諸国とうまくいってない現状に対し危惧するものがあり、

次期首相の考えによっては、参拝が今以上に注目されることは必至だと思います。

また世論調査において若い世代に合祀の支持が多いのは、歴史観の違いがあるものと

思います。

靖国神社には大村益次郎の銅像が立っていますが、

我々同様、近い将来 8 月 15 日終戦記念日を静かに

迎えたいと思っていることでしょう。

誕生祝 永井成雄君、新田 実君

国際ロータリー

財団委員会より

江田惣平君（2 回目）、長島徹君、坪内馨君

会 長 挨 拶

会 員 表 彰

http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu
http://rc@luck.ocn.ne.jp
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特にありません。

1. 1 年交換留学生（フランスのエルザさん）は 8 月 18 日到着し、

現在田沼ＲＣ押山さん宅に滞在中です。

9 月 1 日より青藍泰斗高校に通います。

2. 佐野警察署より暴力団追放の紋章が届いています。

3. 関東財務局より「財務かんとう」が届いています。

4. 佐野東ＲＣより 8 月・9 月のプログラムが届いています。

5. 足利ＲＣより例会プログラムが届いています。

【ロータリー財団委員会】 小林委員長

8 月 19 日（土）宇都宮のニューイタヤホテルでの

ロータリー財団研究プログラムに参加してきました。

（内容）

地区ロータリー財団委員長・佐野正行氏…寄付が出来るよう皆様にお願いして下さい。

落合ガバナー…結果が大事。

横浜ＲＣ上野さん…スライド交え 2 時間の公演。

＜事業方針＞

世界 4 カ国で未だポリオが残っており、ポリオプラス撲滅運動は

ロータリー100 周年に当たる 2012 年まで延長。

ポリオ撲滅に併せ、識字率向上を図っていく。

＜事業計画＞

① 目標 年次寄付 1 人当り／130 ドル

② 1000 ドル ベネファクター1 名以上

③ ポリオプラス、識字率向上に積極的に協力

【ロータリー資料委員会】 関口委員長

＜事業方針＞

葛生クラブの年間活動や行事を記録収集して、保存すべき史料は従来の史料に加える。

＜事業計画＞

関係委員会との連携を密にして重要史料の保存に努める。

幹 事 報 告

各委 員 会 事業 方 針 発表

会 長 報 告
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「挫折を味わった人間と栄光を掴んだ人間」 谷 会員

35 年程前、私も甲子園を目指す、高校球児でした。

中学生で野球（ポジション：キャッチャー）をやっていて、

中学 3 年当時身長 174cm・体重 70kg と体格に恵まれ、肩

は栃木県 No1（走って投げられる選手？）と評価されてい

ました。

当時は特待生制度がなく、中学の夏の大会が終わった頃、

前橋工業と作新学園から野球部へのオファーがありましたが、最終的には作新学園に

入学しました。

そこで同期である江川卓君と出会い、毎日彼の球を受けましたが、同年齢でこんな凄

い（浮いてくる）球を投げるのには驚きました。バッティングセンターでの「速いボ

ル」は問題ではありません。

彼は栄光を掴みましたが、私は足の怪我により途中で挫折してしまいました。甲子園

の晴れ舞台に行くには実力だけでなく、運もあるように思います。

高校野球は今まであまり見ないようにしていましたが、今回の夏の甲子園決勝戦には

感動を覚えました。

野球は続けられませんでしたが、私は家業を継ぐことによって

今皆様とロータリー活動ができて本当に幸せです。

＊本日の出席

・会員数 37 名 出席義務者数 28 名 出席者 32 名 事前ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 1 名

・出席率 86.5％

・欠席者 岩崎会員、坪内会員、野部会員、馬場会員、吉澤(浅)(5 名)

＊前回（8 月 8 日）の出席 訂正出席率 89.2％

・アシスタント 関塚 TEL ８４－１０３２（サムディー）

・例会場 (当日連絡の場合) TEL 85-4451

出席状況報 告

江 田 委 員 長

欠席の連絡

3 分 間 ス ピ ー チ
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横塚信也君

特別休日でロータリーをつかの間ですが忘れることが出来ました。

また、頑張りますので宜しく御協力をお願い致します。

吉澤兵左君

夏の甲子園、高校野球を堪能しました。

特に決勝戦 早実－苫小牧
とまこまい

の熱戦並びに

斉藤投手の力投に感動しました。

吉澤慎太郎君

早実、優勝おめでとう！

毎日、高校野球を楽しみました。

江田惣平君

2 日間 感激しました。

感激が 2 つ重なりました。

財団管理委員会からの感謝、ありがとうございます。

星野裕幸君

・早実エース斉藤投手の活躍に

・群馬県(旧)新田町生品
いくしな

中学の出身です。同郷です。

新田 実君 誕生祝をいただきありがとうございます。

斉藤誠司君 なんとなく暑いですね。

田沼ＲＣ 木曜日 12:30～ 道の駅 どまんなか田沼

佐野東ＲＣ 水曜日 12:30～ レストラン大津栄

佐野ＲＣ 月曜日 12:30～ ホテルサンルート佐野

例会場案内

岩舟ＲＣ 火曜日 12:30～ 岩舟会館

会報委員長 横地正明 副委員長 須藤功一 委員 駒形忠晴

ニコニコＢＯＸ報告 関口副委員長
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ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ

例会日

例会場

毎週火曜日

足利銀行葛生支店

栃木県佐野市葛生東

1-12 -11

0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1

2006～2007RI 会長ﾃｰﾏ

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ

「 率 先 し よ う 」 ウィリアムＢ．ボイド

「 和 と 信 頼 」 横 塚 信 也

副会長 酒庭和一 幹事 斉藤誠司 副幹事 谷 和文

2006～2007 第 2219 回 18.8.29 例会場 於：足利銀行 葛生支店 PM12：30～

葛生 ＲＣ ホームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp

亀田 清 様 (田沼ロータリークラブ )

8 月 26、27 日の「くずう原人まつり」は、お天気にも恵まれ

夏の終りに相応しく、久しぶりに賑やかな葛生地区の祭りと

なって無事終わったようです。

先週から話題となっている「冥王星」が惑星から正式に除外され、

太陽系の惑星を 8 個とする事に決定されました。「水金地火木土天

海冥」と覚えた言葉も、「…ドテンカイ」と関西弁になりました。

「冥王星」は 1930 年にアメリカ人によって発見され、太陽系では

1 番小さな惑星（直径は地球の 1/5 程）で奇妙な軌道を持つ謎の

惑星として存在しておりましたが、今回 2003UB313、セレス、カ

ロンを惑星として認めるかどうかで話題になり、矮小惑星に降格

となった訳です。

「冥王星」の公転周期は 248 年といわれ、まだ

1/4 の所で惑星から除外されてしまった訳です

が、特にアメリカでは唯一発見した惑星でもあ

り、英語ではプルートと呼ばれる冥王星は、デ

ィズニーアニメ「ミッキーマウス」に登場した

ミッキーの飼い犬の名前になる等、その愛着が強い分、降格には不満

のようです。日本でも「宇宙戦艦ヤマト」「銀河鉄道 999」で敵の前線基地が置かれた

り、人間の墓地に使っていた冥王星が除外されたことに、原作者松本零司さんは、「今

回の決定は論理的に正しいのだろうが、多くの人が少年の頃から抱いていた夢、心情

的なものに配慮して欲しかった」と述べています。

多くの所で波紋を呼んだこの結果も事実が明らかにされた事でロマンが一つ減ったの

かなと思った出来事でした。

会 長 挨 拶

お 客 様 紹 介

http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu
http://rc@luck.ocn.ne.jp
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国際ロータリー財団委員会表彰 坪内 馨君

功労クラブ葛生 RC マルチプル表彰 関口泰一郎君
ロータリー米山奨学会表彰

感謝状

吉澤浅一君

吉澤俊夫君

吉澤兵佐君

永井成雄君

1. 1999-2000 年度 パストガバナーを務められた岡田氏が

8 月 21 日ご逝去されました。

2. 第 10 回インターアクト年次大会に関し、礼状が届いています。

3. 佐野ＲＣ、足利ＲＣより 9 月プログラムが届いています。

4. 英語版ロータリアンが届いています。

5. 本日例会終了後、理事役員会を開催します。

【ニコニコＢＯＸ委員会】 吉澤(浅)委員長

ロータリー活動の基本となる各奉仕委員会の財源を出来るだけ多く確保するために、

会員に積極的に呼び掛ける。特に 1 年交換留学生を受入れるため会員全員の理解とご

協力をお願いします。

＜事業計画＞

1. 目標投入額：年間 120 万円（月 10 万円）

2. 例会ごとに呼び掛けを実施する（いやみにならない程度）

3. 月ごとに実績を報告する（2 ヶ月ごとの報告に修正します）

【45 周年実行委員会】 坪内委員長

本日、「創立 45 周年記念誌」を配布します。

原稿、その他御協力頂いた方々にはお礼申し上げます。

各委 員会 事業 方針 発表

会 員 表 彰

各 委 員 会 報 告

幹 事 報 告
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「会員増強月間について」 会員組織地区委員 亀田 清様

「率先しよう」というテーマで動いていますが、

落合ガバナーより 3 つのお願いを依頼されています。

1. 各クラブの会員数の減少が多い為、本年度各クラブ純増 1 名。

2005 年 7 月 2550 地区における会員数 1979 名となり

2000 名をきってしまった。

事業計画をする上でいろいろ支障がでてくるということで

会員増強に努力し、2006 年 5 月には 2009 名となった。

2. 退会防止、併せて新入会員の入会後の教育（3 年以内の退会者 70％超）

3. 女性会員の増強

現在 50 クラブ中、23 クラブにおいて 75 名在籍。

古く歴史あるクラブ程、女性会員がいないので、是非発掘して欲しい。

（本年度田沼 RC は 2 名増員）

＊本日の出席

・会員数 37 名 出席義務者数 28 名 出席者 32 名 事前ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 1 名

・出席率 83.8％

・欠席者 小林会員、関口(泰)会員、田澤会員、寺内会員、

馬場会員、吉澤(慎)会員 (6 名)

＊前回（8 月 22 日）の出席 訂正出席率 86.5％

・アシスタント 関塚 TEL ８４－１０３２（サムディー）

・例会場 (当日連絡の場合) TEL 85-4451

横塚信也君 亀田地区委員さん、会員増強についての卓話を有難うございます。

須藤功一君 妻の誕生祝をいただき有難うございました。

吉澤浅一君

① 父と私が米山奨学会での表彰を受けました。

② 45 周年記念誌が完成しました。これで全て終了です。

本当にお世話になりました。

ニコニコＢＯＸ報告

出席状況報 告

江 田 委 員 長

欠席の連絡

関口副委員長

卓 話
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吉澤浅一君
弊社、佐野給油所を 8 月末で閉鎖致します。長年の御愛顧に感謝申上げ

ます。引続き、葛生本社給油所を宜しくお願い申し上げます。

坪内 馨君 財団表彰を頂いて。

坪内 馨君

息子夫婦と盆休みの弾丸ツアーでヨセミテに行ってきました。

休暇のつもりが、ハードスケジュールで

かえってくたびれてしまいました。

暑いと思って薄着で行ったサンフランシスコは、

晩秋で寒さにふるえていました。

田沼ＲＣ 木曜日 12:30～ 道の駅 どまんなか田沼

佐野東ＲＣ 水曜日 12:30～ レストラン大津栄

佐野ＲＣ 月曜日 12:30～ ホテルサンルート佐野

他クラブ

例会場案内

岩舟ＲＣ 火曜日 12:30～ 岩舟会館

会報委員長 横地正明 副委員長 須藤功一 委員 駒形忠晴

ヨ セ ミ テ

サ

ン

フ

ラ

ン

シ

ス

コ
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ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ

例会日

例会場

毎週火曜日

足利銀行葛生支店

栃木県佐野市葛生東

1-12 -11
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2006～2007RI 会長ﾃｰﾏ

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ

「 率 先 し よ う 」 ウィリアムＢ．ボイド

「 和 と 信 頼 」 横 塚 信 也

副会長 酒庭和一 幹事 斉藤誠司 副幹事 谷 和文

2006～2007 第 2220 回 18.9.5 例会場 於：足利銀行 葛生支店 PM12：30～

葛生 ＲＣ ホームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp

9 月は新世代のための月間です。

9 月 3 日に栃木市商工会議所で開催した会長幹事会で、「少子化に対してロータリアン

はどうしたらよいか？」という問いかけに、数少ない子供達に対して健全なる育成を

図るという話がありました。ロータリーの伝統ある標語『各ローリアンは青少年の模範』

半世紀前と同じく今日でも色褪せてはいないという事です。

ご存知の様に、新世代プログラムは主として 14 歳～30 歳迄の青少年を対象にしていま

す。インターアクトクラブ、ローターアクトクラブ、ライラプログラム、GSE、各種の

青少年交換等のプログラムは多種多様であり、ロータリーは青少年の育成に対して非

常に情熱的に取組んでいると思われます。

近年、我々の考えもつかない青少年の事件が続いていますが、或る評論家が「今の時

代、兄弟間・親子間に漂っている感情というものが、昔の親子や兄弟の関係と一緒な

のかどうかは疑問だ。何の必要性も、感情も感じずに単にひとつの家の中に閉じ込め

られている状態でいるから、家族でいること自体に本来無理があり、全くの他人、全

く違った人格、何の関係性もない人格が出来上がっていて、その親子の関係・兄弟の

関係がもう既に破綻しているのに、毎日毎日同じ空間にいなければならない不愉快さ

というものは大変なものだ。」ということを言っていました。

このような現在の日本、これからの日本に対して、非常に不安を覚えます。

ロータリーも 14 歳以降の青少年に対しての係りは多いのですが････。

人格を形成すると言われるそれ以前の幼児期から青少年期迄の間は、しっかりとした

人格的基盤が成長する様教育する責任は親にあり、それを取巻く教育問題に対しても

責任は重いと思います。

大変難しい問題ですが、国も親も真剣にこの問題に取組んで貰いたいものです。

マルチプル表彰
関口泰一郎君(3 回目)

ロータリー米山奨学会表彰

感謝状
吉澤兵佐君(14 回目)

会 員 表 彰

会 長 挨 拶

http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu
http://rc@luck.ocn.ne.jp
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1. 9 月のプログラム承認

2. 9 月第 3 例会 富田ガバナー補佐事前訪問となります。

各委員会の総括的な活動方針・実績等要点を発表願います。

3. 2006～2007 年度予算表、特別会計予算表が出来ました。

11 月交換留学生受入費用もあり、特別会費 1 人 2 万円徴収予定

1. 9 月 3 日 第 1 回 会長、幹事会開催

2. 現況報告書は次回例会時に配布します

＜現況報告の中からの報告＞

・クラブ会員数 2000 年度 2449 名→2006 年度 7 月 31 日現在 1,960 名に減少

・ローターアクトが 3 クラブ（足利、鹿沼、宇都宮東）になりました

・インターアクトクラブ 11 校 579 名

3 月栃木商業高校が終結し、11 月 11 日文星女子高が新たに加入

・石橋 RC が合併により名称変更 【下野 RC】

3. 足利 RC よりガバナー公式訪問会報が届いています。

4. 2005 年日本国際博覧会 100 周年記念誌

「ロータリー館（友愛の家）」が届いています。

5. 本日 6 時から炉辺会議を開催します。会場 「若葉」

「新世代月間について」 中田英昭 地区役員

ロータリーは職業倫理で始まりました。

最近の事件を見ていると、日本ではその倫理観が薄れてき

たのではないのかと気になります。佐野に「倫理法人会」

ができましたが、私も或るロータリアンから、ロータリー

の職業倫理が欠けつつあるからと加入を誘われました。

昔は悪い人が悪いことをしましたが、最近では大人も子供

も普通の人が悪いことをします。「子供は親の背中を見

て育つ」といいますが、その親も倫理観が無くなって

いるようです。

私も PTA を 7 年務め、子供達へは家庭教育が必要と感

じていましたが、躾については、親も子供も一緒にや

らなければいけないと感じています。そして親が子供

たちに対し、正しい姿を見せて欲しいと思います。

また、ロータリアンが先頭立って職業倫理をやってい

かなければ、子供達の教育も変わらないと思います。

卓 話

幹 事 報 告

会 長 報 告
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＊本日の出席

・会員数 37 名 出席義務者数 28 名 出席者 32 名 事前ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 3 名

・出席率 73. 0％

・欠席者 市毛会員、奥澤会員、斉藤(孝)会員、須藤会員、田澤会員

窪田会員、坪内会員、新田会員、星野会員、吉澤(浅)会員 (10 名)

＊前回（8 月 29 日）の出席 訂正出席率 86.5％

・アシスタント 関塚 TEL ８４－１０３２（サムディー）

・例会場 (当日連絡の場合) TEL 85-4451

横塚信也君 2006 年度の予算が理事会で承認されました。ありがとうございます。

斉藤誠司君 第一回 会長、幹事会に行ってきました。勉強になりました。

関口泰一郎君 3 回目のマルチプル 表彰をいただきました。

中田秀昭君 卓話をさせていただきました。ありがとうございます。

田沼ＲＣ 木曜日 12:30～ 道の駅 どまんなか田沼

佐野東ＲＣ 水曜日 12:30～ レストラン大津栄

佐野ＲＣ 月曜日 12:30～ ホテルサンルート佐野

他クラブ

例会場案内

岩舟ＲＣ 火曜日 12:30～ 岩舟会館

会報委員長 横地正明 副委員長 須藤功一 委員 駒形忠晴

ニコニコＢＯＸ報告

出席状況報 告

江 田 委 員 長

欠席の連絡

関口副委員長
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例会日

例会場

毎週火曜日

足利銀行葛生支店

栃木県佐野市葛生東
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2006～2007RI 会長ﾃｰﾏ

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ

「 率 先 し よ う 」 ウィリアムＢ．ボイド

「 和 と 信 頼 」 横 塚 信 也

副会長 酒庭和一 幹事 斉藤誠司 副幹事 谷 和文

2006～2007 第 2221 回 18.9.12 例会場 於：足利銀行 葛生支店 PM12：30～

葛生 ＲＣ ホームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp

9 月 6 日は秋篠宮妃紀子様が男児を御出産され、日本中がこ

の慶事に対して久々に明るいニュースとして喜んだ一日で

した。今日 12 日は“命名の儀„という事でお名前が決まりま

すが、戦前からの慣例で称号は天皇と皇太子の子供に限ら

れ、官家の子供に称号はないとの事です。

秋篠宮家にとっては年の離れた姉弟であり、世間一般では上

二人が女の子でやっと男の子が出来たという事ですが、こと

皇族で、昨今皇位継承問題で我々国民としても一大関心事で

す。何となく理由もなく男の子だと思っておりましたが、御

懐妊に対しては“自然な形で受入れた。性別については知り

たくない„と男子か女子か知らなかったという事には驚きで

した。

これで 40 年は大丈夫と言った国会議員もいましたが、政府の有識者会議で女性天皇は

母方だけに天皇の血筋を引く女系天皇を認め長子優先としてまとめた報告書は見送ら

れました。新憲法では皇位継承者は男子か女子かは決めておらず、皇室典範に定める

ところに依るとあり、また男系の男子と明記しており男系の男子を男子か女子に変え

るか否かの問題ですが、歴史と伝統を重んずる人達にとっては譲れない大問題でもあ

り、庶子制度が時代に合わない現在において世界に誇れる天皇制の文化を維持するた

めにも時間を掛けて検討し、幅広く世論の総意を得た上で決めてもらいたいものです。

会 長 挨 拶

http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu
http://rc@luck.ocn.ne.jp


2

クラブ現況報告が出来上がりました。

表紙は板谷波山作「葆光彩磁牡丹文様花瓶」は

佐野市吉澤記念美術館所蔵であり、

立派なものが出来ました。

1. 9 月 5 日開催の炉辺会議に、ご出席頂き有難うございました。

2. 現況報告書について、お気づきの点がありましたらご連絡下さい。

3. 9 月 19 日ガバナー補佐訪問、及び 10 月 3 日ガバナー公式訪問時は

ネクタイ着用でお願いします。

4. 9 月 19 日 例会終了後、正・副会長幹事及び

SAA で 10 月 3 日の打合せ実施予定。

5. 地区大会 2007 年 5 月 13 日（日）

【親睦・家族委員会】 岩崎委員長

1. 10 月 17 日（火）第 1 回横塚会長杯ゴルフコンペ決定（来週出欠案内予定）

場所：ゴールド佐野 CC (旧ヴェルディ佐野) (6 組確保)

2. 来年 4 月 18 日（水）家族親睦会 (予定)

「スーパーサーカス DRALION」 原宿・新ビックトップ (45 席確保)

【国際奉仕委員会】 中田副委員長

先週クラブ奉仕委員長研究会（宇都宮市）に行って、

セルフウォーカー（さくら市にある簡易義足を作る会社）の説明を受けました。

簡易義足はオーダーで金額が高いのですが、こちらでは 95,000 円と安く購入でき、

ＷＣＳ（ワールド コミュニティー サービス）で使用したら良いのではないか

とのことで伊勢崎ＲＣが受入れることになりました。

【ロータリー情報委員会】 福島委員長

9 月 19 日（火）新会員オリエンテーションの開始時間について

≪変更≫ 午後 6 時 → 午後 6 時 30 分

各 委 員 会 報 告

幹 事 報 告

会 長 報 告

板谷波山の生家
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地区協議会プロジェクト（カウンセラー：大竹義夫、リーダー：川名 悟）

の中から報告させて頂きます。

これまでの“新世代委員会”から“新世代プロジェクト委員会”と名称も代わり、委

員会として目指すものがより具体的となって新たにスタートを切ることとなりまし

た。

新年度を迎えるにあたって、気持ちも新たに若者達の抱える様々な課題と正面から向

き合い、彼らの未来が夢と希望に満ち溢れたものになるよう活動を進めて行きたいと

思います。

当委員会は、青少年育成委員会、ライラ委員会、ローターアクト委員会、インターア

クト委員会の 4 つの小委員会によって構成されています。

1. 青少年育成委員会

①ロータリアンを講師として学校へ派遣し、職業体験・地域の歴史・趣味等をテー

マに講座をもつ。

②「ロータリアン講師派遣・教員生徒職場体験受入事業先リスト」の作成と活用を

地区を上げて取組む

2. ライラ委員会

若い人々を対象とし地域社会における青少年指導者としての資質向上、善良な市

民としての責任感を啓発し、限られた時間の中で指導力を発揮する技術、様々な

分野の知識吸収、積極的に行動する習慣、自主性の発揮等、資質向上を目指し参

加者が寝食を共にしながら学び合うロータリープログラム。

当地区では年 2 回のライラセミナー開催を継続している。

3. ローターアクト委員会

スポンサー・ロータリークラブの真の「奉仕のパートナー」、ロータリー家族の重要

な一員。参加する若者達はローターアクトプログラムを通じて知識・技能、地域社

会の物理的・社会的ニーズに取り込みながら友情と奉仕の枠組みの中で国際理解と

平和を推進していくことを目指す。

全ロータリアンが関心を寄せ、未来のロータリアンを育てるプログラム。

4. インターアクト委員会

楽しく意義ある奉仕プロジェクトに参加する機会を青少年に与えるもので、

当地区 12 クラブ 583 名（17 年 7 月現在）が活動中。

2006－07 年度主な事業：研修旅行、年次大会他、継続事業として

足尾植林事業を実施予定。

※ 青藍泰斗高校と葛生ＲＣの合同例会が

実施できればいいと思っています。

第 1 回クラブフォーラム
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＊本日の出席

・会員数 37 名 出席義務者数 28 名 出席者 32 名 事前ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 0 名

・出席率 86. 5％

・欠席者 市毛会員、坪内会員、馬場会員、星野会員、吉澤(浅)会員 (5 名)

＊前回（9 月 2 日）の出席 訂正出席率 73.0％

・アシスタント 関塚 TEL ８４－１０３２（サムディー）

・例会場 (当日連絡の場合) TEL 85-4451

横塚信也君
現況報告書が出来ました。

斉藤幹事さんご苦労様でした。

斉藤誠司君

現況報告書が出来ました。ご協力ありがとうございます。

葛生地区事業別ソフトボール大会で優勝しまし。

新田 実君
横塚年度現況報告書の完成おめでとうございます。

斉藤幹事さんご苦労様でした。

野部栄一君
開店 13 年目 店舗のリニューアルが完了しました。

相変わらぬお引き立てをお願い申し上げます。

田沼ＲＣ 木曜日 12:30～ 道の駅 どまんなか田沼

佐野東ＲＣ 水曜日 12:30～ レストラン大津栄

佐野ＲＣ 月曜日 12:30～ ホテルサンルート佐野

他クラブ

例会場案内

岩舟ＲＣ 火曜日 12:30～ 岩舟会館

会報委員長 横地正明 副委員長 須藤功一 委員 駒形忠晴

ニコニコＢＯＸ報告

出席状況報 告

江 田 委 員 長

欠席の連絡

福 島 委 員
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例会日

例会場

毎週火曜日

足利銀行葛生支店

栃木県佐野市葛生東

1-12 -11

0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1

2006～2007RI 会長ﾃｰﾏ

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ

「 率 先 し よ う 」 ウィリアムＢ．ボイド

「 和 と 信 頼 」 横 塚 信 也

副会長 酒庭和一 幹事 斉藤誠司 副幹事 谷 和文

2006～2007 第 2222 回 18.9.19 例会場 於：足利銀行 葛生支店 PM12：30～

葛生 ＲＣ ホームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp

本日は(ガバナー訪問の 2 週間前という事で、)

富田ガバナー補佐をお迎えしてクラブ協議会を行います。

先日は「敬老の日」で休日でした。昔は老人の日と言われていましたが、

語呂が悪いという事で 1963 年「敬老の日」と呼ぶようになりました。

我が家にも 84 歳の母親がいますが、お蔭様で元気に過ごしています。

母親を見ていますと、長生きの秘訣は、足腰が丈夫であり好奇心が強く、

わがままで外に出るのが好きであることのようです。

母方の父親は 100 歳、母親が 96 歳と長寿の家系ですが、

子供にとってはいつまでも健康体で長生きして

もらいたいと思っています。

誕 生 祝 齋藤孝之君

結 婚 祝 市毛芳克君

国際ロータリー財団委員会表彰 坪内 馨君

ロータリー財団奨学会表彰 永井成雄君

お 客 様 紹 介

会 員 表 彰

会 長 挨 拶

富田諦雄 ガバナー補佐

http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu
http://rc@luck.ocn.ne.jp
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1. 現況報告書を差替えました。

古いものは処分していただくか、事務局にお渡し下さい。

2. 本日クラブフォーラムは、各委員会の委員長に要点のみの発表をお願います。

3. 2005 年度米山事業報告書が届いています。

4. 佐野 RC より会報が届いています。

5. ガバナー公式訪問当日は、朝準備にご協力下さい。

【国際奉仕委員会】 坪内委員長

来年のソルトレーク国際大会のホテル 12 名分を予約しました。

ご希望の方は、先着順となりますのでご連絡下さい。

【Ｓ Ａ Ａ】 八下田委員長

10 月 3 日(火)のガバナー公式訪問、準備について

朝 8:50 までに、あくとプラザに集合して下さい。

① 富田ガバナー補佐

本日は、10 月 3 日(火)葛生・田沼合同のガバナー訪問の打合せ会という事で

お招き頂きました。

私がロータリー会長在任時には大変お世話になり有難うございました。

また、日頃から葛生クラブの皆様方にはお世話になり有難うございます。

私はロータリー歴 22 年と長いのですが、未だにロータリーの事を分かっておりません。

今年 1 年間ガバナー補佐という大役を引受けてしまい(大変な事になってしまったと)

反省しておりますが、これも何かの縁ですので、再勉強しようと思っています。

現況報告書に私の就任挨拶も掲載されていますので、是非お読み下さい。

② 会長挨拶

私のテーマは、会員一人一人が和の心を持ってお互いを認め合う事により信頼が生ま

れるという事から 「 和と 信頼」 と致しました。

私が会長となり 本日ガバナー補佐をお迎えするまで、ロータリーの運営・プログラ

ムが順調に実施されてこられたのも、皆様の温かい友情のおかげだと実感しておりま

す。

私が掲げた重要課題 7 項目については、今年度は是非実施していきたいと思います。

現況報告書に記載しておりませんが、葛生 RC 組織図に則って炉辺会議を 5 つのブロッ

クに分け開催します。現在、2 つのグループについて炉辺会議を実施致しました。

各 委 員 会 報 告

幹 事 報 告

第 3 回 ク ラ ブ 協 議 会
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③ 各委員会の委員長による発表

④ ガバナー補佐総評

和気あいあいで和やかな雰囲気の中、熱心な発表をして頂き有難うございました。

先程から話題になっている CLP に関しては、皆様方で相談し合って実行して頂きたい

と思います。

大変立派な現況報告書が出来上がりましたので、これにそって皆様協力し合い、この

1 年間頑張って下さい。そして会長方針を守って素晴らしいクラブをつくって下さい。

ガバナー補佐は皆様とガバナーを結ぶパイプ役です。

一緒に勉強していきましょう。

★『ガバナー補佐からの要望事項』

1. 例会に出席する事には力を入れて欲しい。

2. 会員増強に関し、職業分類中の

サービス業 (税理士の方など )を入会させて欲しい。

また女性会員を増やして欲しい。

3. 夜の例会を是非実行して欲しい。

＊本日の出席

・会員数 37 名 出席義務者数 28 名 出席者 34 名 事前ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 1 名

・出席率 94.6％

・欠席者 馬場会員、吉澤(浅)会員 (2 名)

＊前回（9 月 12 日）の出席 訂正出席率 86.5％

・アシスタント 関塚 TEL ８４－１０３２（サムディー）

・例会場 (当日連絡の場合) TEL 85-4451

出席状況報 告

江 田 委 員 長

欠席の連絡
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富田諦雄様 (ガバナー補佐より投入いただきました。)

横塚信也君 富田ガバナー補佐さんをお迎えして。よろしく御指導下さい。

斉藤誠司君
富田ガバナー補佐をお迎えして。

酒庭和一君 富田ガバナー補佐をお迎えして。

谷 和文君 富田ガバナー補佐をお迎えして。

奥山國之君
富田ガバナー補佐ようこそお出で下さいました。心より歓迎いたします。

本年度御指導よろしくお願い申し上げます。

吉澤慎太郎君 記念すべき 2222 回例会に、富田ガバナー補佐をお迎えして。

関口泰一郎君 富田ガバナー補佐をお迎えして。

永井成雄君
73 歳です。年相応の病気も経験しました。

これからもよろしく御指導願います。

田澤秀文君

45 周年の記念誌が完成し、ようやく実行委員長の務めも終えることがで

きました。ありがとうございました。

坪内さん、野部さん大変ご苦労様でした。

齋藤孝之君 誕生祝をいただきました。ありがとうございます。48 歳になりました。

市毛芳克君
結婚祝をいただきありがとうございます。一日一日単身赴任を楽しんで

います。これからも皆様宜しく御指導願います。

星野裕幸君
妻の誕生日にお花を頂きました。昨日、家に帰るときれいに飾ってあり

ました。ありがとうございました。

田沼ＲＣ 木曜日 12:30～ 道の駅 どまんなか田沼

佐野東ＲＣ 水曜日 12:30～ レストラン大津栄

佐野ＲＣ 月曜日 12:30～ ホテルサンルート佐野

他クラブ

例会場案内

岩舟ＲＣ 火曜日 12:30～ 岩舟会館

会報委員長 横地正明 副委員長 須藤功一 委員 駒形忠晴

ニコニコＢＯＸ報告 関 口 副 委 員
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例会日

例会場

毎週火曜日

足利銀行葛生支店

栃木県佐野市葛生東
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2006～2007RI 会長ﾃｰﾏ

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ

「 率 先 し よ う 」 ウィリアムＢ．ボイド

「 和 と 信 頼 」 横 塚 信 也

副会長 酒庭和一 幹事 斉藤誠司 副幹事 谷 和文

2006～2007 第 2223 回 18.9.26 例会場 於：足利銀行 葛生支店 PM12：30～

葛生 ＲＣ ホームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp

青藍泰斗高校

インターアクトクラブ 塩田ヒロエ先生

鈴木朝香 会長

鈴木サチエさん

中島晴香さん

先週の富田ガバナー補佐事前訪問は、皆様の御協力を得まして無事終えました事感謝

いたします。来週は私の年度のメインイベントでもあるガバナー公式訪問ですが、落

合ガバナーの指示により田沼と合同という初めての試みで行われる訳で、無事日程を

終えたいと思いますので皆様の温かい御支援と御協力の程宜しくお願いします。

話は変わりますが、安部内閣官房長官が自民党総裁に決まりました。今日小泉首相の

後継として正式に首相の指名を受け内閣の組閣が始まりますが、大変興味深いものが

あります。

小泉首相の功罪は色々ありますが、国民の圧倒的支持を持続していた政権の後ですの

で、相当なプレッシャーと意気込みがあろうかと思います。国民の総意を得た上で政

権の実行を期待したいと思います。特に教育基本法について重要課題として取り上げ

ていましたが、先日児童生徒達に教育指導する立場の教職員に対して、「国旗掲揚、国

歌斉唱の時立たなくても歌わなくてもいい、それは東京都教育委員会で強制するもの

ではなく自由を保障した憲法に違反する」という違憲判決をした裁判官に対して驚き

を感じました。

近年程、青少年の犯罪等で教育問題に危機感を覚えた時期はなく、人間は国或いは地

域社会の中で共同で生活をしている共同体の繋がりであるという意識を教える立場の

教職員が、自由を履き違えて権利を主張することによって自分勝手で自己中心的な人

間を作っていく様な気がしてなりません。ごく一部の教職員の訴訟に対して違憲だと

判断を下した裁判官の責任は重いと思います。

この件に関しては、小泉首相の国旗や国歌に敬意を表するのは法律以前の問題で人格

人柄礼儀の問題とコメントした小泉首相にエールを送りたいと思います。

お 客 様 紹 介

会 長 挨 拶

http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu
http://rc@luck.ocn.ne.jp
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1. 10 月 3 日 ガバナー公式訪問スケジュール（案）については、

理事会で承認されました。

あくとプラザ小ホール 12：10 集合

2. 10 月 20 日 「秋の自然に親しむ会」を開催予定

1. ガバナー公式訪問スケジュール（案）説明

1) 準備 8：50 あくとプラザ 小ホール集合

2) 当日の服装はスーツ・ネクタイ・RC バッチ

3) 現況報告書を持参

4) 出席者…葛生 RC30 名、田沼 RC35 名、

青藍泰斗高校インターアクト 4 名

5) 席順についてはこれから検討する

6) 記念撮影を行う

2. 国際ロータリー2550 地区

4 月 1 日現在会員数変動資料がガバナー事務所から届いています。

3. 足利 RC から 10 月例会プログラムが届いています。

【新世代委員会】 奥澤委員長

9 月 20 日 青藍泰斗高校のインターアクト例会に

ロータリアン 6 名の参加を頂き有難うございました。

＜インターアクターの韓国研修旅行報告＞

中島晴香さん

今回の研修旅行に参加して、韓国での戦争の怖さと悲しさを過去だけではなく

現在あるものとして見ることができ、とても有意義な経験になりました。

塩田 先生

韓国研修では空飛ぶ車椅子と国際理解という大きな目的がありましたが、

夏休み明け初めての授業で 1 時間程使用してこのボランティアを含めた

旅行について感じた事を生徒に伝えました。更に多くの生徒にボランティア、

韓国での生活、歴史を伝えたいと思っています。そこから、奉仕の心を広げたり、

国際社会に興味を持ったりする子が出てきたらより喜ばしいことだと思って

います。

各 委 員 会 報 告

会 長 報 告

幹 事 報 告
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岩崎会員の卓話を聞いてたいへん素晴らしく、感動していましたが、

なかなか「ロータリーの友」を読めずにいました。

卓話をするにあたり、今までこれほどロータリーの友を読んだことは

なかったと思います。

（8 月号より）地区大会を日本地図に色分けした日本ロータリー分布図にて説明

・秋期に実施…22 地区 2/3
・春期に実施…12 地区 1/3

その年度の秋期に地区大会をやった方が、受ける感じが違うのかなと思う。

（9 月号より）ロータリー年齢構成比率表にて説明

・日本…世界の中で 50 才代、60 才代の比率が多く、

30 才未満～40 才代の比率が低い

・韓国…40 才代比率が高い

・インド…30 才代比率が世界で 1 番多く、

40 才代は韓国に次いで 2 番目。若い会員が多い。

・オーストラリア、ニュージーランド…日本に近い

会員増強は我々にとって課題であるが、アジア地区のあり方（会員組織を 30 才代・
40 才代にしていくということ）が、どういうことか学べる様な感じがします。

＊本日の出席

・会員数 37 名 出席義務者数 28 名 出席者 32 名 事前ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 1 名

・出席率 89. 2％

・欠席者 市毛会員、小林会員、坪内会員、星野会員 (4 名)

＊前回（9 月 19 日）の出席 訂正出席率 94.6％

・アシスタント 関塚 TEL ８４－１０３２（サムディー）

・例会場 (当日連絡の場合) TEL 85-4451

齋藤 武様

45 周年記念誌並びに現況報告書を頂きありがとうございました。

これから公式訪問との事、会員の皆様には忙しく緊張のときと思います

が、健康に留意し、ロータリー活動をされますようにご祈念いたします。

ニコニコＢＯＸ報告

欠席の連絡

吉澤 ( 浅 )委員長

卓 話

出席状況報 告

江 田 委 員 長
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吉澤兵左君 佐野市より８０歳の敬老お祝いを頂きました。

奥山國之君

吉澤委員長ならではの企画で、過日都内で開かれた広報雑誌委員会。

吉澤、永井ご夫妻と共に、家内同伴で出席しました。日本橋、大手町界

隈を眼下にした夜景に囲まれた中での創作料理には感動と驚きを覚え

ました。ありがとうございました。

吉澤慎太郎君
昨夜『ママ』になってから初めての川井郁子さんのディナーショー

行って参りました。

横塚信也君
青覧泰斗高校インターアクトクラブの生徒さんをお迎えして。

今日は、お土産ありがとうございます。

馬場俊一君
昨日、栃木県より経営革新計画が承認されました。

新しい方式にチャレンジしますので、よろしくお願いします。

吉澤浅一君
連続して欠席して申し訳ございません。

前年の反動という訳ではないのですが････。

永井成雄君
青覧泰斗高校 ＩＡＣ がお世話になって居ります。

本日も有難うございました。

奥澤松利君 青覧泰斗高校インターアクターの皆様をお迎えして。

関口文雄君 青覧泰斗高校インターアクターの皆様 ようこそ。

斉藤誠司君
青覧泰斗高校のＩＣＡをむかえて。

新工場が無事に稼動しました。

谷 和文君 ようこそ インターアクトクラブの皆様。

横地正明君
先日の新会員のためのオリエンテーションでいろいろ勉強させて頂きあ

りがとうございました。これからもよろしくお願いします。

窪田典央君 新入会員オリエンテーションたいへんお世話になりました。

斉藤孝之君
新入会員オリエンテーションでは、御世話になりました。大変勉強にな

りました。今後共、御指導の程お願い申し上げます。

新田 実君
一歳になる孫娘と温泉に行ってきました。

至福の一泊二日の旅でした。楽しかったです。

中田英昭君
ステキなお嬢様方をお迎えして！

先週モテギで、モトＧＰを見てまいりました。

田沼ＲＣ 木曜日 12:30～ 道の駅 どまんなか田沼

佐野東ＲＣ 水曜日 12:30～ レストラン大津栄

佐野ＲＣ 月曜日 12:30～ ホテルサンルート佐野

他クラブ

例会場案内

岩舟ＲＣ 火曜日 12:30～ 岩舟会館

会報委員長 横地正明 副委員長 須藤功一 委員 駒形忠晴
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例会日

例会場

毎週火曜日

足利銀行葛生支店

栃木県佐野市葛生東
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2006～2007RI 会長ﾃｰﾏ

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ

「 率 先 し よ う 」 ウィリアムＢ．ボイド

「 和 と 信 頼 」 横 塚 信 也

副会長 酒庭和一 幹事 斉藤誠司 副幹事 谷 和文

2006～2007 第 2224 回 18. 10. 3 例会場 於： あ く と プ ラ ザ 小ホ ール PM12： 30～

葛生 ＲＣ ホームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp

・ 国際ロ ータ リ ー第 2550 地区ガ バ ナー

落合雅雄様

・ 国際ロ ータ リ ー第９ グ ループ ガ バ ナー補佐

富田諦雄様

・ パ ス ト ガ バ ナー 吉澤兵佐様

・ 地区役員（ 会員組織） 亀田 清様

・ 地区役員（ ラ イ ラ ） 中田英昭様

・ 栃木西 RC 久嶋柳次様

・ 栃木西 RC 石崎功一様

・ 年間交換留学生 タ ッ ス リ ーエ ルザルイ ス さ ん

・ 青藍泰斗高校イ ン タ ーア ク ト ク ラ ブ （ 顧問） 鈴木郁美先生

（ 会長） 鈴木朝香さ ん

（ 幹事） 峯岸敦子さ ん

（ 理事） 藤掛真梨さ ん

本日は 2550 地区落合雅雄ガ バナ ー、 そ し て 第 9 グ ループ 富田諦雄ガ バ ナ ー補佐を お迎

え し て 初め て の 田沼・ 葛生 RC合同公式訪問ができ 、 大変嬉し く 思っていま す。

ま た葛生 RCの私のテーマ「 和と 信頼」 は順調に行われてき ま し た。 そ し て今回の公式

訪問は丁度良いタ イ ミ ン グだったのではないかと 思っ て おり ま す。

午前中は落合ガ バ ナ ー、 富田ガ バ ナ ー補佐ご指導の元、 葛生 RC・ 田沼 RC個別に協議

会が行われ、 こ れから の ロ ータ リ ーの在り 方、 現況報告書等についてご指導頂き 有難

う ご ざいま し た。

こ れから 落合ガ バ ナ ーの卓話を頂き ま す。 ガ バ ナ ーの激務を勤めら れ、 ま た私と 職業

を同じ く する 大先輩と し て 、 大変尊敬し て おり ま す。

今日の 合同公式訪問が皆様のご協力のも と 無事終了出来ま すこ と を念じ て 、 挨拶に変

え さ せて頂き ま す。

お 客 様 紹 介

会 長 挨 拶

http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu
http://rc@luck.ocn.ne.jp
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吉澤兵左 会員

私の 年度から 合同で公式訪問例会を さ せて頂き 、 皆様にご協力

頂いて おり ま す。

既に公式訪問は 50 ク ラ ブ のう ち 29 回行っ て おり 、 多い時は 4

ク ラ ブ 一緒の時も あ り ま し た。 合同で行う こ と は 、 他ク ラ ブ の

方々と 顔を 会わせる こ と ができ 、 ま た親睦を深める こ と かでき

る と の感想を頂く こ と がし ばし ばあ り ま す。

RI の方針と し て は、 合同公式訪問を行い余った時間は他にま わ

すと のこ と ですが、 夜の 例会も 多く 大変忙し い状態です。 私は

現役で仕事を持っ て おり 、 ロ ータ リ ーに命を捧げる つも り は あ

り ま せんが、 現在は ロ イ ヤルティ ーを飲んで頑張っている と こ ろ です。

両ク ラ ブ と も 親子の絆が強く 伝統が出来ている ク ラ ブであ り 、 今日は色々お話を伺っ

て大変勉強さ せて頂く こ と ができ ま し た。

会員数減少の 中における CLP について は 、 リ ダーシッ プ＝日本語の指導力ではな く 皆

さ んが何か仕事が出来る 組織に変え ていく こ と が発端であ り 、 全員野球を し て欲し い

と 思っ て おり ま す。 現在 29 ク ラ ブが採用し て おり 、来年は是非全ク ラ ブが採用し て欲

し いと 思いま す。

1. 毎年、 細則を見直し する こ と

或る ク ラ ブでは 80 才以上、 35 才未満、 親子会員に

ついて は会費を優遇

2. 単年度制ではな く 継続性を持たせる こ と

委員会の構成も 3 年はやっ て欲し い

本日は 青藍泰斗高校イ ン タ ーア ク ト の皆さ んが

お見えになっ ていま すが、 こ れから の活躍を期待致し ま す。

現在、 来年 5 月 13 日に開催する 当年度地区大会に向け頑張っ て準備し て おり ま すが、

当日は多く の皆様に盛り 上げて頂き たいと 思いま すので、ご協力の程お願い致し ま す。

栃木西 RC 石崎様か ら の 連絡

米山財団奨学会感謝状

落 合 雅 雄 ガ バ ナ ー
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落合ガ バ ナ ー

交換留学生受入れの件について は 、 私の経験では近年、 学生の質が悪いので、

厳選に選別し 送り 出し て欲し いと 思っていま す。

富田ガ バ ナ ー 補佐

先日は両ク ラ ブ の皆様には ク ラ ブ協議会でお世話になり 有難う ご ざいま し た。

こ れから 1 年間と ま だ長い期間残っ て おり ま すので、 宜し く お願いし ま す。

横塚会長よ り 謝辞

本日は早朝よ り 落合ガ バナ ー、 富田ガ バ ナ ー補佐には

ユーモア を 交え てご指導を頂き 有難う ご ざいま し た。

こ れから の ク ラ ブ活動の参考にさ せて頂き たいと 思いま す。

＊本日の出席

・ 会員数 37 名 出席義務者数 28 名 出席者 37 名

・ 出席率 100％ (例会場変更のため)

＊前回（9 月 26 日）の出席 訂正出席率 89.2％

・ アシス タ ン ト 関塚 TEL ８４－１０３２（ サムディ ー）

・ 例会場 (当日連絡の 場合) TEL 85-4451

ガ バ ナ ー 落合雅雄様

ガ バ ナ ー補佐 富田諦雄様

栃木西 RC 久嶋柳次様 石崎功一様

ニ コ ニ コ Ｂ Ｏ Ｘ 報告

欠席の連絡

合 同 炉 辺 会 議

出席状況報 告

江 田 委 員 長
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吉澤兵左君 落合ガ バナ ーを心から 歓迎し 、 ご指導を お願いし ま す。

横塚信也君
落合ガ バナ ー、 富田ガ バナ ー補佐を お迎え し て 。

御指導あ り がと う ご ざいま す。

斉藤誠司君
落合ガ バ ナー、 富田ガ バ ナー補佐においでいただき ま し て あ り がと う ご

ざいま す。 ご指導の程宜し く お願い致し ま す。

酒庭和一君
落合ガ バナ ー、 富田ガ バナ ー補佐を お迎え し て 。

ご指導を お願い致し ま す。

谷 和文君 落合ガ バナ ーを お迎え し て 。 ご指導の程宜し く お願いし ま す。

永井成雄君
ガ バ ナ ー公式訪問を 初め て 田沼ク ラ ブ と 合同で

開催でき る こ と を心から 祝し て 。

奥山國之君 落合ガ バナ ーを心よ り 歓迎いたし ま す。

坪内 馨君 落合ガ バナ ーを お迎え し て 。

吉澤慎太郎君 落合ガ バナ ー、 富田ガ バナ ー補佐を お迎え し て！

吉澤浅一君
落合ガ バナ ー、 富田ガ バナ ー補佐、 よ う こ そいら っ し ゃいま し た。

宜し く 御指導お願い致し ま す。

八下田幸三君
ガ バ ナ ー、 ガ バナ ー補佐には多忙中お越し いただき

あ り がと う ご ざいま す。

中田英昭君 ガ バ ナ ー よ う こ そ おいで下さ いま し た。

田沼ＲＣ 木曜日 12:30～ 道の駅 どまんなか田沼

佐野東ＲＣ 水曜日 12:30～ レストラン大津栄

佐野ＲＣ 月曜日 12:30～ ホテルサンルート佐野

他クラブ

例会場案内

岩舟ＲＣ 火曜日 12:30～ 岩舟会館

会報委員 長 横地正明 副委員長 須藤功一 委員 駒形忠晴
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ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ

例会日

例会場

毎週火曜日

足利銀行葛生支店

栃木県佐野市葛生東

1-12 -11

0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1

2006～2007RI 会長ﾃｰﾏ

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ

「 率 先 し よ う 」 ウィリアムＢ．ボイド

「 和 と 信 頼 」 横 塚 信 也

副会長 酒庭和一 幹事 斉藤誠司 副幹事 谷 和文

2006～2007 第 2225 回 18. 10. 10 例会場 於： 足利銀行 葛生支店 PM12： 30～

葛 生 ＲＣ ホームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp

先週行わ れま し た 田沼・ 葛生合同公式訪問は 、 皆様の ご 協力に よ り ま し て 無事終了出

来ま し た 事お礼申し 上げま す。 私に と っ て は 今回会長を 務め さ せて 頂い て １ つの イ ベ

ン ト を 成し 遂げた 事は 皆様の 温か い ご 協力を 実感で き た 事で も あ り ま し た 。 合同公式

訪問が 無事終え た 事は 気分的に は 半分位終わ っ た の か な と 思え る 様な 感じ で すが 、 ま

た 新た な 気持ち に な り 齋藤幹事共々ク ラ ブ 活動を 行っ て い き た い と 思い ま すの で 更な

る ご 協力と ご 指導の 程宜し く お願い 致し ま す。 午前中に 行わ れた 事前協議会で の ガ バ

ナ ーの ご 指導、 感想等に つい て 、 お話を さ せて 頂き ま す。 葛生ク ラ ブ は吉澤パス ト ガ

バ ナ ーを 中心と し た伝統あ る ク ラ ブ で あ り 、 現況報告書に つい て も 大変良く 出来て お

り 特に 申し 上げる 事は あ り ま せんと いう 事で し た 。 ま た一般会計及びニコ ニコ BOX の

決算に つい て 、 会計監査が 無い 事を 指摘さ れ、 財源で あ る ニコ ニコ BOX に つい て は 、

創業記念日、 入会記念日等会員全て が 共有する 記念日等を設けて はど う か と いう 提案

も 頂き ま し た 。 その他バレーボール、 ゲート ボール大会等は広報に も な り 是非継続し

て続けて欲し い 事業で あ る と 評価を 頂き ま し た 。 ま た 公式訪問が 今回行わ れた 事は ガ

バナ ーご自身の考え 、 地区大会が 1 日で 行わ れる 事はその声が大き か っ た 事、 2 年続

けて 2 日間行わ れた 会長エレ ク ト 研修セミ ナー( PETS) が 1 日に な っ た 事も 多分こ の辺

から か な と 思い ま す。 参考に し て 頂き た い 事も あ り ま すの で 、 皆様に ご報告し て おき

ま す。

誕生祝 坪内 馨君、 星野裕幸君

結婚祝 横塚信也君、 小林祥郎君

皆出席 新田 実君

会 員 表 彰

会 長 挨 拶

http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu
http://rc@luck.ocn.ne.jp
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1. 9 月 26 日 理事役員会承認事項に つい て

1) 10 月プロ グラ ム

2) ガ バナ ー公式訪問ス ケジュ ール（ 案） に つい て の変更

3) 11 月 3 日～5 日の ラ イ ラ セミ ナ ーに

青藍泰斗高校 大貫先生及び奥沢会員が 出席

4) 「 秋の自然に親し む会」

10 月 20 日 那須高原り んど う 湖で開催

奥沢会員、 関口会員、 中田会員が参加 予定

2. ボーイ ス カウ ト 協賛金の件 20, 000 円

1. 先日の ガ バナ ー合同公式訪問で は、 準備、 後片付け等ご 協力頂き

有難う ござい ま し た 。

2. 前大竹ガ バナ ーよ り 地区大会記念誌が届き ま し た 。

【 親睦委員会】 岩崎委員長

1. 10 月 17日 (火 ) 横塚年度第 1 回ゴルフ コ ンペ参加申込みに つい て は本日締切で す。

ま た 、 愛好会会費は 齋藤会員ま で お願い し ま す。

2. 11 月 21 日 (火 ) 新蕎麦会に つい て は 、 ご婦人を招待する 案が あ り ま す。

後程、 出欠を取り ま す。

「 私における職業奉仕」 野部会員

10 月は職業奉仕月間と 定めら れて おり ま す。それに因んでこ のフォーラ ムが設定さ れた の

でし ょ う 。

横塚年度早々にロータ リ ーにおける職業奉仕について話さ せて 頂き ま し た から 、 ま た ま た

同じ こ と を 申し 上げる こ と はでき ま せんから 、 今回は私における職業奉仕と いう こ と でお

話を し た いと 思いま す。

職業奉仕を巡る雑談と いう 風に受け取っ て く ださ っ て結構です。

先ず、 職業と は自分自身のも のであ り 、 自分 の為のも のと 考え て良いと 思いま す。

ロータ リ ーでも 手続要覧にヴォ ケーショ ナル・ サーヴィ ス と 書かれて おり ま し て 、 個人の

身についた天職と いう 捉え方を し て 、 その言葉が選ばれて いる と 思いま す。

各 委 員 会 報 告

会 長 報 告

第 2 回 ク ラ ブ フ ォ ー ラ ム

幹 事 報 告
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世の中には本当に天職を得て一心不乱に勤めら れて いる方はあ る と 思いま すが 、 割合少数

派ではな いでし ょ う か。 そし てそれが一般社会的には恵ま れた存在であ り 得る かど う かは

別問題のよ う であ り ま す。 こ れは特に芸術の分野において見ら れる こ と が多いよ う に思わ

れま す。

私は前にも 、 今の職業に好んでついた わけではな いが、 今こ の年にな っ てみる と 「 まんじ

ゅ う や」 以外に私がつき え た職業など在り 得な かっ た のではな いかと 思っ て いる と 話し た

こ と があ る と 思いま すが 、 天職と は言いな がら 、 非常に一般的に言えば、 泣き な がら つい

た職でも 、 生活 と いう 観点から 止む無く 続けて いる う ち に｢天職 ｣にな っ て し ま っ た と いう

部分があ る のではな いでし ょ う か。

私は、 人の一生 におい て時の経過と いう も のをその構成要因から 外すこ と は出来な いこ と

と 思っ て いま す。

好んでついた職業ではな いにし ろ段々と それが身について き て 、 なら ば懸命な努力 を と な

っ て 、 天職と いえ る 様にな っ て 来る のではな いでし ょ う か。 それが大多数を占める職歴で

はな いでし ょ う か。 少な く と も 心の内にこ のよ う な過程 があ る こ と は普通のよ う に思いま

す。

天職を求める あ ま り 、 夢を見続ける放浪者にな る こ と と 比べて は、 あ ま り にも 現実的であ

り すぎる でし ょ う か。

こ れは私の職業 ・ 天職を 思う と き の疑問点でも あ り ま す。

こ のほか職業について は、 運・ 不運， 巡り あ わせ、 時の流れなど等、 変数が沢山あ る こ と

は皆さ んも よ く ご承知なこ と であ り ま す。

只職業と いう から には、 その職業自体が持つ責任と いう か倫理性があ る こ と は承知し なけ

ればなら ぬこ と だと 思っ て おり ま す。

ラ イ ヴド アや村上フ ァ ンド 事件などには、 倫理の欠如の匂いがする と 思いま す。

こ れら の人に対する 評価が甘いのは、 ど う も 許せな いと こ ろはあ っ て も 、 こ れから の時代

に ブレーク ス ルーする の はこ んな人た ち で はな いの か と 密かに 思う と こ ろが あ る から で

す。

以上、 職業についてだけ申し述べてみま し た 。

こ の辺で私自身の職業上の移り 変わり を振り 返っ て見た いと おも いま す。

昭和 25 年春、 佐野高校第 2 回の卒業で、 夏には朝鮮戦争で東京の街には号外が乱れ飛ん

でいま し た 。 いつの日にか役に立つかと 東京 ・ 神田の村田簿記学校に通っ て いま し た 。

まだ、 まんじ ゅ う の主原料であ る砂糖が闇でも 手に入ら ず、 商売は休業状態でし た 。

さ つま 芋を煮て，多分麦のも やし を加え て 更に煮て 、飴を

作っ たこ と を覚え て いま す。

飢え の時代は段々遠のいて いっ た のでし ょ う が、何でも 物

のな い時代だっ た でし ょ う 。

朝鮮人が最も 羽振り が良かっ た時代でも あ り ま し た 。

こ の頃は学校の先生が少な く 、高校を 終え ただけの私にも

教壇に立て と 言う 話は少な から ずあ り ま し た が、親父が頑

固者で私も 先生に な る希望を 持つこ と はあ り ま せんで し

た から お断り を し ま し た 。
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親父は｢3 年まんじ ゅ う やが 出来な かっ たら 、何でも 好き なこ と を

やっ て も 良い｣と 言っ て いま し た 。佐中・ 高と 終え さ せて く れたこ

と に恩義を 感じ て いた 私は親の言いな り で、 その日暮し の何の目

的も な い時期だっ た と 思いま す。

こ の頃だっ た でし ょ う か社会党の方がし き り に我家に遊びに 来た

こ と があ り ま し た 。

やがて闇のルート が出来 て き た のか板状の黒砂糖が手に入る よ う

にな っ て 来ま し た が、 いつの頃だっ た か定かな記憶はあ り ま せん 。 まんじ ゅ う やがぼちぼ

ちやれる よ う にな っ て き た のです。

当時、 農村部で湧き 上がる よ う に盛んだっ た青年団活動にも 相当のめり 込んだ時期も あ り

ま し た が、 小さ な枠の中で役職を巡る人間関係に嫌気がさ し て急速に逃げを 打っ て し ま い

ま し た 。 だから 私は常盤の青年団長をやっ て はいま せん 。

私の親父は｢佐野から コ ッ チで俺よ り 早く ま んじ ゅ う を包め る 人はい な い ｣など と 大言壮

語する 根っ から の職人でし た から 、 私はそれに追いつかねばな り ま せんが、 こ れは なんと

も な り ま せんでし た 。｢子を見る こ と その親にし かず｣と いう 言葉があ り ま すが 、親父は「 こ

の野郎 ・ 俺の腕は継げな いな 」 と 思っ た のでし ょ う 、 昭和 41 年にレオン自動機の 105 型
と いう まんじ ゅ う 製造機を 導入する こ と には一寸も 反対し ま せんでし た 。

決ま っ た包装紙を使う こ と 、 まんじ ゅ う を箱に入れて 持ち運びが 出来る よ う にし たこ と 、

登録商標を取っ たこ と 、 葬式まんじ ゅ う やから の脱却を絶えず考え続けたこ と 、 などなど

の小さ い努力と 、 経済成長の大波に飲み込ま れな いで、 少し 遅れて ついてこ ら れたこ と が

私の職業の軌跡であ り ま す。

食べる も のを扱う 職業人と し て の最低の倫理は、 人を害する こ と があ っ て はなら ぬこ と と

心得て 、 職業奉仕の原点と し て おり ま す。

私は前半において一般論を 申し 上げ、 後半において 私自身の職業観と でも 言う べき こ と を

申し 上げま し た 。

奉仕そのも のについて は又機会があ っ たら と

思っ て いま す。

＜永井会員よ り ＞

天職は 生ま れつい て 持っ て い る も の で は な い 。 特殊性の あ る 芸術方面の人は 、 或る 意

味天職は必要か も し れな い 。 し か し 会社勤め の人に は天職は な い 。 額に汗水し な がら

こ れし か な い と 思い な がら やっ て い く 事が 、やが て天職と な っ て

い く と 思い ま す。

野部会員は き ちんと し た見識が おあ り で 、その職業で得た も の を

町、 ロ ータ リ ー、 米山奨学会に多額の寄付を さ れて おり ま す。 更

に 足ら な い 場合は 、 寄付を お願い し ま す
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＊本日の出席

・ 会員数 37 名 出席義務者数 28 名 出席者 28 名 事前ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 2 名

・ 出席率 81.1％

・ 欠席者 飯田会員、 関口 (泰 ) 会員、 坪内会員、 寺内会員、 新田会員

馬場会員、 吉澤 (浅 ) 会員 ( 7 名 ) 

＊前回（10 月 3 日）の出席 訂正出席率 100％ (例会場変更のため)

・ アシス タ ン ト 関塚 TEL ８４－１０３２（ サムディ ー）

・ 例会場 (当日連絡の 場合) TEL 85-4451

横塚信也君

葛生、 田沼 合同公式訪問 お蔭様で 無事終え ま し た 。

あ り が と う ござい ま す。 今年も 又し ずか に結婚記念日を迎え る 事が で き

ま し た 。 来年も 、 こ う あ り た い で す。

斉藤誠司君
ガ バ ナ ー公式訪問が 無事に 終わ り ま し た 。

会員のみな さ ま ご 協力あ り が と う ござい ま し た 。

小林祥郎君 結婚祝を い ただき ま し て有難う ござい ま し た 。

星野裕幸君 結婚祝を い ただい て ･･･。 今年こ そ心機一転 ダイ エッ ト

八下田幸三君
ガ バ ナ ー公式訪問日 例会場の設営、 準備、 終了後の撤収に は 皆様の

ご 協力を賜り 、 心よ り 感謝申し 上げま す。

田沼ＲＣ 木曜日 12:30～ 道の駅 どまんなか田沼

佐野東ＲＣ 水曜日 12:30～ レストラン大津栄

佐野ＲＣ 月曜日 12:30～ ホテルサンルート佐野

他クラブ

例会場案内

岩舟ＲＣ 火曜日 12:30～ 岩舟会館

会報委員長 横地正明 副委員長 須藤功一 委員 駒形忠晴

ニ コ ニ コ Ｂ Ｏ Ｘ 報告

欠席の連絡

福 島 委 員

出席状況報 告

江 田 委 員 長
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例会日

例会場

毎週火曜日

足利銀行葛生支店

栃木県佐野市葛生東

1-12 -11

0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1

2006～2007RI 会長ﾃｰﾏ

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ

「 率 先 し よ う 」 ウィリアムＢ．ボイド

「 和 と 信 頼 」 横 塚 信 也

副会長 酒庭和一 幹事 斉藤誠司 副幹事 谷 和文

2006～2007 第 2227 回 18. 10. 24 例会場 於： 足利銀行 葛生支店 PM12： 30～

葛 生 ＲＣ ホームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp

先週は 、 私の 年度の 親睦ゴ ルフ （ ゴ ールド 佐野 CC） に 多数

お集ま り 下さ い ま し て 有難う ご ざ い ま し た 。 私も 田澤年度

で 幹事を さ せて 以来の 参加で 、 秋晴れの 下、 久し ぶり の ゴ

ルフ を 楽し ん で 参り ま し た 。 結果は 、 参加者の 中で 最年長

で も あ り 、 い つも ス テ ーディ な ゴ ルフ を さ れて い る 小林さ

ん が ベス グ ロ 優勝し ま し た 。 おめ で と う ご ざ い ま す。 次回

は 12 月の 第 2 週例会日で すの で 、 多数の 参加を お願い し ま す。

皆様の ご 存知の 通り 、 9 日に 行わ れた 北朝鮮の 核実験は 2 週間経っ た 今も 相変ら ず毎

日の よ う に 報道さ れて い ま す。 大義なき 戦争と も 言わ れる イ ラ ク 戦争と 違っ て 、 今回

の 北朝鮮の 核実験はミ サイ ル発射に続く 一連の も の で 、 その 事に関し て 最も 脅威と 感

じ て い る 日本人と し て は当然重大な る 関心事で あ る 事に は相違あ り ま せん 。

いち早く 日本は独自の 経済制裁を 実施し ま し た が 、 北朝鮮の貿易に占め る 割合は 中国

38％、 韓国 26％、 日本 5％と も 言わ れて おり 、 中国韓国の協力は不可欠な も の で あ り

ま す。 強行策が強行策を呼ぶと い う 意見も あ り ま すが 、 軸ぶれは 相手国の望むと こ ろ

で も あ り 、 毅然と し た姿勢も 必要で あ る 反面、 日本人に は な い強化策が外交上必要か

と も 思わ れま す。

国際社会から 孤立化し た金正日体制は早晩亡びる 事と な る と 思い ま すが 、 そこ から 発

生する 難民の受入れに は 中国に限ら ず、 日本も 知ら んぷり し て い る 事は出来な い 様に

思い ま す。 ド イ ツは東欧諸国から 難民を受入れる 事に よ っ て 、 戦後処理と し て評価を

得て い る の も 事実で す。

い ずれに せよ 核最大の保有国で も あ る ア メ リ カが 最も 恐れる 核拡散防止条約体制の綻

びに始ま る ド ミ ノ 現象阻止に は些か無理が あ り 、 正に力の正義の論理でこ れから は唯

一の被爆国で も あ る 日本が 、 第 2 次世界大戦敗戦国で も あ る ド イ ツ 、 イ タ リ アに呼び

かける 事が 次の世代に残す責務で も あ る と 思い ま す。

皆様に は、 父の 通夜、 告別式に お忙し い 中ご 参列頂き 有難う ご ざ い ま し た 。

酒 庭 会 員 よ り 謝 辞

会 長 挨 拶

http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu
http://rc@luck.ocn.ne.jp


2

1. 10 月 12 日 第 2 回第 9 グ ループ会長幹事会開催

2. 4 月開催予定の I Mは 佐野東 RC担当。 合同例会に似た も の に する 見通し 。

1. 9 月 26 日 会報の卓話者名が記載さ れて い ま せん で し た 。

卓話者： 吉澤慎太郎会員

2. 公式訪問の写真を 参加者に配布し ま す。

3. 第 1 回会長杯ゴ ルフ 大会に 参加頂き 有難う ご ざ い ま し た 。

4. 本日炉辺会議開催し ま す。

参加者： SAA、 国際奉仕、 ロ ータ リ ー財団、 米山、 増強 長島会員

5. 佐野 RCよ り 「 秋の自然に 親し む会」 の お礼が届い て い ま す。

6. 岩舟 RC、 佐野東 RC､足利 RCよ り 会報が届い て い ま す。

7. 英語版ロ ータ リ アンが届い て い ま す。

以前は家族と 毎年の よ う に海外旅行を し て い ま し た が 、 現在

は家族 5 人の 日程を合わ せにく く 、 ま た子供の目的意識が違

う た め 、今回の旅行は 2002 年ロ ン ド ンに 行っ て 以来の も の と

な り ま し た 。 妻と 次女は通し て旅行し ま し た が 、 私は 1 日か

ら 7 日迄、 長女と 三女と は 6 日に合流し 、 私が帰っ た後 4 人

で グ ラ ン ド キャ ニオン 、 ナイ アガラ 等を 回っ て帰っ てき ま し

た 。

モニュ メ ン ト バレーは 20 代の頃から 行っ てみた い と 思っ て い た所で あ り 、今回やっ と

夢がかな い ま し た 。 妻はセス ナ機が怖く 乗れな い た め 、 ラ ス ベガス から 車でセン ト ジ

ョ ージ 、 ケ イ エン タ 、 フ ラ グ ス タ ッ フ に泊ま り 、 モニュ メ ン ト バレー、 アンテ ロ ープ

キャ ニオン 、 グラ ン ド キャ ニオン を見てき ま し た 。

車で 行く と 何も 無く 、 広陵と な っ た土地だけの地平線が見え 、 さ すが にア メ リ カは広

い な と 実感し ま し た 。

こ れから は 、 マダカ ス カルと オーロ ラ を見に 行き た い と 思い ま す。 こ う やっ て言い続

けて い る と い つかは夢が叶う の で は な いかと 思っ て い ま す。

卓 話

幹 事 報 告

幹 ― 会 長 報

「 ア メ リ カ グ ラ ン ド サ ー ク ル の 旅」 吉澤慎太郎会員

モ ニ ュ メ ン ド バ ー レ ー ビ ュ ー ト ( 残丘)

グ ラ ン ド キ ャ ニ オ ン
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＊本日の出席

・ 会員数 37 名 出席義務者数 28 名 出席者 28 名 事前ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 0 名

・ 出席率 81.1％

・ 欠席者 江田会員、 駒形会員、 窪田会員、 坪内会員、 中田会員

馬場会員、 吉澤 (浅 ) 会員 ( 7 名 ) 

＊前回（10 月 17 日）の出席 訂正出席率 100％ (例会場変更のため)

・ アシス タ ン ト 関塚 TEL ８４－１０３２（ サムディ ー）

・ 例会場 (当日連絡の 場合 ) TEL 85-4451

小林祥郎君 横塚年度のコ ンペで 、 お蔭様で 優勝でき ま し た 。

福島秀治君
先日の横塚年度親睦ゴ ルフ 大会に て準優勝い た し ま し た 。

( 年令差で 優勝を の が し ま し た )

市毛芳克君
おかげさ ま で 15 位 Ｂ Ｍ ( ブービ ー メ ーカ ー )そし て 大波賞を い ただき ま し

た 。 めげずに精進し ま す。

岩崎昇一郎君
第一回横塚年度ゴ ルフ 大会、 ご協力あ り が と う ご ざ い ま し た 。

参加出来ずご め ん な さ い 。

野部栄一君 妻 71 歳の誕生祝を頂き 有難う ご ざ い ま し た 。

斉藤誠司君

妻の誕生祝を い ただき ま し て あ り が と う ご ざ い ま し た 。

第一回会長杯ゴ ルフ コ ンペに 参加さ れま し たみな さ ん 、 あ り が と う ご ざ

い ま す。

関口泰一郎君
中国、 黄龍、 九済・ 九寨溝に 行っ てき ま し た 。

馬場君に大変お世話にな り 、 命拾いを し ま し た 。

(空港は 3, 500mのと こ ろにあ り ま す。 )

奥澤松利君 秋の自然に 親し む会に 行っ てき ま し た 。

関口文雄君 秋の自然に 親し む会に 行っ てき ま し た 。

田沼ＲＣ 木曜日 12:30～ 道の駅 どまんなか田沼

佐野東ＲＣ 水曜日 12:30～ レストラン大津栄

佐野ＲＣ 月曜日 12:30～ ホテルサンルート佐野

他クラブ

例会場案内

岩舟ＲＣ 火曜日 12:30～ 岩舟会館

会報委員長 横地正明 副委員長 須藤功一 委員 駒形忠晴

ニ コ ニ コ Ｂ Ｏ Ｘ 報告

欠席の連絡

福 島 委 員

出席状況報 告

福 島 会 員 ( 代 理 )
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例会日

例会場

毎週火曜日

足利銀行葛生支店

栃木県佐野市葛生東

1-12 -11
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2006～2007RI 会長ﾃｰﾏ

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ

「 率 先 し よ う 」 ウィリアムＢ．ボイド

「 和 と 信 頼 」 横 塚 信 也

副会長 酒庭和一 幹事 斉藤誠司 副幹事 谷 和文

2006～2007 第 2228 回 18.10.31 例会場 於：足利銀行 葛生支店 PM12：30～

葛 生 ＲＣ ホームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp

10/27～11/9 迄、読書週間という事を、昨日読売新聞を読んで知りました。

「読書の秋」かと思いながらそのアンケートを読んでみると、この 1 カ月に 1 冊も本

を読まなかった人が 50％、4 冊以上は 10％と言う事です。読まなかった世代では 50

歳以上が 1 位で、反対に 40 歳代が 1 番本を読んでいる世代だそうです。理由は時間が

無かったからという回答が一番なのは何となく頷ける結果だと思います。

私は元々本が好きと言うか、囲まれているのが好きな様です。本屋に行くと妙に心が

休まり、ついでにトイレに行く習性がある様です。ジャンルは特に問いませんが、新

刊コーナーを見て週間・月刊誌を覗いて旅行誌・歴史小説・一般小説、稀には哲学・

宗教等を見ていきます。そんな事もあってか自然と本だけは貯まり、いつか時間があ

ったら読もうと積んでおく時期が長かったのですが、春先に脊髄をやられて以来ゴル

フが出来ない時期が約半年あったのをきっかけに、最近読書はしている方だと思いま

す。

私の場合、主に本の選択の情報源は、新聞・雑誌の書評と俳優の児玉清の司会で BS2

月曜日午前 0 時に放映の「ブックレビュー」が主なものです。1 時間の枠の中で放映

するものですが、3 人のゲストにお勧めの本を紹介してもらい、その本に関して交互

に感想を述べて貰うものです。ゲストに興味をそそる紹介の仕方をされるとついつい

買ってしまいます。

書店に無い場合は、最近ではインターネットでアマゾンのサイトから簡単に本が見つ

かり購入出来るので大変便利に思っています。

＜最近私が 読ん で 気に 入っ て い る 本＞

・「昭和史 戦前、戦後」 半藤一利

・「日本という国」 小熊英二

・「ウルトラダラー」 手嶋龍一

・「お腹召しませ 憑神」 浅田次郎

・「峠」 司馬遼太郎

・「密謀」 藤沢周平

● 空白の叫び（上・下）

普通の少年がなぜ人を殺すのか？戦慄のクライムノベルであるが、

読んだ後空白の時間を過ごしてしまったと感じた 1 冊です。

会 長 挨 拶

貫井徳郎 著

http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu
http://rc@luck.ocn.ne.jp
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1. 佐野、足利 RC より 11 月プログラムが届いています。

2. 英語版ロータリー雑誌が届いています。

3. １年交換学生特別会費のお願い

11 月 15 日 20, 000 円 口座引落

4. 11 月 6～15 日 ロータリークラブ会長杯婦人バレーボール大会開催

※ 例会終了後、理事役員会を開催します

横塚年度を前にして 5 月 7 日 地区協議会において、「米山奨学事業豆辞典」を元に勉

強会がありました。内容は、これを読めばかなりの通になれますというものでした。

寄付した場合税法上の優遇措置があるか？ 地区別奨学生の算出方法等 12 項目につ

いて分かり易く書いてあります。

米山奨学会は日本の大学・大学院で学ぶ外国留学生に対し、全国のロータリアンによ

る寄付を財源として奨学金を支給し支援する民間奨学財団であり、1 年間 19 億円余り

集めているそうです。その内奨学金支出 12 億円、諸経費 3 億円、次年度繰越 4 億円と

いう財務内容になっており、1 人当／10 万円のおこづかいが渡っているそうです。

全国では 17 年度奨学生応募者 1,613 人に対し 800 人、18 年 4 月現在米山奨学会がで

き今まで応援した人 13,322 人となっています。

米山梅吉記念館会報を読んでみると、米山梅吉という人は大変奉仕に力を注いだ人物

で、昭和始め青山学院前身の大学を出て三井銀行に入り、三井の経営は今後どうした

ら良いか話合い、「儲けてはいけない。余ったお金は社会のために使うべきだ。」と当

時 3,000 万円（現在の貨幣価値では 800 億円～900 億円相当）のお金を社会奉仕に支

出したという事です。

10 年前年間 1,000 人の留学生（東南アジア出身が多い）に支援していましたが、寄付

金が減っている状況下となったため、皆様の善意をお金に変え 2005 年には前年比

1.4％増となりました。葛生クラブもいささか貢献している様です。

表彰制度については、寄付金 9 万円の人は米山功労者で感謝状贈呈、20 万円～90 万円

の人はマルチプルで感謝状と楯贈呈、100 万円～300 万円の人はメジャードナーでネク

タイピン贈呈という事で、当クラブからも吉澤兵左会員を始め、何人かの人がいらっ

しゃると思いますが、皆様も是非メジャードナーになって下さい。

米山学友会については、奨学金を貰った人と現役の人両者によって組織され、現在日

本 25 団体、韓国 1 団体、台湾 1 団体があります。目標は米山学友と現役奨学生が現在

のロータリアンと交友を深めて、国際交友と国際親善及び世界平和に貢献するという

事で、2005 年度迄に 12,517 人が日本で学んだ事を活かし活躍されています。職業別

では教育関係 2,693 人、企業関係 1,818 人、研究所関係 357 人、病院関係 249 人、管

理 119 人です。

米山月間の目的は如何に多くの奨学金を集めるかであり、その年度の委員長・幹事の

人気に係るため、是非頭を下げ「昨年度分ぐらいの寄付は何とかならないか」とお願

いしてみて下さい。皆様の委員長・幹事を男にしてやって下さい。

卓 話 「米山月間に因んで」 永井成雄

幹 事 報 告
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10 月号から興味深い記事を 2点紹介したいと思います。

１つ目は CLP クラブ・リーダーシッププランです。CLP

については先日のガバナー公式訪問時にも落合ガバナ

ーより説明があり、当クラブも来年酒庭年度に導入を予

定しています。雑誌の中で重田政信国際ロータリー理事

が４P に亘り述べております。

①目的「効果的なクラブ管理の枠組みを提供することに

より、RC の強化を図ること」 ②効果的なクラブの定

義の要素４つ ③実施に当たっての現任、次期、元クラブ指導者が行う 9 項目を掲げ、

会員数の少ない弱小クラブだけを対象とせず 20 人未満～200 人を超えるクラブ迄あら

ゆる規模のクラブにとって有用な管理機構であるとしています。従来の習慣にとらわ

れず、クラブ運営上自由な発想が可能になった事や、自クラブ実績に合わせてクラブ

細則を作り直す事が出来る様になったというように固定観念からの脱却がクラブ強化

の理由になった様です。ロータリー、奉仕団体と言われる他のクラブも会員減少に悩

まされ、危機感の表れが CLP 発想に繋がっており、クラブ活動に何か変革が求められ

ているのではないかという共通意識のもとに、CLP 導入に前向きの検討をお願いした

いという記事でした。

2 つ目はロシアで最初の地区（第 2220 地区）が 2006 年 6 月 17 日創立という記事です

が、独自に国際ロータリー日本支社よりロシアの会員数について調べてみました。

ロ シ ア の 会員数 ＜2006 年 9 月 29 日現在＞ ア メ リ カ ・ カ ナ ダ を 含め な い 人数

クラブ数 会員数 女性会員

ロシア全体 83 1, 581 487

第 5010 地区

（ウラル山脈東側）
37 592 231

第 2220 地区

（ウラル山脈西側）
46 989 256

ロシアのロータリアンは、今もなお

資本主義への移行による経済的な問題、

それぞれのクラブがとてつもなく離れて

存在していること、ロータリーどころか

ボランティアという概念にすらなじみが

無い等様々な問題を考慮しなければなら

ない課題に直面しているようです。

卓 話 「 ロ ー タ リ ー の 友を 読ん で 」 福島秀治
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＊本日の出席

・会員数 37 名 出席義務者数 28 名 出席者 28 名 事前ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 2 名

・出席率 81.1％

・欠席者 市毛会員、岩崎会員、須藤会員、坪内会員、中田(秀)会員

新田会員、吉澤(慎)会員 (7 名) 

＊前回（10 月 24 日）の出席 訂正出席率 100％ 83.8％

・アシスタント 関塚 TEL ８４－１０３２（サムディー）

・例会場 (当日連絡の場合) TEL 85-4451

横塚信也君
10 月は米山月間、11 月はロータリー財団月間と財団支援の月間が続いて

います。宜しくご協力をお願い致します。

斉藤誠司君 先日の群友会のコンペではじめて優勝しました。

馬場俊一君
いった、みた、ヘバッタ、スゴイ!!

中国はあと 15 年は好景気が続くでしょう。

馬場俊一君
ミキティー(安藤美姫)の復活優勝を祝して。

私もあやかりたいものです。

吉澤浅一君
また、連続欠席してしまい、深く反省しています。

今日も良い天気、このまま続いてほしいものです。

谷 和文君
最近、ゴルフのスコアーが上向きです。

体重を超えないよう、がんばります。

田沼ＲＣ 木曜日 12:30～ 道の駅 どまんなか田沼

佐野東ＲＣ 水曜日 12:30～ レストラン大津栄

佐野ＲＣ 月曜日 12:30～ ホテルサンルート佐野

他クラブ

例会場案内

岩舟ＲＣ 火曜日 12:30～ 岩舟会館

会報委員長 横地正明 副委員長 須藤功一 委員 駒形忠晴

ニ コ ニ コ Ｂ Ｏ Ｘ 報告

欠席の連絡

吉澤 (浅 ） 会長

出席状況報 告

江 田 会 長
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例会日

例会場

毎週火曜日

足利銀行葛生支店

栃木県佐野市葛生東

1-12 -11

0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1

2006～2007RI 会長ﾃｰﾏ

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ

「 率 先 し よ う 」 ウィリアムＢ．ボイド

「 和 と 信 頼 」 横 塚 信 也

副会長 酒庭和一 幹事 斉藤誠司 副幹事 谷 和文

2006～2007 第 2229 回 18. 11. 7 例会場 於： 足利銀行 葛生支店 PM12： 30～

葛生 ＲＣ ホームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp

11 月は ロ ータ リ ー財団月間で す。 ロ ータ リ ーの 友 11 月号で RI ボ イ ド 会長は「 ロ ータ

リ ー財団を 抜き に し て 今日の ロ ータ リ ーを 考え る 事は 殆ど 不可能で あ り 、 国際奉仕プ

ロ ジ ェ ク ト 、 各種の 助成金、 奨学金、 ポ リ オ プ ラ ス 等殆ど は 財団の 資金に よ っ て 成立

ち 、 私達の お金を 皆で 力を 合せて 行え ば単独の 場合よ り 遥か に 多く の 事を 成し 得る 事

が 出来、 財団が 無け れば真の 国際組織と し て 発展し 得な か っ た 。」 と 述べて い ま す。

当月小林ロ ータ リ ー財団委員長に よ る ク ラ ブ フ ォ ーラ ム も あ り ま す。 10 月は 米山奨学

会月間と 財団支援月間が続い て い ま すが宜し く 御協力の程お願い致し ま す。

支援する 側と 支援さ れる 側、 そし て先週から 話題に な っ て い る 提供する 側と 提供さ れ

る 側の宇和島徳洲会病院の病気腎移植が リ ン ク する か ど う か は別と し てその話を さ せ

て頂き ま す。

脳死や心臓死後の臓器提供は臓器移植法や関連法令で手続き が厳し く 決めら れて い ま

すが 、 今回話題に な っ て い る 生体臓器移植は “ 臓器売買” の廃止を除い て具体的な法

規制は 無く 問題は複雑な様で す。

①悪性腫瘍の臓器を使用し た ②臓器提供者の同意を 得て い な か っ た ③親族以外の

臓器を使用し た ④臓器提供に弟の医師が斡旋行為を し た疑い ⑤摘出の必要の 無い

臓器が摘出さ れた 可能性が あ る 等が刑法の傷害罪に抵触す

る 可能性が あ る と いう 所が問題点で あ る 様で す。

執刀し た医師は お金に は執着が な く 、 腎移植手術は一流で患

者さ んから の評判も 良く 、 腎移植の駆け込み寺と も 言われて

い る 様で す。 皆さ んも 記憶に残っ て い る と 思い ま すが 、 40 年

近く 前の北大の和田心臓移植が頭を過ぎ り ま し た 。 臓器移植

を遅ら せたこ の 事件から 医学が進歩し た 今、 新た に臓器を物

と し て見る と いう 人体の物化、 資源化に対し て 考え ら れる 事

例だと 思い ま すが 、 罹患し て い る 患者に と っ て は正に切実な

問題で あ る と 思い ま す。 その反面海外に臓器を求めて顰蹙を

か っ て い る 日本人と し て は宗教上倫理上難し い問題で あ る と

思い ま すが 、 何ら か の規制が求めら れる 時期に き て い る と 思

い ま す

会 長 挨 拶

http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu
http://rc@luck.ocn.ne.jp
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誕生祝 坪内馨君

結婚祝 横地正明君、 齋藤孝之君、 岩崎昇一郎君

皆出席 吉澤兵左君（ 24 年）

年次総会（ 12 月第 1 例会） を前に 、 細則第 1 条第 2 節「 立候補者指名」 の項に従い

指名委員会を設置し ま す。

・ メ ン バー 横塚会長、 酒庭副会長、 吉澤直前会長、 関口元会長、 福島元会長

・ 日 時 11 月 28 日(火 )

＜理事会承認の件＞

1. 11 月プ ロ グラ ム につい て

卓話予定変更： 第 2 例会（ 小林委員長） と 第 4 例会（ 齋藤会員） を交替

2. 葛生 RC会長杯ゲート ボ ール大会（ 11 月 9 日 中運動公園） 協賛金 30, 000 円

婦人バレーボ ール大会（ 11 月 6～15 日 農業ト レーニン グセン タ ー）

協賛金 20, 000 円につい て

3. 次年度指名委員会につい て

1. 佐野東 RCよ り 11 月プ ロ グラ ム が届い て い ま す。

2. 青藍泰斗高校 真下先生の報告が記載さ れた韓国交換報告書

及びオ ラ ンダ交換報告書が送ら れて き て い ま す。

【 親睦委員会】 岩崎委員長

・ 11 月 21 日（ 火） 新蕎麦を味わう 家族親睦例会

14 日迄に 出欠報告を 出し て下さ い 。

幹 事 報 告

会 長 報 告

各 委 員 会 報 告

会 長 報 告
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大野耐一氏が作っ た「 ト ヨ タ 生産方式」 を我が社も 3 年前に取り 入れ

て い ま す。 ト ヨ タ 生産方式は製造業に と っ て “ い いやり 方” で あ り 、

最近は車メ ーカーよ り コ ン ビ ニが 真似て い ま す。こ の方式を取り 入れ

る と し たら 、 基本の 3S（ 整理・ 整頓・ 清掃） が き ちんと 出来な い と

入れま せん。

整理…要る 物と 要ら な い物を区別する 。

(我が社は要ら な い物は 2 ヶ 月で捨て て い ま す)

整頓…必要な物を 、 量を決めて整頓する 。

清掃…常日頃機械を点検し 、 ト ラ ブルが 無い状態で清掃する 。

ホンダで は作業服が白で すが 、 機械を触っ て も 汚れな い状態を保っ て い ま す。

我が社は昨年 I SO9001 を取得し 、 こ の 10 月に は I SO14000(環境 ) を取得し ま し た 。 来

年は TS16949（ ア メ リ カに工場を持つ場合必要） を取得し た い と 思っ て い ま すが 、 ト

ヨ タ 生産方式につい て は奥が深く やればやる 程き り が 無く 、 少し し か踏み込んで い な

い状況で す。 月に 1 回（ 3 日間） 工場を全従業員がチェ ッ ク シート を持ち巡回し 、 個々

の目で見て点数を 出し 、 次の 月に改善する 方法を採っ て い ま すが 、 な か な か上手く い

か な い の が現状の と こ ろで す。

ト ヨ タ に見積も り を持っ て い く と 必ず「 メ リ ッ ト は？」 と 聞か れま す。 ト ヨ タ の凄い

と こ ろは 、 と に か く し つこ い と こ ろで す。 あ る エピ ソ ード で すが 、 当社の あ る 柿平地

区で は携帯電話が通じ ず、 ク レーム が 来ま し た 。 そこ で NTT に掛合っ てみま し た が 、

現状で は 無理と のこ と で あ き ら めて い た と こ ろ 、「 なぜ、 担当者だけ の 回答で あ き ら

めて し ま い 、 上層部に掛け 合っ て何と か し てつな が る 様に し な い の か？」 と のア ド バ

イ ス を も ら い ま し た 。 お蔭様で現在で は 、 携帯電話がつな が る 様に な り ま し た 。

皆様の中に も 製造業の方が 多い と 思い ま すが 、 是非 3S を取入れてみて下さ い 。

必ず利益が 出ま す。 ま た我が社に も 遊びに 来て下さ い 。

＊本日の出席

・ 会員数 37 名 出席義務者数 28 名 出席者 28 名 事前ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 1 名

・ 出席率 78.4％

・ 欠席者 飯田会員、 奥澤会員、 駒形会員、 窪田会員、 寺内会員

星野会員、 吉澤 (浅 ) 会員、 吉澤 (慎 ) 会員 ( 8 名 ) 

＊前回（10 月 31 日）の出席 訂正出席率 81.1％

・ アシス タ ン ト 関塚 TEL ８４－１０３２（ サムディ ー）

・ 例会場 ( 当日連絡の 場合) TEL 85-4451

欠席の連絡

卓 話 関口泰一郎会員

出席状況報 告

江 田 委 員 長
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吉澤兵左君
24 年 皆出席祝を頂い て 。

関口泰一郎君

有料の卓話を さ せて い ただき ま し た 。

10 月末、 I SO-14000 を収得こ と が で き ま し た 。

来年は TS16949 に挑戦する 予定で す。

坪内 馨君

先週、憧れの川奈ホテルゴルフ コ ース イ ンの 15 番 (テレ ビ中継で は 16

番 ) の ロ ングホールで夢の イ ーグルで あ が り ま し た 。

誕生祝を い ただき ま し た 。 ま た 、 妻の誕生日に は素敵な花束と 会長の心

が伝わる メ ッ セージ を あ り が と う ご ざい ま し た 。

岩崎昇一郎君 妻の誕生祝と あわせて結婚祝を頂き ま し た 。 あ り が と う ござい ま す。

横地正明君
長男も 11 月 1 日で 20 歳を向え 、11 月 10 日で結婚生活は 21 年が過ぎま

す。 早い も の で す。 結婚祝を頂き あ り が と う ご ざい ま す。

齋藤孝之君 結婚祝を い ただき ま し た 。 有難う ご ざい ま す。

中田秀昭君 娘が おめで た の よ う で す。 フ ラ ン ス へ行っ て き ま し た 。

中田英昭君
金、 土、 日で 30 回ラ イ ラ セミ ナーに青藍泰斗高校の大貫千亜紀先生と

参加し て ま い り ま し た 。 と て も 楽し い 3 日間で し た 。有難う ご ざい ま す。

馬場俊一君
参加者皆様の 日頃の 行い の良さ で天候に恵ま れ、 無事ゴルフ コ ンペが終

了し ま し た 。

田沼ＲＣ 木曜日 12:30～ 道の駅 どまんなか田沼

佐野東ＲＣ 水曜日 12:30～ レストラン大津栄

佐野ＲＣ 月曜日 12:30～ ホテルサンルート佐野

他クラブ

例会場案内

岩舟ＲＣ 火曜日 12:30～ 岩舟会館

会報委員 長 横地正明 副委員長 須藤功一 委員 駒形忠晴

ニ コ ニ コ Ｂ Ｏ Ｘ 報告 関 口 ( 泰 ) 副 委 員 長
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2006～2007RI 会長ﾃｰﾏ

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ

「 率 先 し よ う 」 ウィリアムＢ．ボイド

「 和 と 信 頼 」 横 塚 信 也

副会長 酒庭和一 幹事 斉藤誠司 副幹事 谷 和文

2006～2007 第 2230 回 18. 11. 14 例会場 於： 足利銀行 葛生支店 PM12： 30～

葛 生 ＲＣ ホームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp

西武の 松坂 大輔投 手が ポ ス テ ィ ン グ シ ス テ ム で 米大リ ーグ

の ど の 球団 に 移籍 する か ？ 球団の 入札額は ど の く ら い か ？

興味あ る と こ ろ で す。

来年は 松井、 イ チロ ー、 松坂等正に 日本球界の 宝が 米大リ ー

グ で 活躍する 姿が 目に 浮か ぶ様で 大変楽し みで す。

そ の 反面、 い じ め を 原因と する 子供達の 自殺が 正に 連日の 様

に 報道さ れて い ま す。

9 月に 北海道の 小 6 女児自殺が 始ま り で あ り 、 遺族の 父親が 市教育委員会に “ 遺書”

を 示し た と こ ろ受取を拒絶し た事が明る みに出て 、 そ の 報道を き っかけに 連日のマス

コ ミ の過剰な報道は 自殺の 連鎖を 生んで い る 様に思い ま す。 20 年位前同じ 様に い じ め

問題が 報道さ れ社会問題にも なっ て い ま し たが 、 自殺によ る 連鎖迄に は至っ て いなか

った と 思い ま す。

いつも 思う の で すが 、マス コ ミ は何か話題性の あ る 事件が あ る と 特に TVや週刊誌の類

は、 事の 大小を問わず正に視聴者、 読者を あおる 様に集中的に 報道する 様に思い ま す。

教育委員会、 学校の対応、 制度上の問題は当然あ る と 思い ま すが 、 そ ればか り を 連呼

する ばか り でな く も っ と 冷静に問題の 本質に取組んで い く 姿勢が必要か と 思い ま す。

い じ め は人間で あ る 以上いつの時代でも 避けて は通れない問題か と 思い ま すが 、 も っ

と 基本的な親と 子、 親子間の愛情が根本か と 思われま す。 子供は必ずサイ ン を出し て

い る 筈で す。 そ のサイ ン を 親は見落す事の無い 様、 し っか り と 見て い く 事が 大事で あ

る と 思い ま す。 子供の 自殺程いたま し く 悲し い事件は あ り ま せん。

こ れか ら も い じ め は決し て無く なら ない と 思い ま すが 、 自殺は確実に防ぐ 事は出来る

筈で す。 そ れに は我々大人達が 、 閉ざ さ れた道を開けて環境を 変えて い く 事が必要で

はない か と 思い ま す。

お 客 様 紹 介

会 長 挨 拶

川 田 直 治 様

http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu
http://rc@luck.ocn.ne.jp
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誕生祝 吉澤俊夫君、 吉澤浅一君

結婚祝 吉澤俊夫君、 寺内聖君、 齋藤誠司君、 奥澤松利君

皆出席 吉澤俊夫君 ( 36 年)

第 2 回会長杯ゲート ボール大会を開催し て頂き 有難う ご ざい ま し た 。

当日は天候にも 恵ま れ 27 チ ーム 、 約 180 人が参加さ せて頂き ま し た 。

今後と も こ の 大会を開催し て頂けま す様お願い致し ま す。

1. 1 年交換留学生受入のため の特別会費 2 万円を 12 月 15 日に口座引落し ま す。

2. ロ ータ リ ー本部よ り 連絡 11 月よ り １ ＄＝118 円

3. 本日、 炉辺会議開催 「 若葉」 18 : 00～

4. 宇都宮北 RCよ り 創立 20 周年記念誌が届い て い ま す。

5. 佐野東 RCよ り 会報が届い て い ま す。

6. 1 年交換留学生 エルザさ ん のプロ フ ィ ールが届い て い ま す。

【 親睦委員会】 岩崎委員長

1. 11 月 21 日(火 ) 新蕎麦例会開催（ 場所： 高齢者セン タ ー）

2. 12 月 12 日(火 ) ・ 第 2 回会長杯ゴルフ コ ンペ開催

場所： 桃里カン ト リ ーク ラ ブ 出欠締切り ： 11 月 28 日

・ 忘年会 若葉に て 18 時 30 分～ 出欠締切り ： 11 月 28 日

【 新世代委員会】 奥澤委員長

1. 10 月 20 日開催の「 秋の 自然に 親し む会」 ( 114 名参加 ) の参加者か ら の

お礼の 手紙等が届い て い ま す。

＜礼状＞ 篠崎秀子さ ん（ 犬伏小）

今後と も 障害の あ る 子供達に対する 変わら ぬご支援が頂けま す様

宜し く お願い致し ま す。

2. 11 月 3 日 ラ イ ラ セミ ナー開催 青藍泰斗高校 大貫先生参加

3. 11 月 15 日 イ ン タ ーア ク ト 例会が 16 時 20 分か ら あ り ま す。

是非参加し て下さ い 。

幹 事 報 告

川 田 直 治 様 謝 辞

各 委 員 会 報 告

会 長 報 告
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【 国際奉仕委員会】 坪内委員長

来年 6 月 17 日か ら の国際大会（ ソ ルト レーク シ テ ィ ー） の

ホテル予約が今週中締切り と な り ま すの で 、 参加出来る 方は

申し 出て下さ い 。

子供の頃は長島茂雄に憧れた野球少年で し た 。中学時代は 2

度県大会（ 新人戦・ 夏の 大会 ） に 行き ま し たが 、 両方共相

手が前年度優勝チ ーム で あ り 1 点も 取れず初戦で敗退し ま

し た 。 佐野高校に 入学時は商業科が分離し たため野球部が

壊滅する 危機と な り 、 1 年生 10 人で野球部を立上げ県大会

に出場し ま し たが 、10 対 0、5 回コ ールド 負けと な り ま し た 。

振返る と 余り 県大会に縁が無かっ た様に思われ ま す。 ゴ ル

フ と 出会っ たのも 丁度そ の頃で し た 。 大学時代は奇術ク ラ

ブに 入っ て い ま し たが 、 こ の話を先日の新人研修で話し ま

し た ら 「 卓話を し な さ い 」 と い う こ と にな り 今回の話に至

って い ま す。

本日は 25 年振り で すが 、 サロ ンマジッ ク （ ハン カチを使ったマジッ ク と リ

ン グ を使っ たマジッ ク ） を披露し たい と 思い ま す。（ 実は練習し ま し たが 、

カード は妻にやる な と 言われま し たの で ･･･。）

★ マジッ ク に は “ サース ト ン の 3 原則” がバイ ブルと なっ ており 、

現象・ 種明か し は し ま せん。

＊本日の出席

・ 会員数 37 名 出席義務者数 28 名 出席者 28 名 事前ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 1 名

・ 出席率 81. 1％

・ 欠席者 小林会員、 須藤会員、 駒形会員、 関口 (泰 ) 会員

窪田会員、 野部会員、 馬場会員 ( 7 名 ) 

＊前回（11 月 7 日）の出席 訂正出席率 78.4％

・ アシ ス タ ン ト 関塚 TEL ８４－１０３２（ サムディ ー）

・ 例会場 (当日連絡の 場合 ) TEL 85-4451

欠席の連絡

卓 話 齋藤孝之会員

出席状況報 告

江 田 委 員 長
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川田直治君 会長杯ゲート ボール大会で 大変お世話にな り ま し た 。

横塚信也君
ゲート ボール大会、 婦人バレーボール大会 無事開催でき ま し た 。

吉澤広報委員長、 大会に出席いただい て有難う ご ざい ま す。

斉藤誠司君
先日ゲート ボール大会へ行っ てき ま し た 。

盛大に 行われま し た 。 参加人数 190 名で す。

吉澤慎太郎君
葛生ロ ータ リ ーク ラ ブ会長盃 バレーボール大会ゲート ボール大会

と も に盛大に 行なわれ、 取材し て ま い り ま し た 。

奥澤松利君 結婚祝を頂き ま し て 、 あ り が と う ご ざい ま す。

寺内 聖君 結婚祝を頂い て 。

斉藤誠司君 結婚祝を頂き ま し て 、 あ り が と う ご ざい ま す。

中田秀昭君
妻の誕生祝を有難う ご ざい ま す。

吉澤俊夫君 誕生祝、 皆出席祝、 結婚祝を あ り が と う ご ざい ま す。

86 歳にな り ま し た 。

坪内 馨君 遅刻し ま し た 。

吉澤浅一君 誕生祝あ り が と う ご ざい ま す。着々と 「 赤い ････」 に近づい て いき ま す。

田沼ＲＣ 木曜日 12:30～ 道の駅 どまんなか田沼

佐野東ＲＣ 水曜日 12:30～ レストラン大津栄

佐野ＲＣ 月曜日 12:30～ ホテルサンルート佐野

他クラブ

例会場案内

岩舟ＲＣ 火曜日 12:30～ 岩舟会館

会報委員長 横地正明 副委員長 須藤功一 委員 駒形忠晴

ニ コ ニ コ Ｂ Ｏ Ｘ 報告 吉 澤 ( 浅 ) 委 員 長
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例会日

例会場

毎週火曜日

足利銀行葛生支店

栃木県佐野市葛生東

1-12 -11

0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1

2006～2007RI 会長ﾃｰﾏ

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ

「 率 先 し よ う 」 ウィリアムＢ．ボイド

「 和 と 信 頼 」 横 塚 信 也

副会長 酒庭和一 幹事 斉藤誠司 副幹事 谷 和文

2006～2007 第 2231 回 18. 11. 21 例会場 於： 高齢者セン タ ー PM12： 30～

葛 生 ＲＣ ホームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp

新蕎麦の季節と な り 、 今日は恒例の新蕎麦会にお集ま り 下さ いま し て

有難う ございま す。

親睦委員長の岩崎さ んの提案で、「 恒例の新蕎麦会を今回は奥様も 御招待し て一緒に楽

し みま し ょ う 」 と いう 事でお集ま り 頂き ま し た。

こ の日を楽し みにし ており ま し たが、 齋藤幹事共々ど う し ても 外せない用事が入り ま

し たので出席出来ず、 残念に思っ ており ま す。 申し 訳ございま せん。

江戸っ子は風味を台無しにしないため、蕎麦の先だけをつゆに浸し、あまり噛まずに

飲み込むと も 言われていま す。 ま た、 お腹いっぱいになるまで蕎麦を食うのは野暮と

も 言われていま すが、 幸い皆様江戸っ子ではないので充分に堪能し て頂き たいと 思っ

ていま す。

最後に日祭日のみの営業のと こ ろ を 、 恒例のロ ータ リ ーの新蕎麦会と いう 事で開けて

下さ いま し た高齢者センタ ーの皆様、 設営し て頂いた SAA の八下田委員長さ ん、 親睦
の岩崎委員長さ ん有難う ご ざいま す。

横塚信也君
家族親睦例会 欠席し て申し 訳ございま せん。参加さ れた奥様方有難う

ございま す。 こ れから も 宜し く お願いし ま す。

酒庭和一君
新そば例会に参加いただいてあ り がと う ご ざいま す。

会員婦人のご参加あ り がと う ございま し た。

吉澤兵左君 久々に仙波そばを頂き ま し た。

岩崎昇一郎君 家族会員の皆様をお迎えし て 。

奥山國之君 美味し い「 新そば」 を 家内と と も に御馳走になり 有難う ございま し た 。

八下田幸三君 新ソ バ例会が盛大に出来ま し た事、 あ り がと う ご ざいま す。

窪田典央君 2 週連続で休んでし ま いま し た。 申し 訳あ り ま せん。

会 長 挨 拶

ニコニコＢＯＸ報告 吉 澤 ( 浅 ) 委 員 長

http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu
http://rc@luck.ocn.ne.jp


2

田沼ＲＣ 木曜日 12:30～ 道の駅 どまんなか田沼

佐野東ＲＣ 水曜日 12:30～ レストラン大津栄

佐野ＲＣ 月曜日 12:30～ ホテルサンルート佐野

他クラブ

例会場案内

岩舟ＲＣ 火曜日 12:30～ 岩舟会館

会報委員長 横地正明 副委員長 須藤功一 委員 駒形忠晴
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2006～2007RI 会長ﾃｰﾏ

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ

「 率 先 し よ う 」 ウィリアムＢ．ボイド

「 和 と 信 頼 」 横 塚 信 也

副会長 酒庭和一 幹事 斉藤誠司 副幹事 谷 和文

2006～2007 第 2232 回 18. 11. 28 例会場 於： 足利銀行 葛生支店 PM12： 30～

葛 生 ＲＣ ホームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp

先週は 初め て の 企画で あ る 「 新蕎麦を 楽し む会」 に 欠席し て 申し 訳ご ざ い ま せん 。 私

の 業者の 支払基金審査会最終日に 重な っ て し ま い 審査の 穴を 空け る 訳に も い か ず、 や

むを 得ず欠席し ま し た が 、 蕎麦は も ち ろ ん 煮物も 天ぷら も 美味し か っ た と 妻か ら 聞い

て おり ま す。 担当の 委員会の 皆様、 御苦労様で し た 。

来年の 選挙を に ら ん で の 事か ど う か は知り ま せん が 、 こ こ に き て 俄か に“ 郵政造反組”

12 人の 自民党への 復党問題が 表面化し て昨日復党願い を提出し 手続き を 行な っ た 様で

す。 その中で平沼元経済産業相は “ 厳し い内容の誓約書を の むか ど う か 自分の 政治信

念を考え 、 ど う し て も 受入れる 事は出来な か っ た ” と し て 復党条件で あ る 誓約書を出

さ な か っ た 事で 復党は受理さ れな い見通し で す。 孤高の 政治家、 侍政治家と キャ ッ チ

フ レ ーズがつき そ う な感じ で も あ り ま すが 、 こ れか ら 先、 無所属と し て ど う 政治活動

し て いく か注目し た い と 思い ま す。

それに し て も 自民党も 郵政造反組も こ の辺が ち ょ う ど い いタ イ ミ ン グ と ばか り に余り

に も 時期尚早で は な か っ た か と 思われま す。 年内に 復党すれば 2 億 5 千万円自民党の

政治交付金が増える と も 言われて い ま すが 、 何で も 有り と も 言われる 様な 政党し か な

い 日本も 悲し い も の で す。 復党議員に と っ て安倍総理の “ 美し い国づく り の為に汗を

流し て欲し い ” と い う 大義が出来た 事によ り 、 復党し やすく な っ た 事

が救い で あ る と 言っ たニュ ース キャ ス タ ーの言葉に 、 私は城山三郎の

『 大義の 末』 の小説を思い出し ま し た 。

天皇と 皇国日本に身を捧げる “ 大義” こ そ自分の 生き る 道と 固く 信じ

て 生き た戦争末期の愛国少年が敗戦後その大義が贋造で あ り 、 裏切ら

れ、 挫折感を 味わっ て ど う 生き て い っ た か と い う 天皇制批判の 反戦小

説だっ た と 思い ま すが 、 こ の 復党し た 11 人が ど う 「 大義の末」 を送

っ て いく か見届け た い と 思い ま す。

1. 特別会費の領収書を メ ール BOX に入れま し た 。

2. 足利 RC、 佐野 RCよ り 会報が届い て い ま す。

3. 例会終了後、 理事役員会を開催し ま す。

会 長 挨 拶

幹 事 報 告

http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu
http://rc@luck.ocn.ne.jp
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【 親睦委員会】 岩崎委員長

1. 家族新年会 1 月 16 日(火 ) の申込締切り は 12 月 26 日( 火)で す。

2. 第 2 回会長杯ゴルフ コ ンペの参加申込みは本日締切り に な り ま す。

既に ご存知の通り だと は思い ま すが 、 今月は財団月間で す。

例年の 事で すが 、 ま た寄付する のだろ う か？そし て何に使っ て ど ん な効果が あ る のだ

ろ う か？と 感じ て い る の が現状だと 思い ま す。 も う 少し 目に見え 、 身近に感じ る 何か

が あ っ て も 良い の で は な い か と 思う の が大多数で は な い で し ょ う か 。 そし て ど う し た

ら 自然に気持ち良く 寄付が出来る 様な雰囲気が持て る か が 重要だと 考え ら れま す。

「 ロ ータ リ ーの友 11 月号」 に RI 会長か ら のメ ッ セージが書かれて おり ま すの で参考

に し て下さ い 。

『 親愛な る 同僚ロ ータ リ アンの 皆さ ん 、 ロ ータ リ ー財団を抜き に し て今日のロ ータ リ

ーを考える 事は殆ど不可能な 事で す。 ロ ータ リ ーが 人々に 知ら れる 基に な っ て い る 、

例えば「 国際奉仕プロ ジェ ク ト 」「 各種助成金」「 奨学金」 それに も ま し て 「 ポリ オ・

プラ ス 」 等の殆ど はロ ータ リ ー財団の資金によ っ て成り 立っ て い る か ら で す。 財団が

な ければロ ータ リ ーは真の国際組織と し て発展し 得な か っ た で し ょ う 。 マッ チン グ ・

グ ラ ン ト 、 国際親善奨学生あ る い はポリ オ撲滅の た め の統一的な闘い が な ければ、 ロ

ータ リ ーは各ク ラ ブや地区を結びつけ る 最も 重要な絆を持た な か っ た で し ょ う 。』

ま た財団委員長は 、

『 今日ま で財団の発展は限り な く 進み世界平和に大き な貢献を し て い る の で すが 、 そ

れは 皆様方の 基金に対する 寄付が無ければ達成出来ま せん 。 1917 年最初に財団基金を

作り 26 ド ル 50 セン ト か ら 始ま っ た寄付も 、 2006 年 5 月に 1000 ド ルを財団に寄付し

ポール・ ハリ ス ・ フ ェ ロ ーの認証を受け た 人数は世界で 100 万人を超えたそ う で す。

こ う し て 皆様よ り 集ま っ た 基金は①年次寄付 ②恒久基金寄付 ③使途指定寄付 の

３ つに大別さ れま す。 その内、 年次寄付が財団プロ グ ラ ムの 基礎で あ り 、 寄付し て か

ら 3 年間運用さ れ 50％が財団のプロ グラ ムに 、そし て 50％は地区が使い道を決定出来

る プロ グラ ムに使う 事が出来る の で す。』

RI 会長メ ッ セージで は最後に 『 良い 投資の 価値を 知る ロ ー タ リ ア ン 』 に と 伝う 事で上

手に持ち上げて い ま す。

「 ロ ー タ リ ア ン 達は役立つ 投資の 価値を 良く 知っ て い ま す 。 だ か ら こ そ ロ ー タ リ ア ン

達は毎年財団に 寄贈す る の で す 。私達は私達の お 金が仲間の ロ ー タ リ ア ン 達に よ っ て 、

上手に そ し て 利口に 使わ れる 事も 、 皆が 力を 合わ せ て 行な え ば 、 単独の 場合よ り は 遥

か に 多く の 事を 成し え る 事も 良く 知っ て い ま す 。 だ か ら こ そ 、 私は皆様方に 、 今年度

そ れか ら 先も 財団へ の 寄付の 面で も 、 あ な た の ク ラ ブ で 「 率先し よ う 」 を お 願い し た

い の で す 。」

各 委 員 会 報 告

第 4 回 ク ラ ブ フ ォ ー ラ ム 「 ロ ータ リ ー財団につい て 」 小林祥郎君
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と い う 事で すの で 、我が 2550 地区ガバナー及び当葛生ク ラ ブの横塚会長の共通の 年次

目標で あ り ま す

1. 会員１ 人当り 130 ド ル の 達成

2. ベ ネ フ ァ ク タ ー 1 名以上の 達成

を目標に 御協力を切に お願い致し ま す。 メ ール BOX に各自個人の実績報告を入れて お

き ま すの で 、 御検討の上宜し く 御協力を お願い致し ま す。

＊本日の出席

・ 会員数 37 名 出席義務者数 28 名 出席者 30 名 事前ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 1 名

・ 出席率 83.8％

・ 欠席者 関口 (泰 ) 会員、 関口 (文 ) 会員、 坪内会員、 新田会員

星野会員、 吉澤 (浅 ) 会員 ( 6 名 ) 

＊前回（11 月 21 日）の出席 訂正出席率 100％ (例会場変更のため)

・ アシス タ ン ト 関塚 TEL ８４－１０３２（ サム ディ ー）

・ 例会場 ( 当日連絡の 場合 ) TEL 85-4451

横塚信也君
ソ バ会無事終えま し て 、 担当者の方、 御苦労様で し た 。

欠席し て 申し 訳ご ざ い ま せん 。

馬場俊一君
経営革新計画が 、 11 月 25 日付下野新聞の記事に な り ま し た 。

思っ たよ り 大き く 報道さ れた の で驚い て い ま す。

中田秀昭君

中田英昭君
「 税を理解する 週間」 の納税表彰式で 、 二人が 表彰を受け ま し た 。

田沼ＲＣ 木曜日 12:30～ 道の駅 どまんなか田沼

佐野東ＲＣ 水曜日 12:30～ レストラン大津栄

佐野ＲＣ 月曜日 12:30～ ホテルサンルート佐野

他クラブ

例会場案内

岩舟ＲＣ 火曜日 12:30～ 岩舟会館

会報委員長 横地正明 副委員長 須藤功一 委員 駒形忠晴

ニ コ ニ コ Ｂ Ｏ Ｘ 報告

欠席の連絡

福 島 委 員

出席状況報 告

江 田 委 員 長
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例会日

例会場

毎週火曜日
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栃木県佐野市葛生東

1-12 -11

0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1

2006～2007RI 会長ﾃｰﾏ

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ

「 率 先 し よ う 」 ウィリアムＢ．ボイド

「 和 と 信 頼 」 横 塚 信 也

副会長 酒庭和一 幹事 斉藤誠司 副幹事 谷 和文

2006～2007 第 2233 回 18. 12. 5 例会場 於： 足利銀行 葛生支店 PM12： 30～

葛生 ＲＣ ホームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp

私の 年度任期はま だ 半年以上残っ て い ま すが 、 今年も 早い も の で 残り

1 ヶ 月と な り ま し た 。 1 年の 締め 括り の 月と し て 風邪

な ど を ひ か ず 自 己管 理 を し っ か り と し て 年 末を 乗 り

切っ て 頂き た い と 思い ま す。

今年の 流行語大賞は “ イ ナ バ ウ ア ー ” と “ 品格”

だ そ う で す。

“ イ ナ バ ウ ア ー ” は 荒川静香選手の 大き く 背中を 反ら せた 得意技で 、 ト リ ノ オ リ ン ピ

ッ ク で 金メ ダ ルを 獲得し た 事が 「 ま だ 今年だ っ た ん だ 」 と 思わ せる 程、 月日が 経つの

は早い も の で す。 先週は、 浅田真央選手が 世界最高点で NHK フ ィ ギ ュ ア杯に優勝し 見

事カムバッ ク を果し ま し た が 、 久し 振り に見た 浅田選手の身長が伸びた 事にはびっ く

り し ま し た 。 バン ク ーバー五輪を目指し て 、 そ の愛く る し い笑顔で 私達を楽し ま せて

欲し い も の で す。

“ 品格” は 「 国家の品格」 を書い た藤原正彦氏に依る も の で す。

こ の 手の本が 200 万部を超えた と 言う 事は 、 ホ リ エモン を代表

と する 市場原理主義に何か 今の 日本はちょ っ と 違う んじ ゃな い

か と 思っ て い る 人が如何に多い か と 言う 所にタ イ ミ ン グよ く

出版さ れ、 共感を 得る 所が多々あっ た か ら だ と 思い ま す。

国家と 言えば、 国家に捨て ら れよ う と し て い る 中国残留孤児に対し て 、

国に国家賠償を命じ た神戸地裁判決は英断だ っ た と 思い ま す。私を含め

て 世間は山崎豊子さ ん の小説『 大地の子』 を読ん で涙し て 、 上川隆也の

『 大地の子』 を見て又涙し て 、 中国残留孤児に対し てよ り 理解を深め た

と 思っ て い たにも 拘ら ず、い つの間にか そ の感心は北朝鮮拉致被害者の

方へ移っ て し ま っ た様で す。同じ 国家か ら 捨て ら れよ う と し て い る ２ つ

の問題に対し て の扱い方に違和感を覚えた記事で し た 。

お 客 様 紹 介 飯島 満様（ 田沼 RC ）

会 長 挨 拶

http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu
http://rc@luck.ocn.ne.jp
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誕生祝 中田英昭君

結婚祝 酒庭和一君、 関口文雄君

第 5 回理事役員会承認の件

1. 12 月プロ グラ ムについ て

2. 年次総会 次期役員選出につい て

3. 第 2 回会長杯ゴルフ コ ンペ開催の延期につい て

4. 2 月 11 日( 月) 第 9 グループ会長幹事会を開催 ホス ト ： 田沼 RC

国際ソ ロ プチミ ス ト 佐野よ り 会報が届い て い ま す。

【 親睦委員会】 岩崎委員長

第 2 回会長杯ゴルフ コ ンペ開催変更 12 月 12 日( 火) → 2 月 20 日( 火)

出欠の返事は 1 月 30 日迄 にお願い し ま す。

産廃物は 、 市町村の 行政責任であ る “ 一般廃棄物” と 事業者の処理責任であ る “ 産業

廃棄物” に区分さ れ、 年間の排出量は其々約 5 千万ｔ と 4 億ｔ でこ こ 数年横這いに推

移し て い ま す。 そ の リ サイ ク ル率は 年々上昇傾向にあ り 、 平成 15 年度におい て は産業

廃棄物 49％、 一般廃棄物 17％と な っ て い ま すが 、 最終処分場の 残余年数は逼迫し て い

る 状況に変わ り な く 、 継続し て リ サイ ク ルに取組む必要があ り ま す。

セメ ン ト 産業の廃棄物利用状況は 、 セメ ン ト 需要が低下傾向の状況におい て も 廃棄物

利用状況は 年々増加し ており 、 2004 年にはセメ ン ト ｔ 当り ／400 ㎏と な っ て い ま す。

因みに当社で は 447 ㎏で 10％程度業界平均を 上回っ て処理し て い ま す。

セメ ン ト 産業が廃棄物を 利用し やすい の は 、 セメ ン ト の構成成分と 廃棄物の構成成分

が似通っ ており 、 且つ 2 次廃棄物が発生し な い た め で す。

セメ ン ト 製造プロ セス におい て 、

1. 原料工程…粘土等天然資源の代替と し て石灰灰・ 汚泥・ 鋳物砂等を使用する 。

2. 焼成工程…石炭の代替燃料と し て廃プラ ・ 木屑・ 廃白土等を使用する 。

3. 仕上工程…副産石膏・ 高炉ス ラ グ等を使用する 。

＊1, 450 度の 高温で焼成さ れる た め 、 無害で 大量に処理出来る こ と が特長で す。

栃木工場で は 年間 634 千ｔ も の産廃物・ 副産物を使用し て循環型社会に貢献し ており ま す。

今後は更に許可品目（ 現在 9 品目） を拡大し て処理量を増やし て い き た い と 思っ て い ま す。

卓 話 「 セ メ ン ト 産業に お け る 廃棄物利用に つ い て 」 窪田典央君

幹 事 報 告

会 長 報 告

各 委 員 会 報 告

会 長 報 告
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＊本日の出席

・ 会員数 37 名 出席義務者数 28 名 出席者 34 名 事前ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 1 名

・ 出席率 94. 6％

・ 欠席者 江田会員、 吉澤 (慎 ) 会員 ( 2 名 ) 

＊前回（11 月 28 日）の出席 訂正出席率 86.5％

・ アシス タ ン ト 関塚 TEL ８４－１０３２（ サムディ ー）

・ 例会場 (当日連絡の 場合 ) TEL 85-4451

横塚信也君
第 2 回ゴルフ コ ンペは都合によ り 2 月 20 日に延期い た し ま し た 。

申し 訳あ り ま せん 。 多数の御参加をお願い致し ま す。

野部栄一君
佐中ラ ス ト 会( 第 45 回卒・ 佐高 2 回卒の同窓会) を つつが な く 終結する こ

と が出来、 喜ん でおり ま す。

永井成雄君
ヒ マが出来た と 喜ん で居り ま し た が 、 結構雑用があっ て 例会出席も ま ま

な ら ず、 みな さ んにご迷惑を かけて居り ま す。

中田英昭君
早い も の で来年は 年男

と しおとこ

で す！今、新佐野市の市民憲章を作る 委員と し て

参加さ せて 頂い て い ま す。後ろの「 品位ある 」 と い う 部分を作り ま し た 。

酒庭和一君
結婚祝を 頂い てあ り が と う ご ざい ま し た 。

関口文雄君 結婚祝を い た だ き ま し て 、 あ り が と う ご ざい ま す。

吉澤浅一君 妻の誕生祝を 頂い て 。 互いに何回目か は言わ な い 事にし て い ま す。

田沼ＲＣ 木曜日 12:30～ 道の駅 どまんなか田沼

佐野東ＲＣ 水曜日 12:30～ レストラン大津栄

佐野ＲＣ 月曜日 12:30～ ホテルサンルート佐野

他クラブ

例会場案内

岩舟ＲＣ 火曜日 12:30～ 岩舟会館

会報委員長 横地正明 副委員長 須藤功一 委員 駒形忠晴

ニ コ ニ コ Ｂ Ｏ Ｘ 報告 吉 澤 ( 浅 ) 委 員 長

出席状況報 告

福島会員 ( 代理 )

欠席の連絡
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例会日

例会場

毎週火曜日

足利銀行葛生支店

栃木県佐野市葛生東
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2006～2007RI 会長ﾃｰﾏ

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ

「 率 先 し よ う 」 ウィリアムＢ．ボイド

「 和 と 信 頼 」 横 塚 信 也

副会長 酒庭和一 幹事 斉藤誠司 副幹事 谷 和文

2006～2007 第 2235 回 18. 12. 19 例会場 於： 足利銀行 葛生支店 PM12： 30～

葛 生 ＲＣ ホームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp

ノ ロ ウ ィ ルス が 猛威を 振る っ て い ま す。 今年も あ と 僅か 、 し っ か り と 自己管理を し て

新し い 年を お迎え 下さ い 。

15 日に 安倍内閣の 重要課題で あ る “ 教育基本法改正案” が 成立し ま し た 。 以

前私が 最近読ん だ 好き な 本の 中で 小熊英二さ ん の “ 日本と い う 国” を ご 紹介

し ま し た が 、 こ の 本は 、 近代日本は ど の 様な し く みで 成り 立っ た か を 優し く

書い た 本で す。

そ の 中で は 福沢諭吉の“ 学問の すすめ ” に 触れて い

ま す。

『 天は人の 上に 人を 作ら ず 。 人の 下に 人を 作ら ず 』 と い う あ の 有

名な 言葉は 、 人は皆平等で あ る と は 言っ て は い な い 。 勉強を す れ

ば金持ち に な り 、 勉強を し な け れば貧乏人に な る か ら 勉強し な さ

い と 言う 主旨の 事を 言っ て い る と い う 事で す。

こ の 本が 出た明治 5 年頃は 国際的に は帝国主義の時代で あ り 、 ヨ

ーロ ッ パやア メ リ カがアジア・ アフ リ カを植民地に し て おり 、「 中

国・ 朝鮮共いずれ滅びる だろ う から 隣国だ から と 言っ て遠慮せず、 我国の独立を守る

た め に 国民に 教育を さ せ、 侵略さ れる 国よ り 侵略する 国に なろ う 」 と い う こ と で 国力

を高め る た め に 小学校の義務教育が 生ま れた と も 言われて い ま す。

日清戦争に 日本が勝ちそ の賠償金で 教育基金が作ら れ、 今から 約 100 年前に 小学校の

授業料が廃止に な っ た と も 言われて い ま す。

そ し て現在に至っ て い る 訳で すが 、 59 年振り の 教育基本法改正で は基本理念と し て 、

“ 愛国心”“ 公共の 精神”“ 父母そ の 他の 保護者は子の 教育に つ い て 第一義的責任を 有

す ”“ 生涯学習” 等を 新設あ る い は加え た も の で す。 そ の 基本理念は私も 賛成で あ り 、

問題は こ れから 行なわれる 教育再生の具体策だ と 思い ま す。

今月の “ 文芸春秋” の 中で 、 国家の品格の藤原正彦さ ん は 教育改革に市場原理を導入

し よ う と し て い る 政府の規制改革会議のメ ン バーを強く 批判し て い ま す。 教育はやり

直し の き か な い分野で あ り 、 効率・ 効果を目指すも の で は な く 教育・ 医療迄手当り 次

第に口を 出すの は如何な も の か と 言っ て い ま すが 、 医療に係わる 私も 全く 同感で す。

国家の源と な る 教育で すの で具体策は慎重な審議を望みた い と 思っ て おり ま す。

会 長 挨 拶

http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu
http://rc@luck.ocn.ne.jp
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皆出席 江田惣平君 ( 37 年)

12 月 11 日 第 9 グループ 会長幹事会を開催し ま し た 。

1. Ｉ Ｍについ て は 、 例会場変更に て合同例会と する 予定。 (佐野東 RC担当 )

・ 日時： 4 月 22 日

・ 場所：「 大津栄」

・ 講師： 佐野商工会議所会頭

2. 新人研修は取り 止め 、 各ク ラ ブで研修を 行な う 。

【 親睦委員会】 岩崎委員長

忘年会に多く の方に ご 出席頂き 有難う ござい ま し た 。

ビ ン ゴゲームの商品は 、 相子会員よ り ご提供頂き ま し た 。

ロ ータ リ ーの友は 会員の た め の情報伝達の機関紙で難し い情報が 沢山入っ て い ま す。

勿論品位の高さ は十分すぎる く ら い で 、 そ れが 読ま れざ る ベス ト セラ ーと いわれる 所

以で あ る か も し れま せん 。

今日は少し 角度を変え て眺め た い と 思い ま す。

た ま た ま手元に あ っ た 10 月 11 月号と 最新の 12 月号を眺め な がら お話を し た い と 思い

ま す。

何を喋っ て も よ い 、 気楽に と い う 言葉に甘え て の こ と で あ り ま す。

ロ ータ リ ーの友は 、 今年に な っ て から で し ょ う か写真天狗の ロ ータ リ ア ンから 公募さ

れた写真が採用さ れて表紙を飾っ て い る よ う で す。

こ の雑誌、 面白い こ と に表紙が裏表に あ り ま す。 恐ら く Ｒ Ｉ が指定し た記事の載っ て

い る 方が 正式の表で 、 そ の反対が裏で し ょ う 。 横組みが表、 縦組みが裏と い う こ と に

な り ま す。

公募の写真を選ん で解説し て い る の は岡井さ ん と い う 方で朝日新聞のアサヒ カ メ ラ の

編集長をやっ た方だ と 思い ま す。

こ の 11 月号の霧の向こ う に筑波山が浮か ん で

い る 写真は渡良瀬遊水地で取ら れ た も の のよ

う で す。

10 月号の裏表紙の山が燃え て い る よ う な写真

は, 光の一瞬の変化を切り 取っ た作品で 、「 何

だ こ れは」と 写真に縁遠い人に と っ て も 印象深

く 忘れ難い も の を与え る の で はな い で し ょ か 。

卓 話 「 ロ ータ リ ーの友を 読ん で 」 野部栄一君

会 長 報 告

会 員 表 彰

各 委 員 会 報 告



3

12 月号の雪景色も ま た素晴ら し い と 思い ま すし ,

私に と っ て は岡井さ ん の解説も よ か っ た で す。

こ の雑誌の表紙は結構人を楽し ま せる も の を持っ て

い る の で は な い か と 思っ て い ま す。

ど う ぞロ ータ リ ーの友を表紙だけで も 良く 見て

頂き た い と 思い ま す。

先日， 吉澤社長のモニュ メ ン ト ・ ヴ ァ レーの素晴ら し い写真を見せて頂き ま し た が 、

日の 出な ど の難し い 場面が見事に写し 出さ れて い る の を見て 、 フ イ ルム 時代に はハレ

ーシ ョ ンやら で 中々こ う は写っ て く れな か っ たろ う な と 感心し 、 フ イ ルムがデジタ ル

信号に変わっ た 事が こ れから の写真界に及ぼす影響の大き さ を思わずに は居ら れま せ

ん で し た 。

古い写真愛好者と し ま し て は 、 私も やら な い訳で は あ り ま せん が 、 こ れ から の変化の

大き さ を想像する こ と も 難し い と 思い ま す。

表紙の こ と はわか っ た 、 中味はど う だ と 言われる 前に 中に入り ま し ょ う 。

今日は 、 私が こ こ 10 年ほど比較的比重を かけて い る 短歌・ 俳句等の文芸につい て は 触

れま せん 。 誰で も の こ と で し ょ う が 自分が興味を持っ て い る こ と に は 自然と ノ メ リ 込

ん で い く 傾向が あ り , 時に そ れが傍目に は滑稽に見え て も 一向に気に なら な い こ と は

承知し て い る つも り で す。

こ の 本に は ｢風紋｣と い う シ リ ーズが あ り ま す。 12 月号で #26 と あ り ま すから 2 年以上

続い て い る こ と に な り ま し ょ う 。

風紋と は長い 年月を経て 、 風によ っ て作ら れた美し い砂丘のシマ模様の こ と と 解説さ

れて い ま す。

今年度だけを見て みて も 7 月号・ 西沢潤一さ ん (東北大－現在首都大学東京の総長 ) 、

世界の 「 光通信の父」 と も 言われノ ーベル賞に一番近い 日本人と いわれ続けて久し い

方、 8 月号は、 100 歳ま で の 5 カ年計画を実行中と いわれる 松永さ ん と い う 方、 9 月号

は、 九谷焼に 新境地を開か れた と い う 人間国宝の徳田さ ん と い う 方、 10 月号は 、 水琴

窟つく り の大橋さ ん と い う 方、 11 月号は、高木直之さ ん と い う 東京海洋大学(東京商船

大学を母体と し た 新し い大学) の方で 2 年前に「 か な がわ湘南Ｒ Ｃ 」 の創立会長、 そ し

て 12 月号は 、 僻地医療に 生涯を捧げた道下俊一さ ん と い う 方々で 、 非常に多彩な人々

が山田敦夫さ ん と い う ラ イ タ ーによ っ て 書き 記さ れて い ま す。

私も こ れら の記事を全部読ん だわけで は あ り ま せん 。

著者が一人と は い え個性溢れ る 多彩な方々が ど ん な 生き 方を し て き た か は興味深い こ

と で し ょ う 。 少し で も 関心の あ る 分野の記事が あ っ たら 読ん で みる と い う の も 一つの

選択法だ と 思い ま す。

一寸わき 道に そ れる 気が し ま すが 、 現在私は視力と 気力の衰え を感じ て ま と も に一冊

の 本を 読むこ と は殆ど あ り ま せん 。 そ の点、 毎週の横塚会長の 読書量・ 質の高さ をベ

ース に し た挨拶に感じ 入っ て い る の で すが 、 是非と も こ れは続けて も ら い た い と 思っ

て おり ま す。
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そ ん な環境の 中で 、 現在私が必ず読ん で

い る の が 日経新聞連載小説、 堺屋太一作

｢世界を創っ た男・ チンギス ハーン ｣で

あ り ま す。 こ れは久し ぶり に凄い と

思っ て おり ま す。

評論家的ジャ ーナリ ス ト と し て は 、 日経の田勢康弘、 ( こ の方停年で し ょ う か早稲田の

教授に な っ て し ま い ま し た が時々は紙面に現れま す。 ) 視点のユニーク さ と 我々に分

か る 文章表現が良か っ た と 思い ま す。 比較的難し い こ と を易し い 言葉で説明する こ と

が 本当の力だ と 思っ て い る 私はこ の人の こ と を高く 評価し て い る の で す。

近頃段々増え て い る よ う で すが署名入り の記事に注目で す。

朝日で は星浩さ ん 。 朝日につい て は そ の左傾向を嫌う 向き が多い

こ と は承知し て い ま すし

そ の思い上が り 的な と こ ろが あ る こ と も 承知し て い ま すが 、論ずる

と こ ろ を差し 引き し て みる こ と で難は避けら れる で し ょ う 。

こ の人、 朝日の 中で は 足が地に付い て い る 人で は な い か と 思っ て

い ま す。

本論に戻り ま し ょ う 。 今ま で申し 上げて き た こ と は全て裏表紙から 読み始め て き て い

る こ と を お気付き の方も あ る で し ょ う 。

難し い こ と は後に し て と い う 気侭が なせる 業で す。 ご容赦を頂き た い と 思い ま す。

ど う ぞ｢ロ ータ リ ーの友｣の気に入っ た所、 気に か か る 所 , お読みく だ さ い 。

珠玉が 沢山隠さ れて い る と 思い ま す。

会員数 義務出席者数 欠席数 事前メ ー ク 出席率
本日の 出席

37 名 28 名 5 名 2 名 86. 5 ％

本日の 欠席者 須藤会員、 田澤会員、 新田会員、 吉澤( 浅) 会員、 吉澤( 慎) 会員

前例会日 欠席数 事前メ ー ク 修正出席率前回の 出席

( 修正) 12/12 0 名 0 名 100％ ( 例会場変更の 為)

・ アシス タ ン ト 関塚 TEL ８４－１０３２（ サムディ ー）

・ 例会場 (当日連絡の 場合 ) TEL 85-4451

出席状況報 告

江 田 委 員 長

欠席の連絡



5

12 月 12 日 ( 忘年会)

横塚信也君
今日の忘年会はごゆっ く り 楽し ん で く だ さ い 。

上半期は無事終わり ま し た 。 下半期宜し く お願い致し ま す。

斉藤誠司君 来年も 宜し く お願い し ま す。

酒庭和一君 本年も 終わり で す。 来年も 宜し く お願い致し ま す。

谷 和文君
本年は お疲れ様で し た 。 横塚年度ま だ ま だ続き ま す。

来年も 宜し く お願い し ま す。

12 月 19 日 ( 火)

横塚信也君
忘年会のビ ン ゴの景品は空ク ジな し で大変盛り 上が り ま し た 。

相子さ ん の寄贈に感謝致し ま す。 有り 難う ござい ま し た 。

江田惣平君
37 年皆出席表彰 あ り が と う ござい ま し た 。

吉澤兵左君 妻の誕生祝を頂き ま し た 。

寺内 聖君 妻の誕生祝を い た だ い て あ り が と う ござい ま す。

岩崎昇一郎君
相子会員に忘年会 で商品を提供し て い た だ き ま し て あ り が と う ご ざ い

ま し た 。

妻の誕生日に花束を い た だ い て大変あ り が と う ござい ま す。

福島秀治君 先日、 息子の結婚式で は、 大変お世話に な り ま し た 。

(式で は泣く ま い と 思い ま し た が 、 息子たちの演出に負けま し た 。 )

あ り が と う ござい ま し た 。

田沼ＲＣ 木曜日 12:30～ 道の駅 どまんなか田沼

佐野東ＲＣ 水曜日 12:30～ レストラン大津栄

佐野ＲＣ 月曜日 12:30～ ホテルサンルート佐野

他クラブ

例会場案内

岩舟ＲＣ 火曜日 12:30～ 岩舟会館

会報委員長 横地正明 副委員長 須藤功一 委員 駒形忠晴

ニ コ ニ コ Ｂ Ｏ Ｘ 報告 吉澤 ( 浅 ) 委員長
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例会日

例会場

毎週火曜日

足利銀行葛生支店

栃木県佐野市葛生東

1-12 -11
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2006～2007RI 会長ﾃｰﾏ

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ

「 率 先 し よ う 」 ウィリアムＢ．ボイド

「 和 と 信 頼 」 横 塚 信 也

副会長 酒庭和一 幹事 斉藤誠司 副幹事 谷 和文

2006～2007 第 2236 回 18. 12. 26 例会場 於： 足利銀行 葛生支店 PM12： 30～

葛 生 ＲＣ ホームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp

今日は 今年最後の 例会で す。 お蔭様を も ち ま し て ク ラ ブ 活動も 順調に 行な わ れ大過な

く 上半期を 終え る 事が 出来、 皆様の 御協力に 深く 感謝致し ま す。

本間政府税制調査会会長が 、 格安の 官舎に 無届け で 知人女性と 同居し て い た 事に 対し

て の 報道に 、 世論や与野党の 批判を 受け 辞任し ま し た 。

国有財産を 売却し て 有効活用策を 取り ま と め る 責任者が 、 い く ら 能力が あ る 人と はい

え 、 世論感情か ら し て 当然か な と 思い ま す。 特に 税に関する 事だけ に我々と し て は関

心も 深い も の で あ り ま す。

毎日新聞社会部の「縦並び社会」の 本の中で 、 東京大学教授で あ り 政府

税制調査会委員の神野直彦さ んは 、「 税金は民主主義の 中で は互い に 負担

し 合う べ き も の で あ る が 、日本で は政府が社会か ら 遠い 存在に 感じ ら れ 、

国民は政府に 支え ら れ て い る と 思わ ず 、 世論調査で 歳出を 減ら し た ら 増

税に 応じ る と い う 結果が 出て い る 。 こ れは サ ー ビ ス を 減ら し た ら 金を 出

す と い う 意味で 、 本来有り 得な い 事で 、 誰か う ま い 事を や っ て い る に 違い な い と 感じ

て お り 、 自分た ち の 生活を 支え る サ ー ビ ス は 税金で 賄っ て い る と い う 実感が 必要だ 」

と 言っ て い ま す。

正し く その実感が我々に は な く 、 それよ り も 歳出に関する 不信感の方が強く 、 我々の

納税意欲を掻き 立て る 様な 国に し た い も の で す。

今年最後の 会長挨拶で すが 、 来年の 第 1 例会で 皆様と 元気に お会い 出来る 事を楽し み

に し て おり ま す。

皆出席 齋藤誠司君 ( 2 年)

1. 足利 RC、 佐野 RCよ り 会報が 届い て い ま す。

2. ラ イ ラ セミ ナーの 報告書が 届い て い ま す。

3. 2005－2006 年度大竹ガバナー地区の 年次報告書が 届い て い ま す。

4. 来年 1 月 2 日（ 火） は休会で す。

幹 事 報 告

会 員 表 彰

会 長 挨 拶

http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu
http://rc@luck.ocn.ne.jp
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【 親睦委員会】 岩崎委員長

1 月 16 日（ 火） 家族新年会は現在 52 名の参加予定で す。

来年 1 月 9 日（ 火） 出欠の 最終取り ま と め を し ま す。

CLP（ ク ラ ブ リ ーダーシッ ププラ ン ） につい て は 、 ク ラ ブフ ォ ーラ ム と し て総合的な話

を し ま し た 。 ま た 、 10 月に は福島会員よ り 、 重田政信国際ロ ータ リ ー理事の話を加味

し て話を し て頂き ま し た 。

12 月に は吉澤前会長か ら 酒庭年度の次期役員の発表が あ り ま し た が 、 初め て聞く 委員

会の名称が多かっ た と 思い ま すの で 本日は CLP組織編成につい て お話し 致し ま す。

1. 目的 ： 効果的な ク ラ ブ管理の枠組みを提供し ク ラ ブレ ベルで

存在と 強化を図る

2. 利点 ： 自分た ち の ク ラ ブ細則を見直すこ と が でき る

3. 実施 ： 来年 7 月 1 日 施行

当ク ラ ブ で は 来年 3 月を目処に細則を見直す予定

4. 特徴 ： 4 大奉仕【 社会奉仕、 ク ラ ブ奉仕、 社会奉仕、 国際奉仕】

のう ち 【 社会奉仕、 ク ラ ブ 奉仕、 職業奉仕】 が

常設委員会か ら 抜け る

5. 地区組織： 第 1 分区～第 6 分区→第 1 グ ル ー プ ～第 9 グ ル ー プ に 変更

6. 委員会構成 地区活性、 ク ラ ブ 奉仕、 奉仕プロジェクト、

新世代プ ロ ジ ェ ク ト 、 ロ ー タ リ ー 財団、 米山記念奨学会

会員数 義務出席者数 欠席数 事前メ ー ク 出席率
本日の 出席

37 名 28 名 4 名 1 名 89.2 ％

本日の 欠席者 飯田会員、 市毛会員、 馬場会員、 吉澤 (慎 ) 会員

前例会日 欠席数 事前メ ー ク 修正出席率前回の 出席

(修正 ) 12/19 5 名 2 名 86.5％

出席状況報 告

江 田 委 員 長

各 委 員 会 報 告

「 Ｃ Ｌ Ｐ に つ い て 」 横 塚 会 長
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・ アシス タ ン ト 関塚 TEL ８４－１０３２（ サム ディ ー）

・ 例会場 ( 当日連絡の 場合 ) TEL 85-4451

横塚信也君
今年上半期 色々と お世話に な り ま し た 。

来年も 宜し く 御協力お願い 致し ま す。

斉藤誠司君 皆出席を い ただき あ り が と う ござい ま す。

酒庭和一君 本年も 終わ り が 来ま し た 。 来年も 宜し く お願い 致し ま す。

谷 和文君 本年は いろいろお世話に な り ま し た 。 来年も よ ろ し く お願い し ま す。

吉澤浅一君
会長、 幹事 も う 半分が 終了で す。

ご苦労様で し た 。 い や、 ま だ半分で す。

寺内 聖君

ク リ ス マス イ ブ ( 12/24 PM8: 00) に息子夫婦に 当家第 11 代目が 生ま れま

し た 。 こ れで男 3 人、 女 6 人の孫持ち に な り ま し た 。

アー大変ダー こ れ本当

八下田幸三君
妻に誕生祝あ り が と う ござい ま す。 花束に添え た 会長メ ッ セージに家族

全員感激い た し ま し た 。 さ すが 信也さ んで す。

福島秀治君
今年も 何か と お世話に な り ま し た 。

(横塚会長、 斉藤幹事、 残り 半年頑張っ て下さ い 。 )

中田英昭君
ラ イ ラ セミ ナーの 感想文集が 出来上が り ま し た 。

次回も ご協力お願い い た し ま す。

田沼ＲＣ 木曜日 12:30～ 道の駅 どまんなか田沼

佐野東ＲＣ 水曜日 12:30～ レストラン大津栄

佐野ＲＣ 月曜日 12:30～ ホテルサンルート佐野

他クラブ

例会場案内

岩舟ＲＣ 火曜日 12:30～ 岩舟会館

会報委員長 横地正明 副委員長 須藤功一 委員 駒形忠晴

ニ コ ニ コ Ｂ Ｏ Ｘ 報告 吉澤 ( 浅 ) 委員長

欠席の連絡
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ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ

例会日

例会場

毎週火曜日

足利銀行葛生支店

栃木県佐野市葛生東

1-12 -11

0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1

2006～2007RI 会長ﾃｰﾏ

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ

「 率 先 し よ う 」 ウィリアムＢ．ボイド

「 和 と 信 頼 」 横 塚 信 也

副会長 酒庭和一 幹事 斉藤誠司 副幹事 谷 和文

2006～2007 第 2237 回 19. 1. 9 例会場 於： 足利銀行 葛生支店 PM12： 30～

葛生 ＲＣ ホームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp

明け ま し て おめ で と う ご ざ い ま す。 今日は 2007 年度初め て の

例会で す。皆様も 新年で の 新た な 思い を 期し て 良い 年を 迎え ら

れた 事と 思い ま す。

今年の 亥年生ま れは 1, 063 万人で 全人口の 8％占め る と 言わ れ

て い ま す。そ の 中で 今年還暦を 迎え る 亥年生ま れの 1 人で も あ

る 私は 団塊の 世代出発点の 年男で すが 、 そ の 一回り 上で 団塊の 世代名

付け 親の 堺屋太一さ ん が 書い た 「 活断層」 と い う 本を お正月に 読みま

し た 。

日本列島が 高度成長に 燃え る 時代、 今な お現存する 石油備蓄基地建設

を 巡っ て 繰り 広げら れた ミ ス テ リ ーと い う オ ビ に 惹かれ て 読みま し た

が 、 1/4 世紀前実際に起こ っ た 事を題材に し た と い う 事も あ り 、如何に

し て市民運動と い う 名の も と に住民運動のプロ が計画的に 建設を阻害

し て遅ら せて 行く かと い う 過程が リ アルにフ ィ ク シ ョ ン化さ れ、 一気に 読ん で し ま い

ま し た 。

の んびり と し た休暇を楽し ん で い る 間に 世界は動い て おり 、 昨年来のフ セイ ン大統領

処刑のニュ ース に はびっ く り し ま し た 。処刑方法、 時期につい て物

議を醸し て おり ま すが 、 私の頭を過ぎっ た の はルーマニア・ チャ ウ

シェ ス ク の処刑の 事で す。 10 年以上経っ た 今、 惨殺さ れる 程嫌わ

れ て恐れ ら れ た独裁者が少な く て も 最低限度の 生活を保障し て い

た 事につい て 、「 チャ ウ シェ ス ク 私達は あ な た が恋し い 」 と い っ

たプラ カード をデモで揚げる 人も い る 程、死後評価さ れる 様に な っ

た 事は皮肉で も あ り 、 そ の 時代の捉え方によ っ て変わ る も の で あ り 物事に は多面性が

あ る と 思い ま す。

今年は 亥年、 猪突猛進と 言う 言葉が 良く 使わ れま すが 、 猛進は さ て おき 真直ぐ に 私の

テ ーマ 「 和と 信頼」 の も と にロ ータ リ ーの 今年度の 事業計画を実行し た い と 思い

ま すの で 、 今年も 昨年同様宜し く 御協力を お願い し ま す。

会 長 挨 拶

http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu
http://rc@luck.ocn.ne.jp
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誕生祝 野部栄一君、 福島秀治君、 関口泰一郎君、 谷和文君

結婚祝 吉澤兵佐君、 奥山國之君、 飯田力君

皆出席
相子光太郎君（ 27 年）、 奥山國之君（ 24 年）、 中田秀昭君（ 4 年）

横塚信也君（ 3 年）

1. 12 月 26 日 理事役員会承認事項

1) 1 月プロ グ ラ ムの件

2) I Mについ て 4 月 22 日 第 9 グループ合同例会

3) 1 年交換留学生 田沼ク ラ ブ 1/31 迄、 葛生ク ラ ブ 2/1 から 帰国迄

2 月上旬夜間例会（ 歓迎会） 予定

ホス ト フ ァ ミ リ ー 現在 4 件 短期間で預かる

4) 前期決算報

2. 広瀬常夫会員は 12 月 31 日付で退会 ( 12 年 6 ヶ 月在籍 )

3. 横地正明会員は堀米支店へ転勤の た め 1 月第 3 例会引継ぎ予定

4. 地区会長幹事会に横塚会長、 齋藤幹事出席

1) CLP…全国 2 番目

2) 会員増強につい て 現在福島に女性の みク ラ ブが あ る と のこ と

3) GSE 酒庭年度に受入れ予定

後期分 年会費 120, 000 円を 1 月 15 日に 口座引落を し ま す。

【 親睦委員会】 関口副委員長

来週の家族新年会につい て

バス は 5 時 15 分「 葛の里壱番館」 よ り 出発し ま す。

会 長 報 告

会 員 表 彰

幹 事 報 告

各 委 員 会 報 告
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会員数 義務出席者数 欠席数 事前メ ー ク 出席率
本日の 出席

36 名 28 名 6 名 2 名 83.3％

本日の 欠席者 須藤会員、 田澤会員、 坪内会員、 寺内会員、 馬場会員、 吉澤( 慎) 会員

前例会日 欠席数 事前メ ー ク 修正出席率前回の 出席

( 修正) 12/26 4 名 1 名 89.2％

・ アシス タ ン ト 関塚 TEL ８４－１０３２（ サム ディ ー）

・ 例会場 (当日連絡の 場合 ) TEL 85-4451

横塚信也君
あ け ま し て おめ で と う ご ざ い ま す。 本年度も 宜し く 御協力お願い致し ま

す。 やっ と 3 年目の 皆出席頂き ま し た 。

吉澤兵左君
結婚祝を頂き ま し た が何年た っ たか忘れま し た 。

正月おめ で と う ご ざ い ま す。

皆出席賞を頂き ま し て あ り が と う ご ざ い ま し た 。

健康で過せた賜物と 感謝し て おり ま す。

奥山國之君

結婚祝を い ただき あ り が と う ご ざ い ま す。

二人揃っ て健康で過し た い と 思っ て おり ま す。

野部栄一君

お目出度う ご ざ い ま す。 誕生祝を頂戴し て 。

1/26 満 75 才と な り ま す。 目出度さ も 中位と な り 、

おら が春と い う 一茶の句を 思い 出し て おり ま す。

飯田 力君 結婚祝を い ただき あ り が と う ご ざ い ま す。

窪田典央君
妻の誕生祝を い ただき あ り が と う ご ざ い ま し た 。

こ ん な の 「 はじ め て 」 と 言っ て い ま し た 。

ニ コ ニ コ Ｂ Ｏ Ｘ 報告 吉澤 ( 浅 ) 委員長

出席状況報 告

江 田 委 員 長

欠席の連絡
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2007 年問題 皆様と と も に考え た い と 思い ま す。

美味し い お弁当あ り が と う ご ざ い ま す。
八下田幸三君

皆様に は引き 続き Ｓ Ａ Ａ に対し て ご 支援の程よ ろ し く お願い致し ま す。

中田秀昭君 皆出席賞を い ただい て 。

関口泰一郎君
あ け ま し て お目出と う ご ざ い ま す。誕生祝 ( 60 才 ) を い ただき あ り が と う

ご ざ い ま す。 今年は わ た し の 年「 ガンバリ 」 ま す。

関口文雄君
明け ま し て おめ で と う ご ざ い ま す。 今年も 宜し く お願い し ま す。

今日妻の誕生日に お花を い ただき ま し て あ り が と う ご ざ い ま す。

谷 和文君
誕生祝を い ただき あ り が と う ご ざ い ま す。

今年も よ ろ し く お願い し ま す。

新年おめ で と う ご ざ い ま す。 本年も と ーぞよ ろ し く お願い致し ま す。

相子光太郎君

皆出席 27 年バッ ジを い ただい て 。

江田惣平君 今年も 元気で が んばり ま す。 よ ろ し く お願い致し ま す。

酒庭和一君 本年も よ ろ し く お願い致し ま す。

吉澤浅一君 今年も ニコ ニコ 宜し く お願い致し ま す。

福島秀治君

あ け ま し て おめ で と う ご ざ い ま す。

本年も ど う ぞ宜し く お願い い た し ま す。

又、 誕生祝い を い ただい て あ り が と う ご ざ い ま す。

田沼ＲＣ 木曜日 12:30～ 道の駅 どまんなか田沼

佐野東ＲＣ 水曜日 12:30～ レストラン大津栄

佐野ＲＣ 月曜日 12:30～ ホテルサンルート佐野

他クラブ

例会場案内

岩舟ＲＣ 火曜日 12:30～ 岩舟会館

会報委員長 横地正明 副委員長 須藤功一 委員 駒形忠晴
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例会日

例会場

毎週火曜日

足利銀行葛生支店

栃木県佐野市葛生東

1-12 -11

0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1

2006～2007RI 会長ﾃｰﾏ

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ

「 率 先 し よ う 」 ウィリアムＢ．ボイド

「 和 と 信 頼 」 横 塚 信 也

副会長 酒庭和一 幹事 斉藤誠司 副幹事 谷 和文

2006～2007 第 2239 回 19. 1. 23 例会場 於： 足利銀行 葛生支店 PM12： 30～

葛生 ＲＣ ホームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp

家族新年会に は多数御参加頂き 、 盛大に 行わ れま し た 事御礼申し 上げま す。

折し も 健康ブ ーム 、 TV・ 情報・ 通信販売等そ の 手の も の に 関し て は 情報が 氾濫し て い

る 訳で すが 、 特に ダ イ エ ッ ト に 関し て は女性に と っ て 最も 関心も 深い の か 、 ま た 売れ

る の か 特に 目に つき ま す。

そ ん な 折、 フ ジ TV系「 発掘あ る あ る 大辞典」 で

納豆ダ イ エ ッ ト が 放送さ れ、 ス ーパ ーか ら 納豆が 消え 、

昨年も 寒天ダ イ エ ッ ト で ス ーパーか ら 寒天が 消え た 日が

あ り 、 今度は 何が ス ーパーか ら 消え る の か と 思う 様で し た 。

ご 承知の 通り 、 問題は 全て の データ が で っ ち 上げと 言う 事で す。 全く の作り 話を尤も

ら し く 構成し て TV の人気番組で 放送し た点で す。『 報道と は事実を 曲げ な い 』 朝日新

聞と NHK と の論争が記憶に残っ て い ま すが 、 こ れは原理原則で す。

不二家問題で は、 食に 関わ る 企業と し て ま だ実害は無い に も 関わ

ら ず、 最も 根幹と な る 安全、 衛生面で偽装を行っ た と し て 、

連日の 様にマス コ ミ は 報道と い う よ り 叩い て い ま すが 、 一企業

或い は一個人を社会か ら 抹殺する 程の力を持ち 、 国の世論を も

作っ て いける 程の影響力を持つマス コ ミ と し て は 、 あ っ て は な ら な い 事で す。

我家で は産経新聞を と っ て い ま す。 他紙で は朝刊一面ト ッ プで データ 捏造を載せて い

た に も か か わ ら ず、産経新聞で は 30 面の片隅に 報じ ら れて い る だけで し た 。本来な ら

他紙に も 増し て 大き く 報道し 、 系列の TV 局を叱責する の が真の 報道で あ る と 思い ま

す。

最近のマス コ ミ は 事件一つを と っ て も 、 被害者側への裏話を こ れで も か と 興味本位に

伝え 、 そ し て誤報・ 訂正に つい て は紙面の片隅に載せて済ま せて い る 事に疑問を感じ

ま す。

「 マス メ ディ アを 撃て 」 の著者 西部進氏によ れば、「 マ ス コ ミ は 民主主義社会が 形成

さ れ る 途上に あ っ て は 反権力で あ る が 、 民主主義が ひ と た び 確立さ れて し ま え ば 司法

行政立法の 三権に 優越す る 第一権力で あ る 。 何故な ら 世論に 基づ く の が 民主主義の 大

原則で あ り 、 そ の 世論を 操作し う る も の 、 或い は世論に 深く 影響を 与え る も の が 第一

権力と な っ て 何の 不思議も な い 。 マ ス コ ミ は 第一権力者と し て の 地位を き ち ん と 認識

す る 事で あ る 」 と 言っ て い ま す。

会 長 挨 拶

http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu
http://rc@luck.ocn.ne.jp
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本来な ら 、受け手の我々が教養を深く 身に つけ 、四捨選択を し て いけばよ い の で すが 、

悲し い か な そ の能力は限ら れた も の で あ り 、 やは り マス コ ミ の 情報を頼り に する し か

な い の で すか ら 、 正確、 公正、 中立に基づい た 報道を し 、 報道の結果を予測し 、 そ の

結果責任を持つべき だと 思い ま す。

誕生祝 田澤秀文君、 吉澤慎太郎君

1. 横地正明会員が転勤と な り ま し た 。

2. 中田英昭会員にラ イ ラ 委員長の委嘱状が届い て い ま す。

1. 下期年会費の領収書、 及び米山記念奨学会確定申告用領収書を メ ール BOX に

入れま し た の で ご確認く ださ い 。

2. 佐野東 RCよ り 会報が届い て い ま す。

7 年 10 月 25 日に入会し 、毎週皆様方か ら 大変ために な る お

話を聞かせて 頂き ま し た 。 ロ ータ リ ーソ ン グ も 音楽が流れ

る と 自然に口ずさ むこ と が出来る 様に な り ま し た 。（最後の

“ 奉仕の理想” が歌い た か っ た の で すが ･･･♪♪）

振り 返り ま すと 、 第 6 分区 FM・ 2550 地区大会への 参加、 花火大会翌日の奉仕活動、 創

立 45 周年記念式典を始め、忘年会・ 家族新年会と 楽し い時間を過ご さ せて 頂き ま し た

が 、 あ っ と い う 間の 1 年 3 ヶ 月で し た 。

最近で はク ラ ブ週報作成も 私の休日の楽し みに な り 、 快感さ え感じ る 様に な っ て き ま

し た 。

会長杯ゴルフ 大会へは諸事情の ため参加出来ま せん で し た が 、 やっ と ゴルフ も 解禁と

な り ま し た の で 、 来月開催の 大会に は参加し よ う と 思っ て い ま し た が ･･･残念で す。

後任に は飯塚が入会し ま すの で 、 私と 同様に可愛が っ て 頂き た い と 思い ま す。

私も 新天地で地域社会に貢献出来る 様、 何事に も 自ら が

“ LEAD THE WAY” 率先し て いこ う と 思っ て い ま す。

大変お世話に な り ま し た が 、 葛生 RCは 最高で し た 。

本当に有難う ござい ま し た 。

会 員 表 彰

幹 事 報 告

横 地 会 員 か ら の 退 会 挨 拶

会 長 報 告
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こ れか ら お世話に な り ま すの で宜し く お願い し ま す。

【 親睦委員会】 関口副委員長

第 2 回横塚会長杯ゴルフ コ ンペの出欠締切り は 1 月 30 日で す。

昨年 9 月人間ド ッ ク におい て腎臓の腫瘍が見つか り 、

12 月 1 日入院し 12 月 4 日に 手術をい た し ま し た 。

小学生時の声帯ポ リ ープ以来の 手術で し た 。

福島会員ご長男の結婚式に は出席出来な く て

大変申し 訳あ り ま せん で し た 。

手術後は 24 時間完全看護で 、 自分で体を動かせな い分いろいろな付帯作業を 20 歳台

の看護士さ ん にやっ て貰う 訳で すが 、 上手で な か な かコ ツ を得て い る 看護士さ ん も い

れば、 下手な看護士さ ん も い る よ う で す。

こ れか ら も 人間ド ッ ク で検査し 、 体の異常をチェ ッ ク し て い き た い と 思い ま す。

会員数 義務出席者数 欠席数 事前メ ー ク 出席率
本日の 出席

36 名 28 名 7 名 0 名 80. 6％

本日の 欠席者
岩崎会員、 須藤会員、 関口 ( 泰 )会員、 窪田会員、 寺内会員

新田会員、 星野会員

前例会日 欠席数 事前メ ー ク 修正出席率前回の 出席

(修正 ) 1/16 0 名 0 名 100％ (例会上変更の 為 )

・ アシス タ ン ト 関塚 TEL ８４－１０３２（ サム ディ ー）

・ 例会場 (当日連絡の 場合 ) TEL 85-4451

出席状況報 告

江 田 委 員 長

欠席の連絡

後任の 飯塚則章氏よ り 挨拶

各 委 員 会 報 告

卓 話 吉澤 新太 郎 会員
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横塚信也君

新年会、 無事終わ り ま し て あ り が と う ござい ま す。

横地さ ん 会報委員長と し て長い間あ り が と う ござい ま す。

新天地で の ご活躍をお祈り い た し ま す。

斉藤誠司君
先日の 家族新年会、 ご 参加あ り が と う ござい ま し た 。

今後と も よ ろ し く お願い い た し ま す。 横地さ ん ご苦労様で し た 。

横地正明君
短い期間で し た が 、 いろいろ

･ ･ ･ ･

と お世話に な り あ り が と う ござい ま し た 。

葛生ロ ータ リ ーク ラ ブ は最高で す。 後任の飯塚を宜し く お願い し ま す。

吉澤慎太郎君 誕生祝いをい ただい て！

誕生祝いをい ただい て あ り が と う ござい ま す。

何才位に な っ た と き に誕生日を う れし く 思う 日が来る の で し ょ う か 。
田澤秀文君

遅ればせな が ら 、 新年お目で と う ござい ま す。

本年も 宜し く お願い い た し ま す。 年賀状が わ り で す。

江田惣平君

妻の誕生祝あ り が と う ござい ま す。 い つの間にやら 、 54 年間他人同士が

も っ た も んだと 感心する こ と が あ り ま す。

こ こ ま で き た ら 最後ま で頑張る し か な い で すね。

岩崎昇一郎君 先日の 家族新年会あ り が と う ござい ま し た 。

関口文雄君 家族新年会ご 参加あ り が と う ござい ま し た 。

馬場俊一君 今年も よ ろ し く お願い し ま す。

中田英昭君
飯塚支店長よ う こ そ！

横地支店長お世話に な り ま し た 。

吉澤浅一君
飯塚新会員を宜し く 御願い し ま す。

横地会員 新任地で の ご活躍をお祈り し ま す。

田沼ＲＣ 木曜日 12:30～ 道の駅 どまんなか田沼

佐野東ＲＣ 水曜日 12:30～ レストラン大津栄

佐野ＲＣ 月曜日 12:30～ ホテルサンルート佐野

他クラブ

例会場案内

岩舟ＲＣ 火曜日 12:30～ 岩舟会館

会報委員長 横地正明 副委員長 須藤功一 委員 駒形忠晴

ニ コ ニ コ Ｂ Ｏ Ｘ 報告 吉澤 ( 浅 ) 委員長



1

ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ

例会日

例会場

毎週火曜日

足利銀行葛生支店

栃木県佐野市葛生東

1-12 -11

0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1

2006～2007RI 会長ﾃｰﾏ

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ

「 率 先 し よ う 」 ウィリアムＢ．ボイド

「 和 と 信 頼 」 横 塚 信 也

副会長 酒庭和一 幹事 斉藤誠司 副幹事 谷 和文

2006～2007 第 2240 回 19. 1. 30 例会場 於： 足利銀行 葛生支店 PM12： 30～

葛生 ＲＣ ホームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp

今年の 暖冬は 、 例年こ の 季節閑散と し て い る ゴ ルフ 場に も 思わ ぬ幸運を も た ら し て い

る よ う で す。 し か し 、 そ の 半面泣い て い る 業界も あ る よ う で すが ･･･。

『 マ イ ナ ス の 中に も プ ラ ス の 可能性が あ る 』 と 作家 遠藤周作は言

っ て おり ま す。 こ れは、「 我々の 人生で 一時的に は マ イ ナ ス に 見え

る も の （ 挫折・ 失敗・ 病気等） に も 必ずプ ラ ス と な る 可能性が あ

り 、 そ の 可能性を 見つけ て 具現化さ え すれ ば過去の マ イ ナ ス も い

つか は プ ラ ス に 転ずる 」 と 言っ て い る 訳で す。

宮崎県発注の 公共事業を 巡る 談合事件の 後の 宮崎県知事選に おい て 一躍時の 人と な っ

た 【 東国原英夫（ ひ が し こ く ば る ひ で お ） 宮崎県知事】 …我々に と っ て は未だ 【 そ

の ま ん ま 東」 の イ メ ージが強い と 思い ま すが 、 連日テレ ビで放映さ れる 顔を 見ま すと

日毎に顔つき が変わ っ てき て い る 様に も 見受け ら れま す。

【 そ の ま ん ま 東】 と 言え ば、 数年前ブラ ウ ン管か ら 消え 、 宮崎県知

事に立候補する と メ ディ アか ら 知っ た と き 、タ レ ン ト 候補と 誰も が

思っ た こ と と 思い ま す。「 た け し 軍団」 のリ ーダーで あ る 【 ビ ー ト

た け し 】 の 一番弟子、 マ ラ ソ ン ラ ンナー、 早稲田大学入学、 そ し て

2 回の不祥事件、 女優【 か と う か ず こ 】 と の離婚など 、 ど ちら か と

言う と マ イ ナ ス の イ メ ージが強く 、 つい に は【 か と う か ず こ 】 に も

見放さ れた か と 思っ て い ま し た 。

三度闘病生活を送っ て い る 遠藤周作は 「 生活と 人生と は 違う 。 病気は確か に 生活上の

挫折で あ り 失敗で あ る 。 し か し そ れは 必ず し も 人生上の 挫折と は 言え な い の だ 。 何故

な ら 生活と 人生と は 次元が 違う か ら 。 生活上の マ イ ナ ス は 人生上の プ ラ ス と 置き 換え

ら れ る 。 何一つ 無駄で はな か っ た 。」 と エッ セイ の中で 言っ て い ま す。

【 そ の ま ん ま 東】 の 今迄の 一連の マ イ ナス 、 こ れが あ る か ら こ そ無党派層を代表と す

る 選挙民の心を掴んだ何か が あ っ た の で は と 思い ま す。映像か ら 見る 【 そ の ま ん ま 東】

の愚鈍な ま で の 一生懸命さ は微笑ま し さ さ え感じ ら れま すが 、 青島幸男・ 横山ノ ッ ク

会 長 挨 拶

http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu
http://rc@luck.ocn.ne.jp
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両前知事の二の舞に な ら ぬよ う 期待し た い と 思い ま す。

そ れに し て も 思う こ と は 、 再チャ レ ン ジを アピ ールし た 【 安

倍首相】 の胸の う ち 、 そ し て 【 か と う か ず こ 】 の胸の う ち 、

つい 一般庶民と し て は こ んな こ と を考え て し ま い ま す。

誕生祝 須藤功一君

皆出席 永井成雄君（ 16 年）

本日、横地前会員に替わ り 葛生ロ ータ リ ーに入会する こ と と な り ま し た 。

私自身、 今年は 年男で す。「 猪突猛進」 良く も 悪く も 積極的で 行動的な意

味合い の あ る 干支と さ れて い ま すが 、 葛生ロ ータ リ ーク ラ ブに 一日で も

早く 馴染める よ う 一生懸命頑張っ て いき た い と 思い ま すの で よ ろ し く お

願い し ま す。

1. 佐野東 RC及び佐野市手を つなぐ 親の 会よ り 会報が届い て い ま す。

2. 危機管理委員会設置の案内が届い て い ま す。

3. 故太田正夫・ 佐野信用金庫会長の 合同葬のご案内が届い て い ま す。

4. 例会終了後、 理事役員会を開催し ま す。

【 親睦委員会】 岩崎委員長

第 2 回横塚会長杯ゴ ルフ コ ンペの出欠は本日締め切り と な り ま す。

【 米山記念奨学会委員会】 永井委員長

野部会員、 酒庭会員、 八下田会員よ り 寄付を い ただき ま し た 。

会 員 表 彰

幹 事 報 告

入 会 挨 拶

各 委 員 会 報 告

飯 塚 則 章 君
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今年横塚年度の委員会活動と し て 、 フ ラ ン ス か ら の交換学生「 タ ッ セリ ー・ エルザ・

ルイ ス 」 さ んを 、 田沼ク ラ ブと と も に引き 受け る こ に な り ま し た 。 2 つのク ラ ブが 共

同で交換学生を引き 受け る の は始めて の試みで すが 、 今後、 負担軽減を配慮し た よ り

充実し た引き 受け と い う こ と で 、 定着する の で は な い か と 思わ れま す。

エルザさ んは 、 昨年 8 月に来日し 田沼ク ラ ブでホ ス ト フ ァ ミ リ ーの 生活も あ と 1 週間

と な り 、 2 月 4 日か ら は 葛生ク ラ ブで の中田フ ァ ミ リ ーと 新た な 生活が ス タ ート し ま

す。

現在、 青藍泰斗高校に通っ て おり 、 部活は フ ェ ンシン グ部に所属、 日本語も 大変流暢

で 、 日本で の学生生活を謳歌し 、 帰国後は フ ラ ン ス の大学へ進学する こ と と な っ て い

ま す。

9 年前の吉澤年度の 時と 同様に 、 ど う か 今回のエルザさ んに も 会員皆様の温か いご協

力を お願い し ま す。 2 月 6 日の 第一例回に は出席さ れる 予定で す。

と こ ろで 、 青少年交換プロ グ ラ ムがロ ータ リ ーの正式な プロ グ ラ ム と し て認知さ れた

の は 1972 年と 言わ れて い ま す。こ の交換プロ グ ラ ムは も と も と ロ ータ リ アンの為の プ

ロ グ ラ ムか ら 発生し ま し た 。 ア メ リ カ と 国を異に し たロ ータ リ アンが互い の息子を 1

年間預か り 合い 、 お互い 我が息子と し て そ れぞれの 家族が立派な大人に育て てゆ く 、

こ れがロ ータ リ ーの青少年交換の原点と 言わ れて い る の で す。

ロ ータ リ ー財団奨学生を 「 留学生」 と 言う の に対し 、 ロ ータ リ ー青少年交換プロ グラ

ムで の学生の こ と は 「 交換学生」 と 言い ま す。 ロ ータ リ アンが子供達を預け あ い 、 そ

し てロ ータ リ アンが力を 合わせて そ の子供達を育て る 、 こ れが

本来の青少年交換の意味で あ り ま す。

一番身近な国際交流は 、交換学生の受入れに よ っ て文化や習慣

を居な が ら に し て学ぶこ と 、更に は忙し い中に 時間を割い てご

夫婦やご家族と 出来る だけ国際大会 に参加し てみる こ と で は

な い で し ょ う か 。 一度出か け てみて そ の環境の中に自ら の身を

置い てみる こ と は 、 き っ と 新た な 発見が あ る 筈で す。

会員数 義務出席者数 欠席数 事前メ ー ク 出席率
本日の 出席

36 名 28 名 2 名 1 名 94. 4％

本日の 欠席者 寺内会員、 馬場会員

前例会日 欠席数 事前メ ー ク 修正出席率前回の 出席

(修正 ) 1/23 6 名 1 名 83. 3％

出席状況報 告

卓 話 国 際 奉 仕 委 員 長 坪 内 馨 君

江 田 委 員 長



4

・ アシス タ ン ト 関塚 TEL ８４－１０３２（ サムディ ー）

・ 例会場 (当日連絡の 場合) TEL 85-4451

横塚信也君 新入会員 飯塚則章さ んを迎え て 宜し く お願い致し ま す。

斉藤誠司君 飯塚さ ん入会おめで と う ござい ま す。 ご協力よ ろ し く お願い致し ま す。

永井成雄君

出席免除会員で すが 、 た と え 16 年間で も 皆出席表彰を戴け る そ う で 、

嬉し い限り で す。

中田秀昭君 初孫 (男 ) が 生ま れま し た 。

坪内 馨君
一寸良い 事が あ り ま し た 。

皆さ んと 共に将来 (近い ) の夢がふく ら みま す。

飯塚則章君
本日入会する こ と に な り ま し た 。 いろいろ と お世話に な り ま すが 、 よ ろ

し く お願い し ま す。

谷 和文君 妻の誕生日に 、 お花を い ただき ま し た 。 あ り が と う ござい ま す。

須藤功一君 誕生祝い を い ただき 、 あ り が と う ござい ま し た 。

田沼ＲＣ 木曜日 12:30～ 道の駅 どまんなか田沼

佐野東ＲＣ 水曜日 12:30～ レストラン大津栄

佐野ＲＣ 月曜日 12:30～ ホテルサンルート佐野

他クラブ

例会場案内

岩舟ＲＣ 火曜日 12:30～ 岩舟会館

会報委員長 横地正明 副委員長 須藤功一 委員 駒形忠晴

ニ コ ニ コ Ｂ Ｏ Ｘ 報告 吉澤 ( 浅 ) 委員長

欠席の連絡
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ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ

例会日

例会場

毎週火曜日

足利銀行葛生支店

栃木県佐野市葛生東

1-12 -11

0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1

2006～2007RI 会長ﾃｰﾏ

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ

「 率 先 し よ う 」 ウィリアムＢ．ボイド

「 和 と 信 頼 」 横 塚 信 也

副会長 酒庭和一 幹事 斉藤誠司 副幹事 谷 和文

2006～2007 第 2241 回 19. 2. 6 例会場 於： 足利銀行 葛生支店 PM12： 30～

葛生 ＲＣ ホームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp

暖冬が 続い て い る 今日、 読売新聞に よ る と 「 国連４ 次報告で は、 ２ ０ 世紀半ば以降の

洪水、 暴風雨、 雪氷融解等、 世界中で 見ら れる 現象は 、 人間活動に よ る 二酸化炭素な

ど 温室ガ ス の 増加に 起因する 温暖化で あ る 」 と 明確に 位置づけ た よ う で す。 京都議定

書も 各国の エ ゴ が 見え 隠れし て 一向に 進ん で い な い よ う で すが 、 安

倍内閣も 閣僚の 温暖化も 進ん で い る よ う で す。 極め つけ は 、 柳沢伯

夫厚生労働大臣が出生率の低下に言及し 「 機械っ て 言っ ち ゃ 申し 訳

な い け ど 」 と の言葉を挟みな が ら 「 産む 機械、 産む 装置」 と 発言し

たこ と で し ょ う 。

柳沢大臣と い え ば、 ご承知の通り 金融担当大臣を務め 、 増税化に よ

る 財政再建論者で も あ り 、「 アジアウ ィ ーク 」 誌におい て「 アジアの

パワ フ ル政治家」 第８ 位に選ばれた 人で も あ り 、 安倍内閣におい て

はホワ イ ト カ ラ ー・ エグゼシブシ ョ ンを 強化に推進し た 人で も あ り ま す。

大蔵省出身の元官僚で金融の エキス パート で あ る 人が 、 厚生大臣と し て年金改革、 少

子化問題等に ど う 取り 組むかが注目さ れて いま し た が 、 数字を追いかけ て い る 様なこ

の発言は、 失言を通り 越し た 人と し て の根幹に係わる 問題で あ る と 思います。

大辞林に よ る と 、「 失言」 と は不都合な こ と 、 間違っ たこ と を う っ かり 言っ て し ま う

こ と と 書い て あ り ま す。 と かく 政治家の失言、 暴言の たぐ い は、 ま と め て本が出る ほ

ど多く 、 失言が多い の はサービ ス 精神の旺盛な と こ ろが あ る 人に多い よ う で すが 、 柳

沢大臣のその無愛想な 風貌から 、 言い慣れな い 例え話が思わぬ失言を し た様に も 思え

ます。

歴代総理の 中で有名な失言・ 暴言は 、 森元首相の 「 日

本の 国は ま さ に 天皇を 中心と し て い る 神の 国」、吉田茂

元首相の「 バ カ ヤ ロ ー 解散」、 池田勇人元首相の「 貧乏

人は麦を 食え 」 等が あ り 、 そし て石原東京都知事、 ま

た当県の渡辺美智雄さ ん の失言はユーモアが あ り ま し た 。

それに し て も 安倍内閣を支え る 閣僚の不祥事、 失言を繰り 返し て い る こ と に任命責任

が あ る と は い え 、 安倍総理に同情を感じ ま す。

我が 葛生 RC の私の年度は 、 幹事、 理事、 役員さ ん に恵まれ、 大い に 支え ら れて い る

事に 安堵い た し ま す。

会 長 挨 拶

http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu
http://rc@luck.ocn.ne.jp
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誕生祝 寺内聖君、 小林祥郎君、 酒庭和一君、 長島徹君

1. 2 月プロ グ ラ ム承認の件

2. 交換学生の件…1 月 25 日引き 継ぎ完了

中田英昭会員宅ホーム ス テイ

3. 新入会員承認の件

4. 工場見学に つい て…住友大阪セメ ン ト ㈱

1. 拉致被害者家族支援義損金に つい て

2. 交換学生歓迎会に つい て

2 月 27 日(火 )午後 6 時～「 若葉」

日本文化に対し 大変興味が あ り 日本への留学を決め 、 ６ ヶ

月前、 フ ラ ン ス から 日本へ来ま し た 。 日本の文化と 社会を

覚え た い で す。 高校１ 年の時から 日本語を勉強し 、 現在は

書道、 茶道、 華道を勉強し て いま す。 青藍泰斗高校で は、

フ ェ ン シン グ部に入部し て います。

今年は学校で沖縄へ行き ま す が 、 こ れ

から も 色々な所へ行き た い で す。 葛生

RC がホ ス ト ク ラ ブに な っ て頂い た こ

と を 感謝い た し ま す。 こ れから も 宜し

く お願い し ま す。

【 米山記念奨学会委員会】 永井委員長

中田 (秀 ) 会員よ り 寄付をい ただき ま し た 。

会 員 表 彰

幹 事 報 告

会 長 報 告

各 委 員 会 報 告

タ ッ ス リ ー ・ エ ル ザ さ ん 自 己 紹 介
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「 ロ ータ リ ーの友を読ん で 」 卓話を し て下さ い 、 と 言われ、 正直何をお話し し て良い

のか色々悩みま し た 。 幾人も の諸先輩方がこ の話を さ れており 、 同じ 様な 内容で は？

変え る と いっ て も 難し い！いろいろ考え て い る う ちに 、 たま たま 家に何年か前の 「 ロ

ータ リ ーの友」 が あ り 、 整理も かねて 読ん でみる こ と と し ま し た 。

調べてみる と 2001 年の も の が 一番古く 、 丁度私が RCに入会し た時の も の で 、 入会し

結構時間が経って い る こ と を実感い た し ま し た 。

「 ロ ータ リ ーの友」 は 、 片方の表紙から 読むと 世界 RC から の記事、 も う 一方から 読

むと 日本 RCから の記事。 世界 RC の目次は横書き 、 日本 RC の目次は縦書き と 目次ま

で違います。 2002 年 6 月迄は B5 版、 2002 年 7 月から は A4 版と サイ ズま で変わり ま

し た 。 又、 広告に も 驚き ま し た 。 三越カード 、 ロ ーレ ッ ク ス 、 胸像・ レ リ ーフ の広告、

旅行代理店やゴルフ ク ラ ブの広告、 さ ら に はス テ ッ キ 、 仏壇、 補聴器の広告と 、 趣味

から 子供のこ と 、 年を と っ てから の事ま で至れり 尽く せり の広告で あ り 、 正直驚き ま

し た 。

当時 RI の 会長は「 リ チャ ード Dキング 」 で 、 テーマが

「 MANKI ND I S BUSI NESS 人類が私たちの仕事」 で し た 。

こ こ で 、 当時の記事を振り 返ってみます。

「 俳壇、 歌壇、 柳壇」 …会員たちから の投稿作品で す。

「 わが街、 わが地区」 …各地区から の地域報告で す。「 札幌南 RC…

世界都市を目指す札幌」、「 高浜 RC…かわら 美術館」 北から 南ま で全国各地から の地域

の紹介、 活動の紹介で す。 今、 私が 一番興味あ る の が 風紋（ ふう も ん ） のコ ーナーで

す。 その 人その 人生と い う こ と で 、 ロ ータ リ アンが企業経営な ど 、 一種の苦労物語で

す。

何気な く 読ん で い た「 ロ ータ リ ーの友」 で すが 、 改め て 読み直すと 奥

が深いこ と も 実感致し ま し た 。 2 月は 世界理解月間で す。 ロ ータ リ ー

のその月その月の力を入れる 活動も よ く 分かり ま す。

6 月号に 「 共に奉仕する 同僚の皆さ ん 」 と い う テーマでシュ バイ ツ ア

博士の言葉で説明を さ れて いま し た 。何と な く で すが 、 分かっ た よ う

な気が し ま す。 こ れから も 、 その よ う な こ と を頭に入れて「 ロ ータ リ

ーの友」 を読ん で 生き た い と 思いま す。

「 ロ ー タ リ ー の 友を 読ん で 」 駒形忠晴君卓 話
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会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率
本日の出席

36 名 28 名 7 名 1 名 80.6％

本日の欠席者 飯田会員、小林会員、坪内会員、寺内会員、新田会員、馬場会員、吉澤 (浅)会員

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率前回の出席

(修正) 1/30 2 名 1 名 94.4％

・ アシス タ ン ト 関塚 TEL ８４－１０３２（ サムディ ー）

・ 例会場 (当日連絡の 場合 ) TEL 85-4451

横塚信也君
エルザさ ん よ う こ そおい で下さ いま し た 。

し っ かり 勉強し て楽し ん で下さ い 。

斉藤誠司君 1 年交換学生の エルザさ んをむかえ て 。

八下田幸三君 エルザさ んを迎え て 。

中田英昭君 我が家の長女 エ ル ザ を よ ろ し く お願い い た し ます。

長島 徹君
誕生祝いをい ただき ま し て 。

又、 妻の誕生日にお花をい ただき 、 あ り が と う ございま し た 。

田沼ＲＣ 木曜日 12:30～ 道の駅 どまんなか田沼

佐野東ＲＣ 水曜日 12:30～ レストラン大津栄

佐野ＲＣ 月曜日 12:30～ ホテルサンルート佐野

他クラブ

例会場案内

岩舟ＲＣ 火曜日 12:30～ 岩舟会館

会報委員長 横地正明 副委員長 須藤功一 委員 駒形忠晴

ニ コ ニ コ Ｂ Ｏ Ｘ 報告 関 口 副 委 員 長

出席状況報 告

欠席の連絡

江 田 委 員 長
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例会日

例会場

毎週火曜日

足利銀行葛生支店

栃木県佐野市葛生東

1-12 -11

0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1

2006～2007RI 会長ﾃｰﾏ

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ

「 率 先 し よ う 」 ウィリアムＢ．ボイド

「 和 と 信 頼 」 横 塚 信 也

副会長 酒庭和一 幹事 斉藤誠司 副幹事 谷 和文

2006～2007 第 2242 回 19. 2. 13 例会場 於： 足利銀行 葛生支店 PM12： 30～

葛生 ＲＣ ホームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp

四字熟語に「 偕老同穴」 と い う 言葉が あ り ま す。「 偕老」 と は 共に 老い る こ と 。「 同穴」

は死後同じ 墓に 入る こ と で 、 夫婦が 共に 老い る ま で 仲睦ま じ く 連れ添い 、 死ん で か ら

は同じ 墓に 入る と い う 意味だ そ う で す。

イ タ リ ア で 、 若い 男女と 見ら れる 抱き 合っ て 横た わ っ た 姿勢の 遺骨 2 体が 、 発見さ れ、

5～6000 年前の 遺骨と 推測さ れる と い う ニ ュ ース に は 久し ぶり に 男女の ロ マ ン を 感じ

ま し た 。 そ し て 、 約 40 キ ロ 北に は シ ェ イ ク ス ピ ア の 悲劇「 ロ ミ オ と ジ ュ リ エ ッ ト 」

の 舞台と な っ た ベロ ーナが あ る と い う こ と で 、 一層世界中の人々の想像力を か き た て

たよ う で し た が 、 一方ア メ リ カで は そ れと は対比する か のよ う に 、 NASA の エ リ ート 女

性飛行士が恋敵の 女性に対する 暴行と 誘拐、 殺人未遂など の容疑で逮捕さ れた ニ ュ ー

ス に は 、 NASA と そ の反抗の幼稚さ 、 そ し て紙おむつが あ ま り にも 滑稽 ( こ っ けい ) で あ

り 、 哀れでも あ り ま し た 。

おり し も バレ ン タ イ ンデーの週で すが 、 当初は 女性が 男性にチョ コ レート を贈る と 同

時に愛の告白を する 日と さ れて い ま し た が 、 最近で は義理チョ コ の たぐ い が増え 、 チ

ョ コ レート の 年間消費量の 1/4 が こ の日に消費さ れる と 言わ れる 程、 国民的行事に な

っ て い ま す。

11 月 22 日「 い い 夫婦の日」 に 行な っ た ア ンケート に 、 面白い と い う か我々男性に は

少々思い違い を さ と す様な結果が出て い ま すの で紹介し ま す。

1) ス ト レ ス 第 1 位 【 夫】 会社等で の人間関係 【 妻】 夫の存在そ のも の

2) も う 一度同じ 人と 結婚し た い か？

【 夫】 思う ･･･46% 【 妻】 思う ･･･15% 思わ な い ･･･85%

3) ・ 離婚男性は既婚男性に比べて 平均寿命が 5 才短い

・ 離婚女性は既婚女性に比べて 平均寿命が 5 才長い

4) 今ど き の 夫婦の か すが い は子供で は な く ペッ ト

犬や猫を飼っ て い る 中高年の 約 4 割が

「 犬や猫のおかげで 夫婦喧嘩が減っ た 」 と い う 結果で す。

熟年離婚が増えて い る と さ さ やか れて い る 中、 男性受難の時代が

当分続き そ う で すが 、 こ の ア ンケート の結果をみて納得が い か な い

の で妻に聞い てみま し た ら 、「 だ っ て そ う な ん だも ん 」 の

一言で し た ･････。

会 長 挨 拶

http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu
http://rc@luck.ocn.ne.jp
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誕生祝 寺内 聖君、 小林祥郎君、 酒庭和一君

1. むら おこ し 事業「 団・ 談・ 暖」 の開催につい て

平成 19 年２ 月 23 日（ 金） 18: 30～「 ホテルサンルート 佐野」

2. 臨時理事会開催につい て

【 親睦家族委員会】 斎藤委員

2 月 20 日 第 2 回横塚会長杯ゴルフ コ ンペについ て で すが

ま だ 、 若干空き が あ り ま すの で 、 参加で き る 方は申し 出て く だ さ い 。

「 脳卒中」 と は、 脳の血管に突然起こ る 障害の総称で血管が破れる も のも あ り ま す。

日本で は、 1 年間に 約 13 万人の方が亡く な っ ており 「 が ん 」「 心臓病」 に次ぐ 死因の

第 3 位と な り ま す。 医療の進歩に伴い 「 脳卒中」 で亡く な る 人は減っ ており ま すが 、

社会の高齢化も あ り 患者は増加傾向に あ り ま す。

「 脳卒中」 は次の三つの種類が あ り ま す。

１ 「 脳梗塞」

脳の血管が詰ま る 病気で 、 近年増加の 一途を たど っ ており 脳卒中の 4 分の 3 を

占めて い ま す。 血管の詰ま り 方で次の二つに大別さ れま す。

① 脳血栓…動脈硬化で血管の内部が狭く な っ た所に 「 血栓」 が で き

血管が詰ま り ま す。

② 脳塞栓…心臓で で き た血栓が血流に乗っ て運ばれ、 血管に詰ま り

血液が流れな く な り 酸素と 栄養が不足し て脳細胞が障害さ れま す。

２ 「 脳出血」

脳の内部の血管が破れて出血する 病気で す。 約 8 割が高血圧によ る も の で脳の比

較的細い血管が高血圧によ っ て障害さ れ破れやすく な り ま す。 数十年前ま で は非

常に多く 見ら れま し た が 、 近年は減少し て い ま す。「 脳出血 」 が起こ る と 出血が

脳細胞を圧迫し 障害を引き 起こ し ま す。 やが て出血し た血液が固ま り 血腫と な

り 、 周辺に 生じ る むく みも 脳細胞を圧迫する 原因と な り ま す。

会 員 表 彰

会 長 報 告

各 委 員 会 報 告

相子光太郎君卓 話
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３ 「 く も 膜下出血」

脳に 入っ て い く 手前の脳の表面を走る 血管の分岐部など に で き た 「 動脈瘤」 が 、

突然破裂する 病気で す。 脳を包ん で い る 「 軟膜」 と 「 く も 膜」 の間に出血が広が

り ま す。 経験し た こ と の な い激し い頭痛を引き 起こ すの が特徴で 、 女性に多く 40

歳代か ら 増加し 始めま す。 も と も と 血管壁に弱い部分が あ る など遺伝的な素因も

関係し て い ま す。

「 脳卒中」 は突然発症し ま すが 、 本格的な 発作が起こ る 前に軽い 発作が起こ る こ

と が あ り ま す。「 前触れ」 を 見逃さ ず本格的な 発作を防ぐ こ と 、「 前触れ」 を起こ

さ な いよ う 生活習慣を 見直し 予防に努める こ と が大切で す。 早めに 「 前触れ」 に

気づき 早めの治療を受ける こ と で予防にも 繋が り ま す。

「 脳梗塞」 の 一時的に起こ る 小さ な 発作を 「 Ｔ Ｉ Ａ ( 一過性虚血発作 ) 」 と 言い ま

す。

「 Ｔ Ｉ Ａ 」 は脳の血管に 「 血栓」 が詰ま り 血液が流れな く な り 脳に障害が起き ま

す。 し か し 、 24 時間以内に血栓が自然に溶け、 血流が 回復する こ と が殆どで す。

「 Ｔ Ｉ Ａ 」 で は「 視野障害、 半身の麻痺や痺れ、 言語障害、 めま い 」 と い っ た症

状が現れま すが 、 血流が 回復する こ と で治癒し ま す。「 Ｔ Ｉ Ａ 」 が 発症し た と い

う こ と は 、「 脳梗塞」 の下地が で き て い る と い う こ と で す。

治療を受けず放置し ておく と 、 約 30％の人が数年以内に本格的な「 脳梗塞」 の 発

作を起こ すと 言わ れて い ま す。

「 脳卒中の危険因子」

生活習慣病や肥満、 ②家族歴、 ③不整脈、 ④喫煙、 ⑤飲酒

発症し て し ま っ た ら 「 １ １ ９ 番」、 即座に救急車を呼び病院へ行く こ と 。

ア メ リ カで は 、「 時間の損失は脳の損失」 と 言わ れて い ま す。

会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率
本日の出席

36 名 28 名 5 名 1 名 86.1％

本日の欠席者 岩崎会員、坪内会員、寺内会員、馬場会員、吉澤 (浅)会員

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率前回の出席

(修正) 2/6 7 名 1 名 80.6％

・ ア シ ス タ ン ト 関塚 TEL ８４－１０３２（ サムディ ー）

・ 例会場 (当日連絡の 場合) TEL 85-4451

出席状況報 告

欠席の連絡

江 田 委 員 長
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横塚信也君 妻の誕生祝い を頂い て あ り が と う ご ざい ま す。

小林祥郎君 誕生祝い を い た だ き ま し て有難う ご ざい ま し た 。

酒庭和一君 誕生祝い を頂い て 、 又妻の誕生祝い に花束を頂い て有難う ご ざい ま す。

駒形忠晴君
妻の誕生祝い の花束を頂い て あ り が と う ご ざい ま す。

PS.遠藤周作の エ ッ セイ 、 大変興味深く 読ま せて頂き ま し た 。

飯塚則章君
故太田正夫会長の 合同葬におき ま し て 、いろいろ と ご厚情い た だ き 大変

あ り が と う ご ざい ま し た 。

江田惣平君
昨晩 10 チャ ンネルで 7. 00 時か ら の ｢人間関係力テス ト ｣に孫が出演し ま

し た 。 但し 、 チラ ッ と 映っ た だけで す。

田沼ＲＣ 木曜日 12:30～ 道の駅 どまんなか田沼

佐野東ＲＣ 水曜日 12:30～ レストラン大津栄

佐野ＲＣ 月曜日 12:30～ ホテルサンルート佐野

他クラブ

例会場案内

岩舟ＲＣ 火曜日 12:30～ 岩舟会館

会報委員長 横地正明 副委員長 須藤功一 委員 駒形忠晴

ニ コ ニ コ Ｂ Ｏ Ｘ 報告 関 口 副 委 員 長
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ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ

例会日

例会場

毎週火曜日

足利銀行葛生支店

栃木県佐野市葛生東

1-12 -11

0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1

2006～2007RI 会長ﾃｰﾏ

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ

「 率 先 し よ う 」 ウィリアムＢ．ボイド

「 和 と 信 頼 」 横 塚 信 也

副会長 酒庭和一 幹事 斉藤誠司 副幹事 谷 和文

2006～2007 第 2244 回 19. 2. 27 例会場 於： 若葉 PM18： 00～

葛生 ＲＣ ホームペ ージアドレス http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp

【 田沼ロ ータ リ ーク ラ ブ】

・ 会 長 内田幹也 様

・ 副会長 岩崎幸夫 様

・ 幹 事 横田 勝 様

・ 副幹事 浦野 隆 様

・ ﾎｽﾄﾌｧﾐﾘｰ 津布久隆 様

押山勇人 様

・ ｶｳﾝｾﾗｰ 横塚欣一 様

【 青藍泰斗高等学校】

・ 校 長 永井 先生

・ 教 員 家富 先生

・ 教 員 関 先生

・ 交換学生 タ ッ ス リ ー・ エルザさ ん

本日はタ ッ ス リ ー・ エルザさ んの歓迎会に多数お集ま り 頂き 有難う ご ざいま し た。

田沼ロ ータ リ ーク ラ ブの皆様、 青藍泰斗高等学校の皆様、 葛生ロ ータ リ ーク ラ ブ第４

例会へよ う こ そおいで下さ いま し た。

今日は２ 月最後の例会と な り ますが、 例会場を変更し ての開催と な り ま す。

２ 月最初の例会にて初めてタ ッ ス リ ー・ エルザさ んを紹介し ま し たが、 田沼から 葛生

へ移動し 、 現在は中田英昭会員ホ ス ト フ ァ ミ リ ー宅にいら っ し ゃいま す。 彼女が、 日

本語が大変上手な こ と には、 非常に驚かさ れま し た。

フ ラ ン ス から 初めての地である 田沼・ 葛生へ、 そし て面識も ない家庭に入り １ 年間を

生活する と いう こ と は、 本人にと っても 大変大き な財産と なる こ と でし ょ う 。 日本文

化を た く さ ん学んでフ ラ ン ス へ帰っ てから 広めて頂き たいと 思います。

葛生ロ ータ リ ーク ラ ブと し て大切にお預かり する こ と をお約束いたし ま す。

お 客 様 紹 介

会 長 挨 拶

http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu
http://rc@luck.ocn.ne.jp
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内田幹也会長

本日は、 田沼Ｒ Ｃ よ り ７ 名のメ ン バーを ご招待頂き 大変有り 難う ございます。 こ のた

びはタ ッ ス リ ー・ エルザさ んを田沼よ り 葛生にてお預かり 頂き 感謝申し 上げま す。

今後も 、 葛生ロ ータ リ ーク ラ ブと 田沼ロ ータ リ ーク ラ ブが仲良く 円滑に活動でき る よ

う ご祈念申し 上げま す。

乾杯 坪内 馨 国際奉仕委員長

エルザさ ん、 葛生の地へよ う こ そおいでく ださ いま し た。 日本語が大変流暢である と

お聞き し ま し た。

エルザさ んの日本での後半の日程が充実し たも のに、 ま た楽し い思い出と なる よ う 心

から お祈り 申し 上げ乾杯し ま す。

・ 前ホ ス ト フ ァ ミ リ ー挨拶

田沼ロ ータ リ ーク ラ ブ 津布久 隆 様

押山 勇人 様

・ 現ホ ス ト フ ァ ミ リ ー挨拶

葛生ロ ータ リ ーク ラ ブ 中田英昭君

・ タ ッ ス リ ー・ エルザさ ん挨拶

・ 青藍泰斗高等学校 先生挨拶 永井校長先生

家富先生

関 先生

エルザさ んを歓迎し て 。 大いに楽し んで下さ い。

横塚信也君

久々のゴルフ 大会 坪内さ ん優勝おめでと う ご ざいま す。 さ すがです。

交換留学生エルザさ んの来訪を歓迎し て 。

坪内 馨君

横塚年度第 2 回ゴルフ 大会に優勝さ せていただき 有難う ございま し た。

すばら し い商品をいただき ま し た。

ニ コ ニ コ Ｂ Ｏ Ｘ 報告 関 口 副 委 員 長

ウ エ ル カ ム パ ー テ ィ

田 沼 R C 会 長 挨 拶
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斉藤誠司君 第 2 回ゴルフ 大会に大勢の人に参加し ていただき 有難う ございま す。

斉藤孝之君
先日のゴルフ で準優勝と ベス ト ク ロ ス賞をいただき ま し た。

ますま す練習に励みたいと 思いま す。

吉澤浅一君
先週のロ ータ リ ーゴルフ 久々にド ラ コ ン 2 つ取れま し た。 (斉藤君が

いたにも かかわら ず ) ス コ アーは散々でし たが。

星野裕幸君 おめでと う ご ざいま す。

吉澤慎太郎君 タ ッ ス リ ー・ エルザさ んを おむかえし て！

谷 和文君
第 2 回横塚会長ゴルフ 大において目標ど う り 、すばら し いス コ アーが出

ま し た。

酒庭和一君
先日のゴルフ コ ンペで 3 位に入賞致し ま し た。

ま た、 エルザさ んをお迎えし て 、 よ ろ し く お願い致し ま す。

中田英昭君
会長杯ゴルフ コ ンペにてＢ Ｍ賞を久し ぶり に頂き ま し た。

次回はも っ と 上に行き たいです。

田沼ＲＣ 木曜日 12:30～ 道の駅 どまんなか田沼

佐野東ＲＣ 水曜日 12:30～ レストラン大津栄

佐野ＲＣ 月曜日 12:30～ ホテルサンルート佐野

他クラブ

例会場案内

岩舟ＲＣ 火曜日 12:30～ 岩舟会館

会報委員長 飯塚則章 副委員長 須藤功一 委員 駒形忠晴
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例会日

例会場

毎週火曜日

足利銀行葛生支店

栃木県佐野市葛生東

1-12 -11

0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1

2006～2007RI 会長ﾃｰﾏ

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ

「 率 先 し よ う 」 ウィリアムＢ．ボイド

「 和 と 信 頼 」 横 塚 信 也

副会長 酒庭和一 幹事 斉藤誠司 副幹事 谷 和文

2006～2007 第 2244 回 19. 3. 6 例会場 於： 足利銀行 葛生支店 PM12： 30～

葛生 ＲＣ ホームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp

2 週間続け て の 例会場変更で 、 本日は 3 週間ぶり の 本例会場で の 例会で す。 先週は 一

年交換学生で あ る タ ッ ス リ ー・ エ ルザ さ ん の ウ エ ルカ ム パーテ ィ ーに 多数ご 参加い た

だ き あ り が と う ご ざ い ま し た 。

ご 紹介の 通り と て も 日本文化を 愛する 素直な 可愛い い 留学生で す。 現在、 中田英昭会

員宅へホ ーム ス テ イ し て おり ま すが 、 日本語も 上手で すの で 1～2 日で も シ ョ ート ス

テ イ を 望む方が おり ま し た ら い つで も 声を 掛け て 下さ い 。 そ し て 、 責任を も っ て 7 月

の 帰国迄ク ラ ブ と し て 大切に お預かり い た し ま すの で 、 宜し く 御協力の程お願い い た

し ま す。

さ て 、 異国の若い 留学生と 新し い出会い が あ っ た反面、 ご承知の 通り 嶋田政氏が お亡

く な り に な り ま し た 。 2005 年 6 月に体調を崩し 31 年 6 ヶ 月のロ ータ リ ー活動を止め

退会さ れま し た が 、 突然の訃報に驚い て おり ま す。 今日は指名焼香を命ぜら れて おり

ま すの で 、 会長挨拶のみで退席い た し ま すこ と お許し く だ さ い 。

嶋田さ ん は 、 葛生Ｒ Ｃ の 28 代会長を務め、 そ の後は種々の地区役員を経験さ れ、 吉

澤ガバナー年度の地区会計長を努める 等、 そ のロ ータ リ ー歴に は輝かし い も の が あ

り 、「 ミ ス タ ーロ ータ リ アン 」 と 言え る 人で あ り ま し た 。 健康で あればそ のユーモア

の あ る 人柄で 、 叱咤・ 激励を し て頂け た だろ う と 思い ま すと 、 と て も 残念で す。

先週、 Ｎ Ｈ Ｋ の ク ロ ーズア ッ プ現代で 「 千の 風に 寄せ る 思い 」 を見て感動い た し ま し

た 。 私は 、 こ の歌を昨年の紅白歌合戦で初めて聴い た 一人で すが 、 そ の時は歌も あ ま

り 理解せず、 た だ単に歌の 上手い テ ノ ール歌手だ な と 思っ て聴い て い た程度で し た 。

番組で初めて こ の歌詞の意味、 そ し て こ の歌を 通じ てど れだ け残さ れた人が勇気づけ

ら れたかを知り ま し た 。

「 私の お墓の前で泣かな い で 下さ い 」 で始ま る こ の歌は 、 直木賞作家の新井満氏が 、

親友の奥様が突然ガンで亡く な り 、 残さ れた三人の子供と 悲し みにく れて い る 時、 あ

る 人に 「 千の風」 の訳詩を 紹介さ れ、 親友の家族の心を少し で も 癒すこ と が出来る の

で あればと 何ヶ 月も かけ て原詩と な る 英語詩を深し て 、 それを新井さ ん流に 日本語訳

を し 、 曲を つけ て親友に送っ た も の が 、 こ の歌の始ま り のよ う で す。

「 私の お 墓の 前で 泣か な い で 下さ い 。

会 長 挨 拶

http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu
http://rc@luck.ocn.ne.jp
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お 墓に な ん か 眠っ て い ま せ ん 。

千の 風に な っ て 大き な 空を 吹き わ た っ て い ま す 」

死者から 残さ れた人に 語り かけ て い る こ の詩に宗教学者で あ る 山析哲雄氏は 、

「 宇宙、 自然、 人間の命は一体化し て繋が っ て い る と い う 考え方は、 大き な宗教が

発生する 古代に は殆ど の人類が共有し て い た 。 特に 日本人は、 万物に命が あ る と い

う 感覚が も と から 強く 、 根源に あ る 感覚に詩が入り 込ん だ の で は な いか」 と 言っ て

おり ま す。

ロ ータ リ ーを人一倍愛 し て い た嶋田さ ん も 千の風に な っ て あ た たかく 葛生ロ ータ

リ ーク ラ ブ を見守っ て く れて い る と 思い ま す。 心よ り ご冥福を お祈り 致し ま す。

誕生祝
寺内 聖君、 飯田力君、 相子光太郎君

馬場俊一君、 市毛芳克君、 八下田幸三君

結婚祝 相子光太郎君、 中田秀昭君、 窪田典央君

1. 3 月プロ グラ ム に つい て

2. Ｉ Ｍ（ 第 9 グループ合同例会） に つい て

4 月 22 日（ 日） 大津栄

3. 親善ゴルフ大会開催の件

4 月 27 日（ 金） 都賀カン ト リ ーク ラ ブ

4. 青藍泰斗高等学校 第二回定期演奏会に つい て

3 月 21 日（ 水・ 祝） 葛生あ く と プラ ザ 大ホ ール

後援会費と し て 5, 000 円

5. 佐野日大高等学校 選抜野球大会出場に つい て

激励金と し て 50, 000 円

6. 山神祭清掃作業に つい て

5 月 13 日（ 日） 社会奉仕委員会、 イ ン タ ーア ク ト

秋の自然に親し む会 10 月 19 日（ 金） 次年度活動

嶋田政氏 告別式に おけ る 生花の件

【 親睦家族委員会】 岩崎委員長

家族観劇会（ 4 月 18 日） に つい て は 、 本日締め切り と な り ま し た 。

51 名出席の申込みが あ り ま し た 。

会 員 表 彰

会 長 報 告

各 委 員 会 報 告

幹 事 報 告
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会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率
本日の出席

36 名 28 名 5 名 1 名 86.1％

本日の欠席者 飯田会員、坪内会員、 須藤会員、星野会員、吉澤 (慎)会員

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率前回の出席

(修正) 2/27 0 名 0 名 100％(例会上変更の為)

・ アシ ス タ ン ト 関塚 TEL ８４－１０３２（ サムディ ー）

・ 例会場 (当日連絡の 場合 ) TEL 85-4451

寺内 聖君 68 歳の誕生祝を い た だ い て あ り が と う ご ざ い ま し た 。

相子光太郎君
誕生祝、 結婚祝を い た だ い て 。

中田秀昭君 結婚祝を頂い て！

八下田幸三君
結婚祝を い た だ い て 。

こ れから も 人と の出会い を 大切に 生き て い き た い と 思い ま す。

市毛芳克君
誕生祝を い た だ き ま し た 。 57 才に な り ま し た 。

ハーフ 57 を 切れる よ う 精進し ま す。 進歩が な い な あ ～。

馬場俊一君 誕生祝を い た だ い て 。 還暦ま で あ と 1 年と な り ま し た 。 ためいき

田沼ＲＣ 木曜日 12:30～ 道の駅 どまんなか田沼

佐野東ＲＣ 水曜日 12:30～ レストラン大津栄

佐野ＲＣ 月曜日 12:30～ ホテルサンルート佐野

他クラブ

例会場案内

岩舟ＲＣ 火曜日 12:30～ 岩舟会館

会報委員長 飯塚則章 副委員長 須藤功一 委員 駒形忠晴

ニ コ ニ コ Ｂ Ｏ Ｘ 報告 吉澤 ( 浅 ) 委員長

欠席の連絡

出席状況報 告

江 田 委 員 長
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例会日

例会場

毎週火曜日

足利銀行葛生支店

栃木県佐野市葛生東

1-12 -11

0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1

2006～2007RI 会長ﾃｰﾏ

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ

「 率 先 し よ う 」 ウィリアムＢ．ボイド

「 和 と 信 頼 」 横 塚 信 也

副会長 酒庭和一 幹事 斉藤誠司 副幹事 谷 和文

2006～2007 第 2245 回 19. 3. 13 例会場 於： 足利銀行 葛生支店 PM12： 30～

葛生 ＲＣ ホームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp

記録的な 暖冬の 影響を 受け 、 桜の 開花予想は平年よ り 早ま る 見込みの よ う で す。 東京

方面は 18 日頃と も 言わ れて い ま す。 江戸時代は 今の 様に 殆ど が 「 ソ メ イ ヨ シ ノ 」 と

い う こ と は な く 、 種々の 桜が 少し ずつ時期を ずら し な が ら 咲い て い た の で 、 そ の 分、

花見を 長く 楽し め た と い う こ と で す。 旅行会社や会社の お花見の 幹事さ ん 等、 桜の 開

花時期に は 開花情報の 収集は 催事 を 行な う に あ た っ て 不可欠な も の で あ る と 思い ま

す。

先週、「インテリジェンス 武器なき戦争」を 読みま し た 。

著者は 、 ウ ルト ラ ・ ダ ラ ーの 手嶋龍一氏と 鈴木宗男事件で あ ま り 、 そ の当

時は印象の良く な いノ ンキ ャ リ ア外交官で あ る 佐藤優（ ま さ る ） 氏の対談形

式に よ る 本で すが 、 なかなか興味深く 面白く 読みま し た 。

「 イ ン テ リ ジ ェ ン ス 」 最近よ く 耳に する 言葉で すが 、 そ の ま ま で すと 知

性、 知識等が頭に浮かびま すが 、 こ こ で 言う

｢イ ン テ リ ジ ェ ン ス 」 と は 、「 イ ン フ ォ メ ーショ ン 」 を単な る

情報と する と 、 情報を精査し 、 裏を取り 、 周到な 分析を加え

発信でき る 情報の こ と を 「 イ ン テ リ ジ ェ ン ス 」 と 言う よ う で す。

かつてイ ン テ リ ジェ ン ス 大国で あ っ た 日本が 第二次大戦後、

イ ン テ リ ジェ ンス を用い た外交が如何に脆弱に な っ た が 、

そ し て 日本が主張すべき 所を主張せず国益を損な う 事が な い 様、

正確な 情報が必要で す。 非軍事大国で あ る 日本は、 イ ンテ リ ジェ ン ス 大国た り う る も

の で あ る と 著者達は 言っ て い ま す。 そ し て 、 1983 年に起き た大韓航空機撃墜事件で 、

稚内の自衛隊が傍受し た通信記録に よ り 、 ロ シアの関与を示す情報を いち早く 掴んだ

の に 、 すぐ 当時の後藤田官房長官が公表し た の は、 稚内の電波傍受機関はア メ リ カ側

に自動的に流れる シス テムが出来て おり 、 主権国家と し て恥ずかし い限り で あ り メ ン

ツ を守る た め に止む無く 公表し た 事、 イ ラ ク の大量破壊兵器を めぐ っ て米国が犯し た

致命的な ミ ス は、 イ タ リ アの誤っ たイ ン テ リ ジェ ンス が要因に な っ て い る 事、 そ の他

我々の興味をひく エピ ソ ード が書かれて あ り ま す。

会 長 挨 拶

手嶋龍一 氏

佐藤勝 氏

http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu
http://rc@luck.ocn.ne.jp
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６ カ 国協議を 受け てハノ イ で 行な わ れ た 日朝作業部会も 予想通り の何の も な い結果

に終わ っ て い ま すが 、 国民を拉致、 誘拐さ れた と 言う こ と は 、 我が国そ し て国民の主

権を侵害さ れた訳で すから 、 支援する 側の他の４ カ国と の 足並みが乱れて も 、 日本独

自の 「 イ ン テ リ ジ ェ ン ス 」 を駆使し て解決する こ と を政府に望みた い と 思い ま す。

先日の歓迎会は有り 難う ご ざい ま し た 。 そ の後、 学校行事で は 予餞

会、 卒業式が あ り ま し た 。 フ ラ ン ス で は卒業式は無く 、 始め て体験

で し た 。「 さ よ な ら 」 を 言う 大変素晴し い 行事だと 思い ま し た 。

3 月 3 日は、 田沼Ｒ Ｃ の津布久さ ん の娘さ ん の

結婚式に出席し ま し た 。 ま た 、 先週の土曜日と 日曜日、 中田フ ァ ミ

リ ーと 塩原へ

行っ てき ま し た 。 旅館へ泊ま り 、 温泉に入り 、 ス キーを

し ま し た 。

と て も 楽し かっ た で す。

誕 生 祝 飯田力君

嶋田政氏 告別式参列及び

(長男 ) 嶋田雅章氏よ り 御礼文と ニコ ニコ ボッ ク ス 預かり の件

（ 代読）

父 政の通夜、 告別式に際し 、 多く の 葛生Ｒ Ｃ メ ンバーの 方々にご参列い ただき ま し

て大変有り 難う ご ざい ま し た 。 父は 、 Ｒ Ｃ を こ よ な く 愛し 心の拠所と し て い ま し た 。

多く の皆様方に お見送り 頂き 、 さ ぞかし 父は喜ん で い る こ と と 思い ま す。 男親と 息子

の関係で あ り 、 仕事の こ と 以外は 殆ど話を し ま せん で し た の で 、 父の こ と は皆様方の

方が よ く ご存知の こ と と 思い ま す。 皆様を通し て父の人柄を知り 得る 事が多く ござい

ま す。 今後も 父の こ と に つい て お聞かせ頂け れば有難く 思い ま す。 皆様から 戴き ま し

た御恩に感謝致し ま すと と も に 、 同様のご厚情を戴き ま すよ う お願い申し 上げ御礼に

変え さ せて頂き ま す。

【 新世代委員会】 奥澤委員長

1. 3 月 14 日 16 : 20 青藍泰斗高校 イ ン タ ーアク ト 例会

2. 3 月 16 日 セ ミ ナー申し 込み締め切り

会 員 表 彰

会 長 報 告

各 委 員 会 報 告

お 客 様 紹 介 タ ッ ス リ ー・ エルザさ ん
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今日は 、社会奉仕委員会担当のク ラ ブフ ォ ーラ ムで す。正直、

社会奉仕と は何ぞやと 言わ れる と 相当難し く 、 考えれば考え

る 程難し く な り ま す。 よ く 「 言う は 易し 、 行う は 難し 」 と 言

い ま すが 、 社会奉仕に関し て は「 言う も 難し 、 行う も 難し 」

と 言える で し ょ う 。

皆様の お手元に配布い た し ま し た 「 2006－2007 年度Ｒ Ｉ 第 2550 地区社会奉仕委員会

活動方針」 を ご覧頂け れば一目瞭然で すが 、 かな り 高所よ り 、 尚且つコ ンパク ト に纏

め上げて おり ま すの で 、 し かと お読み頂け れば十分ご理解出来る も の と 思い ま す。

私が学んだ頃と 比べ、 原点は別に し て も 委員会の位置づけ も 変化し て おり 、 活動内容

も かな り 膨ら ん でき て い る よ う で す。 安倍総理が 「 美し い国、 ニッ ポン 」 を創造する

た め に色々と 施策を練っ て おり ま すが 、 正に こ の こ と の多く が 社会奉仕委員会の中に

織り 込ま れて い ま す。 ロ ータ リ ーにプロ ジェ ク ト が国家の 事業を 支えて い る と い う こ

と で し ょ う か。 こ の活動方針を 見て安倍総理は泣い て喜ぶこ と だろ う と 思い ま すが 、

私は逆に気が萎えて し ま い ま し た 。

今ま で は 、 過去の 葛生ク ラ ブの活動が そ う で あ っ た よ う に 、 要はど ん な小さ な 事で も

良い のだと 、 実践し 易い も のから 始め ればと 言う こ と で進め てき た のだろ う と 思い ま

す。 し かし 、 可能で あ ればと い う こ と で し ょ う が 、 最近の地区指導で は、 委員会単独

で は な く 、 地区の強力団体やロ ータ リ ーの共同奉仕者と の協力、 支援体制を整え 、 地

区活動方針に則り 期待効果を定め 、 計画を立案、 確かな も の と し て活動する こ と が望

ま し い と い う こ と で あ り ま し た 。

し かし な が ら 、 現実に 葛生ク ラ ブで活動し て い る 事業と な り ま すと 、

1. 葛生原人ま つり への協力

2. 佐野市暴力追放連合会への協力

3. 葛生ロ ータ リ ーク ラ ブ会長杯ゲート ボール大会の 開催

4. 葛生ロ ータ リ ーク ラ ブ会長杯バレーボール大会の 開催

5. 今回の佐野日本大学高等学校甲子園出場に対する 協力

6. 葛生工業山神祭への協力

7. 時折開催する コ ンサート

等々と い っ た所で す。 い ずれも 社会奉仕活動の 一環で は あ り ま すが 、 地区で指導し て

い る 本来の意図と は 少し 違う 気が し ま す。 い ずれに し て も 、 社会奉仕委員会活動を真

剣に遂行する と な る と 、 単年度で は重すぎ 、 中長期的視野で のプロ ジェ ク ト 、 プロ グ

ラ ム作成が必要で あ り ま す。

尚、 本年度事業と し て 、 葛生工業山神祭の翌日早朝、 青藍泰斗高等学校のイ ン タ ーア

ク ト ク ラ ブの皆さ ん の協力を得、 清掃美化運動の お手伝い を 行う 予定で す。

会員各位のご協力を宜し く お願い致し ま す。

第 6 回 ク ラ ブ フ ォ ー ラ ム 「 社会奉仕活動に つい て 」 田澤秀文君
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会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率
本日の出席

36 名 28 名 5 名 1 名 86.1％

本日の欠席者 小林会員、 坪内会員、 寺内会員、 星野会員、 吉澤 (浅)会員

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率前回の出席

(修正) 3/6 5 名 1 名 86.1％

・ アシス タ ン ト 関塚 TEL ８４－１０３２（ サムディ ー）

・ 例会場 (当日連絡の 場合 ) TEL 85-4451

横塚信也君 エルザさ ん よ う こ そ 例会に おい で下さ い ま し た 。

斉藤誠司君
エルザさ ん を お迎えし て ････。

酒庭和一君
ち ょ っ と 良い 事が あ り ま し た 。

甥が 東大医学部に合格致し ま し た 。

誕生祝を い ただい て 。
飯田 力君

いろいろお世話に な り ま し た 。

奥山國之君

孫二人 何と か大学 (女 ) 、 高校 (男 ) に夫々合格する こ と が でき ま し た 。

但し 、 自分の 年令を 思う に 、 複雑な心境で喜ん でばかり 居ら れま せん 。

地元 佐野高校に は 、 今回 3 代に わ た っ て お世話に な る 予定で す。

田沼ＲＣ 木曜日 12:30～ 道の駅 どまんなか田沼

佐野東ＲＣ 水曜日 12:30～ レストラン大津栄

佐野ＲＣ 月曜日 12:30～ ホテルサンルート佐野

他クラブ

例会場案内

岩舟ＲＣ 火曜日 12:30～ 岩舟会館

会報委員長 飯塚則章 副委員長 須藤功一 委員 駒形忠晴

ニ コ ニ コ Ｂ Ｏ Ｘ 報告 関口 ( 泰 )副委員長

欠席の連絡

出席状況報 告

江 田 委 員 長
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例会日

例会場

毎週火曜日

足利銀行葛生支店

栃木県佐野市葛生東

1-12 -11

0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1

2006～2007RI 会長ﾃｰﾏ

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ

「 率 先 し よ う 」 ウィリアムＢ．ボイド

「 和 と 信 頼 」 横 塚 信 也

副会長 酒庭和一 幹事 斉藤誠司 副幹事 谷 和文

2006～2007 第 2247 回 19. 3. 20 例会場 於： 足利銀行 葛生支店 PM12： 30～

葛生 ＲＣ ホームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp

証券取引法違反に 問わ れた ラ イ ブ ド ア 堀江貴文前社長に 、東京地検

は懲役 2 年 6 ヶ 月の 実刑判決を 言い 渡し ま し た 。 粉飾し た 決算データ

ーを 公表し て 株価を 上げ、 企業価値を 高め 、 一般投資家を 欺い た 罪は

重い と い う こ と で の 実刑判決は 、 庶民感覚に 近い 量刑と も 言わ れて い

ま すが 、 最終判決が 決ま る ま で 見届け た い と 思い ま す。

そ の 反面、 日興コ ーディ ア ル・ グ ループ の 不正会計が 次々と 明ら か に

な り 、 金融庁か ら 5 億円の 課徴金納付命令を受け ま し た が 、 上場廃止

に も な ら ず、 逮捕者も 出ず、 同じ 粉飾決算でホ リ エモンは実刑判決、 日興コ ーディ ア

ルは逮捕者な し 、私はホ リ エモンに同情は し ており ま せんが「 何か変？」 と 思い ま す。

私が 、 ロ ータ リ ーの 会長を受け て か ら 対比の 問題で 「 何か変？」 と い う 事件が そ のほ

か二つ思い浮かびま す。

一つは 、 本間前政府税制会長と 福井日銀総裁の件

本間氏は、 官舎売却推進を求め た人物で すが官舎に

家賃免除で入居、 そ し て愛人と 同棲、 福井氏は 、

日銀総裁であ り な が ら 幾ら 総裁就任前と は いえ

村上フ ァ ン ド へ壱千萬円の 資金拠出を し 続け 、

国民にゼロ 金利を押し つけ て い た張本人、 方や辞任、

福井総裁は続投、 こ れも 「 何か変？」。

も う 一つは 、 不二家問題と 関西テレ ビの 「 ある あ る 大事典」 の件

不二家は期限切れ原材料を使い品質管理体制を 問わ れマス コ ミ のバッ シン グ にさ ら

さ れ、 関西テレ ビはデータ ー捏造によ り メ ディ ア と し て致命的な汚点を残し 、 方や山

崎パンに再建案を提出、 関西テレ ビは番組中止と 謝罪で 終わ り 、 こ れも 「 何か変？」。

何か割り 切れな い 思い を 感じ る の で すが 、 こ の事件に関し 共通し て い る の は全て人間

の欲望があ る と 思い ま す。

お 客 様 紹 介 飯島 満様 （ 田沼ロ ータ リ ーク ラ ブ）

会 長 挨 拶

http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu
http://rc@luck.ocn.ne.jp
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「 地球の 哲学」 と い う 本の中で 、欲望につい て哲学者であ る 梅原 猛
たけし

さ んは 、

欲望の低い段階、 そ れは性欲で すが 、 そ こ か ら 金儲け の欲望、 名誉欲へと

順に昇華さ れて いっ て 、 最後は真善美を求め る 知的欲望に至る と い う 「 プ

ラ ト ン 欲望昇華説」 を唱えて い ま す。「 大抵の人が 、 お金儲け と か 、 女性に

も て た い と か 、 そ う い う 種類の欲望を 思い浮かべる よ う に 、 心の欲望の昇

華と い う の は常に難し い 問題で す。 現代は 、 本来な ら 知的欲望のよ う な 高

次元にゆく べき 欲望の昇華がむし ろ プラ ト ン の 言う 低次元の欲望の方へ流れ て いっ

て い る 様な気が し ま す」 と 述べて い ま す。

我々凡人と は 違う の で すか ら 、 せめ て 日本を リ ード する リ ーダーそ し て 企業は 、「 知

的欲望の昇華」 をみせて も ら い た い と 思い ま す。

1. 国際ロ ータ リ ー第 2550 地区の 地区大会開催の件

2. 地区大会記念品の件

葛生ロ ータ リ ーク ラ ブも 昨年 45 周年を迎えま し た 。

チャ ー タ ーメ ン バーは吉澤俊夫さ んと 私の二人き り に な

り ま し た 。 思えば私も 人生の大半を ロ ータ リ ーと 関わっ て

き た事に な り ま す。

そ こ で 、 ロ ータ リ ーと は私に と って何だっ た のだろ う と 考

えてみま し た 。

昭和 35～6 年頃、 唐沢神社の佐野前宮司か ら ロ ータ リ ーに

つい て話を聞かさ れま し た 。 そ の時初め てロ ータ リ ーの存在を知り 、 葛生の 地に も 是

非ロ ータ リ ーク ラ ブを作っ て欲し い と 言わ れま し た 。 但し 、 そ の時は当地で は ま だ無

理であろ う と 深入り する こ と を避け ま し た が 、 足利銀行頭取であ る 藤松氏の意向も あ

り 、 当時の中森葛生支店長が熱心で 、 何回か の有志におけ る 会合で 、 つい に 葛生の 地

にロ ータ リ ーク ラ ブを作る こ と と な り ま し た 。 会員はロ ータ リ ー独特の職業別に選ば

れる こ と と な り 、 当初 25 名で発足、 し か も 初代会長に は若造である 私が指名さ れま

し た 。

ロ ータ リ ーは国際的なク ラ ブで すか ら 、 そ の存在を 公表する た め にチャ ータ ーナイ ト

は必ず行わ な け ればな り ま せん。 そ の為に 、 他のク ラ ブやチャ ータ ーナイ ト の 行な わ

れる 場所へは積極的に皆で 見学へ行き ま し た 。 そ し て 、 最終的に は葛生中学校体育館

で立派に披露する こ と が出来ま し た 。

そ の後、 紆余曲折を経な が ら 40 数年の 月日が経ち 、 私は 最初の 4～5 年は真面目に 付

き 合い ま し た が 、 次第に同じ 時期にス タ ート し た唐沢ゴルフ場の 役目が 重く な り 、 そ

ちら へ重点が移っ て いき ま し た 。 従っ て 、 地区役員はやら ず、 栃木ロ ータ リ ーの小林

ガバナーの時、 分区代理に任命さ れた も の の余り 熱心に はやり ま せんで し た 。

葛生ク ラ ブも マンネ リ に な り そ う な時期があ り ま し た が 、 ガバナー、 ク ラ ブ会員、 幹

事が 一年で代わ る と い う 単年度の仕組みが こ れを救っ て く れた気が し ま す。 ロ ータ リ

ーで厳し い こ と は 100％出席を原則にさ れる こ と で 、 病気入院時や海外長期出張時に

幹 事 報 告

卓 話 「 私に と っ て のロ ータ リ ー」 吉澤兵左君



3

はし ばし ばこ れが崩れま し た 。

但し 、 こ れを カバーする 他ク ラ ブへの出席で は多く の得る も の があ り ま し た 。 特に 東

京で は、 殆ど毎日ど こ か のホテルで 例会が開催さ れており 、 食事も 美味し く 、 良い卓

話を聞く こ と が でき ま し た 。 東京ロ ータ リ ーク ラ ブで は、 帝国ホテルにおい て毎週水

曜日、 例会が開か れており 、 100 回目毎にビシタ ーに は記念品が配ら れ、 私は２ 回戴

き ま し た 。 一度は 「 シンデレ ラ のガラ ス 製ハイ ヒ ール 」、 も う 一度は 「 小銭入れ 」 で

し た 。 こ の頃は、 大変気楽にロ ータ リ ーをエンジ ョ イ し ま し た 。 ちなみに 、 東京南か

東京會舘か で は藤山一郎氏がソ ン グ リ ーダーで し た 。

と こ ろが 、 平成と な り 私の心臓手術が無事終わ り 、 暫く し てゴルフ も 出来る よ う に な

った頃、 ガバナーの話が飛び込んでき ま し た 。 ど う し て も 逃げ切れずに 35 周年記念

パーテ ィ ーの席上でお引受する こ と と な り 、 こ れでロ ータ リ ーについ て の認識が 一変

し ま し た 。

ガバナーに な る 為に は ア メ リ カに 於け る １ 週間の国際協議会へ出席する こ と が義務

と なっ て い ま す。 こ こ で は、 次期 R. I の 会長を始め R. I の幹部及び日本の 3 名のリ ー

ダーによ る 缶詰教育が 終日行わ れ、 帰る 頃に は すっか り 洗脳さ れて い る の で す。 私達

のリ ーダーの 一人が現理事である 岡山の 渡辺さ んで し た 。 帰国し て か ら のノ ミ ニーの

仕事は皆さ んご存知の通り で す。

７ 月、ガバナーに就任する と 、 最大の 行事は何と 言って も 各ク ラ ブへの 公式訪問で す。

各ク ラ ブを訪問する こ と によ り 、 夫々のク ラ ブの特色が わ か り 、 ク ラ ブ協議会で の親

睦が深ま り 、 現在で も 各ク ラ ブの印象は強く 残っ ており ま す。 で すか ら 、 最近の合同

公式訪問など 、 ガバナー補佐に代行さ せる よ う な簡略化につい て 、 私は賛成し かねま

す。

私は 、 地区大会の直前に脳梗塞と な り 、 会員の皆様に大変ご迷惑をお掛け する こ と と

な り ま し た が 、 ど う に か でき た始末で す。 そ し て 、 一年が 終わ る と パス ト ガバナーと

し て 一目置か れる よ う な厚遇を受け る 身と な り ま す。

こ こ で 、 社会に と っ て のロ ータ リ ーの存在意義につい て考えてみた い と 思い ま す。

ロ ータ リ ーは奉仕を建前と し た親睦団体で すが 、 100 年前、 ア メ リ カの弁護士である

ポール・ ハリ ス がシカゴにおい て職業の異な る ４ 人の友人と 会合し た の が 、 そ の始ま

り と 言わ れて い ま す。 お互い に助け合い 、 当時荒廃し て い た商道徳の倫理観を立て直

そ う と 話し 合った そ う で す。 そ し て 、 そ のク ラ ブは全米各地に広が り 、 更に他国へも

拡大し て いき ま し た 。

ロ ータ リ ーク ラ ブの精神は四大奉仕で端的に 表現さ れており ま す。

1. 職業奉仕

会員は職業別に選ばれる と い う の がロ ータ リ ーの大原則であ り ま す。 選ばれた人はそ

の 地域の夫々の職種の代表と し て当然、 倫理観の 高い人で な け ればな ら ず、 自分の職

業に忠実で 、 そ れを通じ て社会に奉仕する こ と であ り ま す。

2. ク ラ ブ奉仕

こ れは 会員がお互い に友情と 親睦を深め る 為に定期的（ 週１ 回が原則） に 会合を持つ

こ と であ り ま す。 し か も 出席を義務付け 、 こ の為に 会合は楽し い も の 、 有意義な も の

に すべく 努力が必要で す。 又、 仲間は 一人で も 多い事が望ま れ、 絶えず会員増強が要

求さ れま す。



4

3. 社会奉仕

人間と し て真面目に 生き よ う と し た 場合、 自分の仕事に忠実であ る 事は当然で すが 、

他人に対し て も 誠実で な け ればな り ません。こ の事は結局社会に対し 良い事を し よ う 、

地域社会に貢献し よ う と い う 事に な り ま す。 特に 、 ロ ータ リ ーで は青少年に対し 何か

力に なってあげよ う と する 色々な試みがあ り ま す。

4. 国際奉仕

こ れはロ ータ リ ーな ら で はの大切な奉仕であ り ま す。 現在世界の 120 以上の国にロ ー

タ リ ーが出来ており ま すが 、夫々の国、 地域で 高く 評価さ れ受け入れら れてき た の は 、

人道的な善意を積極的な 行動に移し てき た為であ り ま す。 そ れは財団を持つこ と によ

り 、 鮮明に具体的に 実施する こ と が可能と なっ た の で す。

そ の 一つが交換留学生の制度であ り 、「 G. S. E」 であ り ま す。 又、 ポ リ オ撲滅と いっ た

壮大な プロ グ ラ ム も あ り ま す。 日本で は「 米山奨学金制度」 と い う プロ グ ラ ムがあ り

ま す。

こ の奉仕の 思想は結局思いやり の心か ら 出発し た も の であ り 、 佛教の 「 慈悲の心」、

キ リ ス ト 教の 「 愛の心」 と 通ずる も の があ り ま す。 そ し て 、 理想と し て人類の幸福と

世界平和を願う 「 暖か い心」 があ り ま す。

私は、 こ う し た善意を 行う 事は人間と し て心を安寧に保つこ と に な る と 思う の で す。

年を と っ て く る と 特に そ の事を 感じ ま す。 心安ら か にあ り た い 、 ス ト レ ス を 感じ な い

静か な境地で過ご し た い 、 こ れが健康の元であ る と 思う の で す。

そんな意味か ら も 私はロ ータ リ ーの存在意義は強く 感じ ており ま す。 社会に と っ て も

世界的に も ロ ータ リ ーは大き な存在で す。

皆様は そ の 一員な の で す。 ど う か自信と 責任を持って こ の活動に参加し て下さ い 。

会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率
本日の出席

36 名 28 名 3 名 1 名 91.7％

本日の欠席者 坪内会員、 寺内会員、 吉澤 (慎)会員

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率前回の出席

(修正) 3/13 5 名 1 名 86.1％

・ アシス タ ン ト 関塚 TEL ８４－１０３２（ サムディ ー）

・ 例会場 (当日連絡の 場合 ) TEL 85-4451

欠席の連絡

出席状況報 告

江 田 委 員 長
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吉澤兵左君 3 月 18 日 NHKテレ ビ 「 日曜美術館」で吉澤美術館が紹介さ れま し た 。

横塚信也君 吉澤パス ト ガバナー 卓話あ り が と う ござい ま し た 。

長島 徹君 長男が小学校を卒業し ま し た 。 ま だ先は長い で す。

野部栄一君 嬉し い こ と があ り ま し て ････。

永井成雄君
3 月なっ て か ら 寒さ が戻っ てき たよ う で す。

大黒柱の皆様 ど う ぞ、 ご自愛下さ い 。

吉澤浅一君
ナデシコ Ｊ Ａ Ｐ Ａ Ｎ Ｗ杯出場決定

久し ぶり に荒川の活躍う れし い で す。

八下田幸三君 3 月 8 日 イ タ リ ア 一人旅に出掛け 、 無事 3 月 14 日帰国し ま し た 。

市毛芳克君 シン ク ロ の銅メ ダルを と っ た女性に私か ら 金メ ダルを送り ま す。

谷 和文君 なんと な く 。

窪田典央君
昨日あ る コ ンペで初め て 13( 1 ホール) も

た た い て し ま し た 。 罰金の意味で !!

中田英昭君 センバツ 母校の 第 1 試合が楽し みで す。

田沼ＲＣ 木曜日 12:30～ 道の駅 どまんなか田沼

佐野東ＲＣ 水曜日 12:30～ レストラン大津栄

佐野ＲＣ 月曜日 12:30～ ホテルサンルート佐野

他クラブ

例会場案内

岩舟ＲＣ 火曜日 12:30～ 岩舟会館

会報委員長 飯塚則章 副委員長 須藤功一 委員 駒形忠晴

ニ コ ニ コ Ｂ Ｏ Ｘ 報告 吉澤 ( 浅 ) 委 員長
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ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ

例会日

例会場

毎週火曜日

足利銀行葛生支店

栃木県佐野市葛生東

1-12 -11

0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1

2006～2007RI 会長ﾃｰﾏ

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ

「 率 先 し よ う 」 ウィリアムＢ．ボイド

「 和 と 信 頼 」 横 塚 信 也

副会長 酒庭和一 幹事 斉藤誠司 副幹事 谷 和文

2006～2007 第 2248 回 19. 3. 27 例会場 於： 足利銀行 葛生支店 PM12： 30～

葛生 ＲＣ ホームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp

最大震度 6 強を 観測し た 25 日の 能登沖地震は大地震が 起き る 可

能性が 低い 地域と さ れて い た 所で 、 30 年以内に 震度６ 以上の 揺

れ に 見舞わ れ る 確立は ほ ぼ ゼ ロ と 政府の 地震調査研究推進本部

の 予測地図で も 発表さ れて い る と こ ろ で す。

ま さ に 天災と は 不意に 来る も の で あ り 、 私な ど は 運命論者で

も あ る の で そ の 時は そ の 時と 高を 括っ て い ま すが 、 国は そ う

も 言っ て おれ ま せん の で 地震対策の 強化を 急い で も ら い た い

も の で す。 被災者の 方々に 謹ん で お見舞い 申し 上げま す。

さ て 、 先日の 女子世界フ ィ ギ ュ ア選手権でワ ン ツ ーフ ィ ニッ

シュ に輝い た「 安藤美姫」「 浅田真央」 両選手のド ラ マの様な

闘い に感動し ま し た 。 安藤選手の劇的な復活劇、 浅田選手の フ リ ース

ケーテ ィ ン グで の驚異的な追い 上げ、若者がプレ ッ シャ ーに押さ れな

が ら の闘い はス ポーツ の醍醐味で も あ り 、 美し さ で も あ る と 思い ま

す。 そ し て 、 競技が終わ っ てから の涙は 私たちに感動を与えま す。

男子フ ィ ギ ュ ア の「 高橋大輔」選手も 銀メ ダルに輝き 大粒の涙を流し 、

又シン ク ロ ソ ロ で は 、 フ ラ ン ス の「 デデュ ー」 選手が新女王「 ナタ ー

リ ア ・ イ シュ ン コ 」 選手の演技を 「 技術は 高い が芸術的に は何も 新し い も の が な い 。

私の考える シン ク ロ は芸術だが 、 彼女の も の はそ う で はな い 」 と 評し て 、 １ 年８ ヶ 月

ぶり に一日限り の復帰のソ ロ は 「 マ リ ア ・ カ ラ ス 」 の 生涯を水の 上で演じ 、 私のよ う

な素人に も 芸術性の 高い美し い も の に感じ ま し た 。 そ し て 、 競技が終わ っ た後の涙も

感動を与えま し た 。

世界の ト ッ プアス リ ート の流す涙は 私たちに感動を与えま す。 涙に は 、 そ の感情によ

っ て味や量が異な る と 言わ れて い ま す。

悔し い と き や怒っ た と き に流す涙…こ れは心身を緊張さ せる 神経「 交換神経」 が刺激

さ れ、 ふり し ぼら れる よ う に出る ため量が少なめで し ょ っぱい味が する そ う で す。

嬉し い涙や悲し い涙…こ う し た涙は心身を リ ラ ッ ク ス さ せる 神経「 副交感神経」 が刺

激さ れ、 拭い て も 拭い て も 止めど な く 流れる 為、 涙の量が多く 味は水っぽく て薄口ら

し い で す。

会 長 挨 拶

http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu
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そ し て 、 ひと し き り 涙を流し た後は気持ちが すっ き り し てス ト レ ス を洗い流すそ う で

すの で 、 時に は思い っ き り 泣く こ と が心に と っ て 大切な事のよ う で す。

ス ポーツ選手の涙は いつも 心地よ く 清々し い も の で す。

感動を あ り が と う ご ざい ま す。

1. 3 月 22 日、 元会員の富樫謙一氏が死去。 葛生 RCと し て 生花を お供えし ま し た 。

1. 次期ガバナー補佐が岩舟Ｒ Ｃ の川島淳一氏に決定

2. 第 2550 地区 第 9 グループ合同例会

日時： 平成 19 年 4 月 22 日( 日) 15: 30～ 会場：「 大津栄」 佐野店

イ ン タ ーネッ ト 上に おける 「 ロ ータ リ ージャ パン 」 の中に掲載さ

れて い た こ と につい て お話を し た い と 思い ま す。

狭山ロ ータ リ ーク ラ ブの小原氏は 、「 みっ と も な い 」 と い う こ と の

中で 、 こ こ 数年「 も っ た い な い 」 と い う 言葉が良く 使わ れる よ う

に な っ た が 、 倉本總さ ん が 「 も っ た い な い精神を持と う 」 と 言っ

た こ と が始ま り で あ る と 書い て あ り ま し た 。

そ こ で 、 高山ロ ータ リ ーク ラ ブの永井泰雄氏が 「 食べ残し の話」 と い う こ と で述べて

おり ま すの で紹介し ま す。

食品の廃棄物が 年々増加し て い る と よ く 言わ れま すが 、 京都市の家庭ごみの 調査の結

果、 全く 手をつけて い な い食品が 9～14％あ り 、 そ の う ちの 6 割が ま だ賞味期限内だ

っ た そ う で す。 こ れだけみて も 、「 大変も っ た い な い こ と を し て い る な 」 と 思う わけ

で す。

よ く 、「 人は簡単に手に入る も の は簡単に捨て る 」 と い う よ う な こ と を 言い ま すが 、

食品も 変わ ら な い の で はと 思い ま す。 そ れと 同時に 、 食べ物の約 3 割が捨て ら れて い

る と い う 数値も あ り ま し た 。

ま た 、 2002 年の環境省の数値によ り ま すと 、 国内の 調理く ずと か、食べ残し の食品廃

棄物が 年間 2,000 万ト ン以上あ る そ う で すが 、 同じ 年に 世界各国から 発展途上国への

食糧支援が およ そ 800 万ト ンあ り 、約 3 倍の物が 日本国内で捨て ら れて い る こ と に な

っ て い ま す。 そ の後、 丸 3 年以上経っ て い ま すの で 、 ま だま だ増えて い る の で は な い

かと 思い ま す。 私が読んだ書物に は 、「 食べ残し は悪で あ る と い う こ と を 、 も う １ 回

考えなければな ら な い の で は な いか」 と 書い て あ り ま し た 。

一人ひと り が自分の食べら れる 範囲内で食べ、 捨て て いく こ と に気をつけなければな

ら な い の で は な い のかと 考えな が ら 、 こ のよ う な 運動が 日本全国に広が ら な い も のか

と 思う 今日こ の頃で す。

幹 事 報 告

卓 話 「 ロ ータ リ ーの友を読ん で 」 中田英昭君

幹 事 報 告
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会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率
本日の出席

36 名 28 名 5 名 0 名 86.1％

本日の欠席者 江田会員、 田澤会員、 窪田会員、 新田会員、 馬場会員

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率前回の出席

(修正) 3/20 3 名 1 名 91.7％

・ アシス タ ン ト 関塚 TEL ８４－１０３２（ サムディ ー）

・ 例会場 (当日連絡の 場合 ) TEL 85-4451

酒庭和一君 3/25 ペッ ツに 行っ て勉強を し て き ま し た 。

坪内 馨君

昨日 息子が明治の 大学院を卒業し ま し た 。

寺の学校は あ と 1 年 まだま だ私の仕送り は続き ま す。 そ ろ そ ろ疲れて

き ま し た が ････。

須藤功一君
娘が無事卒業で き ま し た 。

佐野日大が勝ちま し た 。 (初戦 )

市毛芳克君
安藤美姫 ミ キテ ィ ー 金メ ダルおめで と う 。

私から も 金メ ダルを送り ま す。 満開ダ～! !

吉澤浅一君

ミ キテ ィ ー 金メ ダル 久々の活躍で す。

馬場俊一さ ん も 喜ん で い る と 思い ま す。テレ ビは録画な の で事前に結果

を知っ て い た の で安心し てみて い ら れま し た 。

中田英昭君
土、 日で 高校生ラ イ ら セミ ナーに参加し 、 楽し い 時間を過ご し ま し た 。

あ り が と う ご ざい ま す。

斉藤誠司君 ちょ っ と 安心し ま し た 。

田沼ＲＣ 木曜日 12:30～ 道の駅 どまんなか田沼

佐野東ＲＣ 水曜日 12:30～ レストラン大津栄

佐野ＲＣ 月曜日 12:30～ ホテルサンルート佐野

他クラブ

例会場案内

岩舟ＲＣ 火曜日 12:30～ 岩舟会館

会報委員長 飯塚則章 副委員長 須藤功一 委員 駒形忠晴

ニ コ ニ コ Ｂ Ｏ Ｘ 報告 吉澤 ( 浅 ) 委 員長

欠席の連絡

出席状況報 告

福 島 委 員
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ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ

例会日

例会場

毎週火曜日

足利銀行葛生支店

栃木県佐野市葛生東

1-12 -11

0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1

2006～2007RI 会長ﾃｰﾏ

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ

「 率 先 し よ う 」 ウィリアムＢ．ボイド

「 和 と 信 頼 」 横 塚 信 也

副会長 酒庭和一 幹事 斉藤誠司 副幹事 谷 和文

2006～2007 第 2249 回 19. 4. 3 例会場 於： 足利銀行 葛生支店 PM12： 30～

葛生 ＲＣ ホームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp

私の 母親が 生ま れた 大正 11 年、 月刊雑誌「 新潮」 に 短編小説と し て 発表さ れた芥川

龍之介の 「 藪の 中」 は 、 今昔物語の 説話が 題材と な っ て い ま す。 若い 盗人に 弓も 馬も

何も か も 奪わ れた あ げく 、 藪の 中で 木に 縛ら れ妻が 手込め に さ れる 様子を た だ 見て い

る だ け の 情け な い 男の 話で あ り ま すが 、 情 け な い 男を 殺し 殺人事件に 仕立て た の が

「 藪の 中」 で あ り ま す。 盗人、 夫、 妻、 そ れぞ れが 自分こ そ が 犯人で あ る と 言い 「 検

非遣使に 問わ れた る 木こ り の 物語」 を 始め 、 七人の 証言や告白を 基に し た 小説で あ り

ま す。

盗人、 夫、 妻、 三者三様の 言い 分が 違い 、 そ こ に は そ れぞ れ

の 虚栄心、 エ ゴ イ ズムが働き 、 各々の 告白と な り 、 客観的な

事実と 呼べる も の は 何一つ書か れ ておら ず、 こ の 事 が 今迄

100 編以上も 真相を探ろ う と 論文が書か れて い る よ う で す。

こ の「 藪の 中」 を黒澤明監督が 映画化し ベネチア映画祭のグ

ラ ンプリ を 、 アカデミ ー賞の外国語映画賞を受賞し た映画が

「 羅生門」 で あ る こ と は皆様ご存知の通り で あ り ま す。「 三

船敏郎」「 森雅之」「 京マ チ 子」「 志村喬」、撮影の「 宮川一夫」、

ま さ に世界に誇る 日本映画で あ る と 思い ま す。

平成 21 年 5 月に裁判員制度が 始ま り ま す。

司法制度改革の一環と し て導入さ れ国民が刑事裁判に参加する こ と によ り 裁判が身

近で 分か り やすい も の と な り 、 司法に対する 国民の信頼、 向上につな が る と いう 事が

目的で あ り 、 アメ リ カ 、 イ ギ リ ス 、 フ ラ ン ス を 始め と する 多く の国で刑事裁判に国民

が関わ っ て い る と 言う こ と で す。 誠に耳あ た り の良い 言葉で すが実際に あ た っ た 場合

ど う で し ょ う か？

裁判員は選挙権の あ る 人の 中か ら 毎年く じ で選び、 裁判官と 裁判員の権限は対等で有

罪無罪の決定を 行い刑の量刑を決め 、 証人など への質問権を認め る と いう も の で す。

そ し て 殺人や傷害致死等刑事事件 で も 死刑や無期懲役に当る 重大犯罪に限り 参加す

る と いう こ と で す。 裁判官と 同等の権限を一市民が 、 ま さ に突然持た さ れ、 義務化さ

れ裁判所に出廷する 訳で す。

会 長 挨 拶
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「 人が 人を裁く 」 裁判は 、 司法試験の難関を突破し た極め て高い専門職が 行 っ て も

種々の冤罪を 生んでおり ま す。 そ こ に選挙権が あ る と いう だ け で裁判官と 同じ 権限を

持たせ、 人の運命、 あ る い は 生死を左右する 裁判に参加さ せ、 重い責務を一市民に与

え 、 開か れた司法制度改革と 言っ て い る 国に疑問を感じ ま す。

誕生祝 齊藤誠司君、 駒形忠晴君

結婚祝

吉澤慎太郎君、 吉澤浅一、 江田惣平君、 長島徹君、 坪内馨君

福島秀治君、 関口泰一郎君、 新田実君、 馬場俊一君、 谷和文君

須藤功一君、 八下田幸三君

皆出席 駒形忠晴君 長島徹君（ 3 年） 八下田幸三君（ 3 年）

1. 4 月プロ グ ラ ムについ て

第 1、 第 2 例会は通常通り

第 3、 第 4 例会は例会上変更

2. 葛生工業祭後の清掃作業 地区大会の為、 今回は 中止

3. 田沼 RCと の合同例会（ ゴルフ大会） は ゴールド コ ース に て開催予定

4. 高校生ラ イ ラ ーセ ミ ナー報告会（ 5 月 22 日第 4 例会）

5. 「 第 2 回市民歩け歩け 大会」 葛生Ｒ Ｃ と し て 協賛金 10, 000 円

1. 4 月 10 日 第 2 例会終了後、 理事役員会を開催予定

2. 4 月 22 日 Ｉ Ｍ開催 「 大津栄」 佐野店 15: 00 出発

3. 5 月 13 日 地区大会開催 8: 30 出発

先日、 小林佑子さ んが勤務先の 会社で東京みな と Ｒ Ｃ で卓話を し ま し た 。

又、 小林さ んの 会社社長よ り 、 葛生Ｒ Ｃ のニコ ニコ ボッ ク ス へ

ご協力を い た だき ま し た 。

【 親睦家族委員会】 岩崎委員長

4 月 18 日( 水) 家族観劇会 13: 00 出発

家族会費 15, 000 円は当日集金

会 員 表 彰

会 長 報 告

各 委 員 会 報 告

幹 事 報 告
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3 月 25 日、 宇都宮作新学院大学に て開催さ れま し た 。 2007～2008 年度国際Ｒ Ｃ 会長

ウ イ ルフ リ ッ ド . Ｊ . ウ イ ルキン ソ ン と 決定。 ウ イ ルキン ソ ン氏は 、 カナダ公認会計士

協会及びオン タ リ オ州公認会計士協会の両団体の財務長を務め 、 ま たケベッ ク 州公認

会計士協会及びロ イ ヤル・ カナディ アン ミ リ タ リ ー・ イ ン ス ティ チュ ート の 会員で あ

り ま す。

次年度、 私は皆さ ん一人一人に そ れぞ れの役割を果た し 、 地元地域社会の 事業や専門

職務の リ ーダーの方々と ロ ータ リ ーを 分かち合っ て下さ る よ う お願い する こ と と な

り ま す。 2007～2008 のリ ーダーシッ プの全ロ ータ リ アンに少な く と も 1 名、 新会員に

入会さ せて頂く と いう 目標を設定し ま し た 。

2550 地区、 2007～2008 年度ガバナーの近藤隆亮（ た か すけ ） さ ん（ 宇都宮） の挨拶

におい て 、 ウ イ ルキ ン ソ ン氏が 発 表し た 2007～2008 年度国際ロ ータ リ ーのテーマ

『 Rot ar y Shar es－ロ ータ リ ーは 分かち合い の 心』 と は 、

「 ロ ー タ リ ー と は 、 だ れか れの 差別無く 全て の 人類に 向け ら れ る 人類愛で あ り 、 ロ ー

タ リ ー は 其の 人類を 表現し 、 分か ち 合う 術を 授け て く れ る の で す 」 又、「 こ の テ ー マ

が ロ ー タ リ ア ン の 誇り の 原点と な り 、 活動の 原動力と な り 、 そ し て ロ ー タ リ ア ン の 寛

大な る 精神の 反映と な る 事を 願う 」 と 述べ、 こ のテーマに 2 つの意味を 込め ら れま し

た 。

即ち 、「 ロ ータ リ ーは分かち合う こ と 」、 ロ ータ リ アンは 人道的、 社会的問題に挑むプ

ロ ジェ ク ト を効果的に推考する 為に 、 自ら の時間、 才能、 専門知識、 資金を 分かち合

い 、 思い やり 、 熱意、 決意を 分かち合い 、 そ し て奉仕への 情熱を 分かち合う 事で 「 ロ

ータ リ ーを 分かち合う こ と 」 ロ ータ リ ーの組織を維持発展さ せる 為、 ロ ータ リ アンが

ロ ータ リ ー家族を も 協働し て 会員増強の責務を 分かち合う 事で あ る と 、 話を さ れま し

た 。

①2007－08 年度国際ロ ー タ リ ー 会員強調事項

ウ イ リ アム B.ボイ ド 現会長が選任。「 水保全」「 保健と 飢餓救済」「 職字率向上」 及び

「 ロ ータ リ ー家族」 を引き 続き 次年度の奉仕の焦点と する と 強調。

②2007－08 年度ロ ー タ リ ー 目標

「 ポ リ オ撲滅への努力継続 」「 財団プロ グ ラ ムへの参加」「 財団学友の活動拡大」「 世

界平和と 親善プロ グ ラ ムの推進」 を掲げ、 そ の為の資金協力を し て頂き た い と 述べた 。

③リ ー ダ ー シ ッ プ と 論理観

リ ーダーと は 、 支持者に求め ら れた こ と だ け で な く 、 そ れ以上の こ と を成す覚悟を持

っ た 人物で な く て は な ら な い 。

最近の世界的な論理、 道徳観の失墜に警鐘を鳴ら し 、 ロ ータ リ ーの 基本理念は四大奉

仕で あ り 、 就中、 職業奉仕の 基本理念で あ る 「 倫理・ 道徳の高揚」 はロ ータ リ ー独自

の最も 重要な る 側面で あ る と 強調。

又、 近藤ガバナーエレ ク ト は次年度の公式訪問は各ク ラ ブを訪問する と 言う 事で当ク

ラ ブに は 2007 年 8 月 28 日に決定致し ま し た の でご報告申し 上げま す。 そ れに従い 、

ク ラ ブ現況報告書作成が少々早く な る た め 、 皆様に 今年度の 6 月中に 編集し て 7 月中

に完成でき る よ う ご協力を頂く こ と に な る と 思い ま すの で 、 宜し く お願い し ま す。

ク ラ ブ フ ォ ー ラ ム 「 会長エ レ ク ト セ ミ ナ ー ( ペ ッ ツ ) に 参加し て 」 酒庭和一君
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会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率
本日の出席

36 名 28 名 6 名 0 名 86.1％

本日の欠席者 飯田会員、 市毛会員、 奥澤会員、 坪内会員、 寺内会員、 新田会員

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率前回の出席

(修正) 3/27 4 名 1 名 88.9％

・ アシス タ ン ト 関塚 TEL ８４－１０３２（ サム ディ ー）

・ 例会場 (当日連絡の 場合 ) TEL 85-4451

小林佑子さ ん

ロ ーテッ ク ス と し て 『 みな と ロ ータ リ ーク ラ ブ』 で卓話を し ま し た 。

葛生Ｒ Ｃ へと みな と Ｒ Ｃ よ り い た だき ま し た の で ･･･。

※ 私の 会社の社長が 『 みな と RC』 の 会員で すの で

吉澤慎太郎君 結婚祝を い た だ い て！

長島 徹君

皆出席及び結婚祝を い た だき ま し て あ り が と う ござい ま す。

ロ ータ リ ーも 結婚生活も 「 あ し ぬけ 」 出来な い こ と が理解出来る 様に な

っ た 今日こ の頃で す。

結婚祝を い た だ い て あ り が と う ござい ま す。

福島秀治君
先日 ( 4/1)初孫 (女の 子) が でき ま し た

と て も 可愛い で す。 いよ いよ ( ・ ・ ・ ) で す。

横塚信也君
娘が歯科医師国家試験に合格し ま し た

独り 立ちし つつあ る 娘を 見て気持ちは複雑で す。

八下田幸三君
皆出席・ 結婚祝を い た だき あ り が と う ござい ま し た 。 こ れか ら も 今ま で

の 様に真面目に やっ て いき た い と 思い ま す。

ニ コ ニ コ Ｂ Ｏ Ｘ 報告 吉澤 ( 浅 ) 委員長

欠席の連絡

出席状況報 告

福 島 委 員
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誕生祝を い た だき ま し て あ り が と う ござい ま す。 53 才に な り ま し た 。

斉藤誠司君
姪の結婚式で挨拶を し ま し た 。 久々に緊張し ま し た 。

今年新入社員が 12 名入社し ま し た 。

須藤功一君 結婚祝を い た だき あ り が と う ござい ま す。 ( 25 回？ )

馬場俊一君 結婚祝を頂い て 。

江田惣平君 結婚祝を あ り が と う ござい ま す。

金婚式が過去に な っ て く る と わ すれてき ま す。

田澤秀文君 経営革新計画の承認を受け て 。

関口泰一郎君 結婚祝を い た だ い て 。 ( 例会に来て思い出す今日で す)

吉澤浅一君 婚祝を い た だ い て 。 30 年で す････。

駒形忠晴君

誕生祝を頂い て あ り が と う ござい ま す。

娘と 誕生日が い っ し ょ で す。 と も に 年を と り ま す。

皆出席を頂い て あ り が と う ござい ま す。

谷 和文君
結婚祝を い た だき 、 あ り が と う ござい ま す。

ど う に か 25 年間も ちま し た ! !

田沼ＲＣ 木曜日 12:30～ 道の駅 どまんなか田沼

佐野東ＲＣ 水曜日 12:30～ レストラン大津栄

佐野ＲＣ 月曜日 12:30～ ホテルサンルート佐野

他クラブ

例会場案内

岩舟ＲＣ 火曜日 12:30～ 岩舟会館

会報委員長 飯塚則章 副委員長 須藤功一 委員 駒形忠晴
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ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ

例会日

例会場

毎週火曜日

足利銀行葛生支店

栃木県佐野市葛生東

1-12 -11

0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1

2006～2007RI 会長ﾃｰﾏ

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ

「 率 先 し よ う 」 ウィリアムＢ．ボイド

「 和 と 信 頼 」 横 塚 信 也

副会長 酒庭和一 幹事 斉藤誠司 副幹事 谷 和文

2006～2007 第 2250 回 19. 4. 10 例会場 於： 足利銀行 葛生支店 PM12： 30～

葛生 ＲＣ ホームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp

ロ ータ リ ー指導者プ ロ グ ラ ム を 受講し て 来た エ ルザさ ん に

修了書及びお小遣い の 授与を 行い ま し た 。

13 都道県知事選を は じ め と する 統一地方選前半戦が 8 日に 行わ れま し た 。 我々が 住ん

で い る 地区は 知事選、 県議選も な く 静か な 選挙日で あ り 、 私に と っ て の 興味は東京都

知事選を は じ め と する 国･民対決と な っ た 5 都道県と い う と こ ろ で も あ り ま し た 。

結果は 皆様御存知の 通り 、 自民 3 勝、 民主 2 勝と い う 事で すが 無党派層を 取り 込む戦

略か ら か ｢政党隠し ｣と も 思える 選挙戦の為、 政党の姿が見えに く く 判り づら い の が特

徴で あ る と 思い ま す。

それに し て も 石原都知事は高額出張、 四男の 都の 事業への登用を は じ め と する 都政私

物化の逆風を か わ し 圧勝し た 事は あ ら た め て 、 その 知名度の強さ と 、 強い個性と 、 行

動力が 支持さ れた の か な と 思い ま し た 。

今回の 選挙で は 知事選に立候補し た現職 9 人が全員当選し た 結果をみて新聞の論調で

は有権者に大き な変化を望ま な い空気が強い と 書い て あ り ま し た が 、 4 月 6 日の読売

新聞で憲法改正の手続き を定め る 国民投票法案が今国会で成立する 可能性が高ま る な

か 、憲法につい て の 国民の意識調査の 結果が出て おり ま し た が 、改正賛成が 2004 年の

65％を頂点に年々減っ て おり 、 今回 46％で あ り ま す。 こ れを 受けて 政治学の飯尾氏は

一般的に憲法改正に賛成で あ っ て も 改正の可能性が高ま る と と も に尻込みし て い る

｢今の ま ま でよ い ｣と い う 気持ちが じ わ じ わ と 高ま っ て い る こ と を示し て い る と 述べて

い ま す。 ど う やら やはり 日本人は現状に さ し て不満が な い な ら ば、 あ ま り 変革を望ま

な い 民族で あ る と 言う 事を あ ら わ し て い る 様で す。

変革を望ま な い 日本人が 小泉政権を 支持し 、 その負の

遺産と も い わ れる 格差の問題に ｢拒否で き な い 日本｣の

著者 関岡英之氏は 2005 年の総選挙でニート や

フ リ ータ ーの若者たちがテレ ビやネッ ト に扇動さ れ

小泉支持に投票し た が 、 10 年 20 年た っ て親の財産を

食い潰し 本物の 無産階級が 日本に発生し 、左翼の中か ら メ ディ アを使い こ な す様な天才

お 客 様 紹 介 タ ッ ス リ ー・ エ ルザ さ ん

会 長 挨 拶

http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu
http://rc@luck.ocn.ne.jp
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的な 民衆煽動者が現れた ら 雪崩を打っ て 、 そっ ちに な びく 危険が あ る と 言っ て い ま す。

所得再配分志向に慣れた 日本人が格差社会を体感し た と き 、こ の 国の舵と り はど う な る

の で し ょ う か？ そん な こ と を感じ ま し た 。

結婚祝
新田 実君

1. 吉澤パス ト ガバナーよ り

東京ロ ータ リ ーク ラ ブのバナーの寄贈が有り ま し た 。

（ バナーのデザイ ン と 由緒につい て の説明）

2. エ ルザ さ んよ り

・ ラ イ ラ セミ ナーに参加し て新し い友達が出来有意義で し た 。

・ 春休み中にフ ェ ン シング ク ラ ブの合宿に参加し て上達し ま し た 。

・ フ ラ ンス の友人と 京都・ 奈良に 行き 、 特に長谷寺が最高に

良か っ た の で ま た 行き た い で す。

・ 今年は 3 年生に成り 22 日か ら 修学旅行で沖縄に 行く 予定で楽し みで す。

1. 4 月 22 日( 日) の Ｉ Ｍ 参加者は 15 名 乗り 合せに て 行き ま す

2. 5 月 13 日( 日) 地区大会開催 乗り 合せに て 行く 予定で す

【 親睦家族委員会】 岩崎委員長

5 月 17 日(木 ) 田沼と の合同ゴルフ コ ンペ開催

3 月 8 日か ら 3 月 14 日の 7 日間 イ タ リ アに 行っ て 来ま し た 。

私に と っ て 2 度目の海外旅行で 、 最初は家族と 供にハワ イ に 行き 、 今回は１ 人で初め

て のヨ ーロ ッ パで し た 。

古代遺跡群（ フ ォ ロ ロ マーノ ・ コ ロ ッ セオ ） が点在する ロ ーマ ・ ルネッ サン ス 美術が

華開い たフ ィ レ ン ツ ェ ・ ア ド リ ア海の恵みを 受けたヴ ェ ネツ ィ ア ・ 世界のモード が集

結する ミ ラ ノ ・ 街全体が世界遺産のベロ ーナ、 それぞれ異な っ た独自の教市文化が あ

り 、 信じ ら れな い感動を覚えま し た 。

宗教に はほと んど馴染ん で 来な か っ た 私で すが 、 素晴ら し い 、 圧倒的な 、 ド ラ マチッ

ク なキ リ ス ト 教文化に触れて 、 人類愛を原点に据えた普遍的哲学原理を説い た仏教・

キ リ ス ト 教の二大世界宗教につい て 、 遅ればせな が ら ラ イ フ ワ ーク と し て少し づつ勉

強し た い と 思っ て い ま す。

ま た 、 司馬遼太郎さ ん の佐野の記述（ こ の 国の か たち （ 一）） の関係部分の説明が な

さ れま し た 。

会 員 表 彰

会 長 報 告

各 委 員 会 報 告

幹 事 報 告

卓 話 「 イ タ リ ア に 旅行し て 」 八下田幸三君
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会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率
本日の出席

36 名 28 名 6 名 1 名 83.3％

本日の欠席者 飯塚会員、 小林会員、 関口 (泰)会員、 坪内会員、 馬場会員、 星野会員

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率前回の出席

(修正) 4/3 6 名 0 名 86.1％

・ アシス タ ン ト 関塚 TEL ８４－１０３２（ サムディ ー）

・ 例会場 (当日連絡の 場合 ) TEL 85-4451

横塚信也君 エ ルザ さ ん よ う こ そおい で下さ い ま し た 。

斉藤誠司君 エ ルザ さ ん を迎えて 。

斉藤孝之君

先週群友会コ ンペで 3 位入賞と ベス ト グ ロ ス 賞を い ただき ま し た 。 ま

た 、 マス タ ーズ ト ーナメ ン ト で の ザッ ク ・ ジョ ン ソ ンの優勝を祝し 、 フ

ァ ンで あ る レ ティ ーフ ・ グ ーゼンの 2 位敗退に 来年こ そと 期待し て 。

飯田 力君 こ の週末 帝国ホテルで待望の 娘 に巡り 逢い ま す。

八下田幸三君
卓話を する 機会を得ま し て 。

つた な い話を聞い て い ただき あ り が と う ご ざい ま す。

吉澤浅一君
今年の 葛 生 のサ ク ラ はど う し た の で し ょ う ？何か あ っ た の で し ょ う

か？八下田Ｓ Ａ Ａ の卓話 すばら し か っ た ! !

市毛芳克
谷亮子に 勝っ て優勝し た の に代表に な れ な か っ た女性に 私か ら 金メ ダ

ルを送り ま す。 な お、 金メ ダルねた はこ れで おし ま い に し ま す。

新田 実君 結婚祝を頂き あ り が と う ご ざい ま し た 。

田沼ＲＣ 木曜日 12:30～ 道の駅 どまんなか田沼

佐野東ＲＣ 水曜日 12:30～ レストラン大津栄

佐野ＲＣ 月曜日 12:30～ ホテルサンルート佐野

他クラブ

例会場案内

岩舟ＲＣ 火曜日 12:30～ 岩舟会館

会報委員長 飯塚則章 副委員長 須藤功一 委員 駒形忠晴

ニ コ ニ コ Ｂ Ｏ Ｘ 報告 吉澤 ( 浅 ) 委員長

欠席の連絡

出席状況報 告

福 島 委 員



1
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例会日

例会場

毎週火曜日

足利銀行葛生支店

栃木県佐野市葛生東

1-12 -11

0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1

2006～2007RI 会長ﾃｰﾏ

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ

「 率 先 し よ う 」 ウィリアムＢ．ボイド

「 和 と 信 頼 」 横 塚 信 也

副会長 酒庭和一 幹事 斉藤誠司 副幹事 谷 和文

2006～2007 第 2253 回 19.5.1 例会場 於：足利銀行 葛生支店 PM12：30～

葛生 ＲＣ ホームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp

昨日は今年初めての夏日であり私は半袖でのゴルフを楽しんで

まいりましたが、酒庭年度での地区協議会も同じ日に宇都宮で行

われ本当に御苦労様と思うと共にいよいよバトンタッチが近く

なってきたなと思います。

私の年度の後半でのメイン行事でもある家族観劇会では多くの

参加者を頂きおいしい食事とスーパーサーカス ドラリオン を楽

しんでまいりました。企画して頂いた岩崎委員長さんをはじめ、

委員会の皆さん、そして御紹介いただきました吉澤

慎太郎さん、吉澤浅一さん、本当にありがとうござ

いました。私にとって思い出に残る楽しい一日でも

ありました。

さて、2 週間あきますと色々とニュースには事欠き

ませんが、私にとって最もショッキングで考えさせ

る事件はアメリカ ベージュア大学での乱射事件で

ありました。32 名という多くの犠牲者を出した第一報は、犯人は東洋人らしいと聞い

た時おそらく日本人でなければいいと思った方は多いと思いますが、又してもアメリ

カの銃社会による悲劇が再び起きたかと感じた事件でもありました。

人口３億人のアメリカ社会は約 2 億 5 千万丁を超える銃が存在し、銃による殺人犠牲

者は年間 1 万人を越える状況で私たちにもハロウィーニで誤って射殺された交換留学

生の服部君やコロンバイン高校で 13 人射殺された事件等が記憶にありますが、その

ときのニュースで正しい銃の扱い方をお母さんや子供たちに教えている映像をテレ

ビで観たときは、「ああ、本当にこの国は銃に関する考え方が身を守ることに根ざし

ているのだなあ。」と思いました。一言でこれは文化の違いとかたづけてしまいそう

ですが、よく対比される言葉に文化と文明の違いがあります。

作家の司馬遼太郎さんによれば、文明は「だれもが参加できる普遍的なもの・合理的

なもの・機械的なもの」をさし、文化は「むしろ不合理なものであり、特定の集団（た

とえば民族)においてのみ適用する特殊なもので他に及ぼしがたい、つまりは普遍的

でない」と区別しております。銃は文明の産物で、使い手は文化ともいえるのではな

いでしょうか。

会 長 挨 拶
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ライフル協会のスローガンは「人を殺すのは人であって銃ではない」と言っておりま

す。「文明とは勝の足しになるもの、文化とは心の足しになるもの」との名言もあり

ます。どうかアメリカ社会も銃を棄て心の足しにしてもらいたいと思います。

誕生祝
(4 月 ) 飯塚則章君

(5 月 ) 江田惣平君、奥山國之君、岩崎昇一郎君

結婚祝

(4 月 ) 坪内 馨君

(5月 ) 永井成雄君 野部栄一君 星野裕幸君

1. 4 月理事会開催の報告

5 月プログラムについて 第 2・第 3 例会は例会場変更

2. 新入会員入会手続きについて

7 月入会の場合は 6 月例会見学が必要 会則に基づき手続きを行います

3. 元会員の村樫彦五郎氏が 4 月 13 日死去。葛生ＲＣとして生花をお供えしました

4. 5 月 18 日、タッスリー・エルザさん 19 歳の誕生日です

（挨拶）

先日の「ドラリオン」楽しかったです。又、先月修学旅行で沖縄へ行ってきました。

色々な戦争のことを覚えました。現在、坪内さんの家にホームスティしています。

始めてのお寺でのホームスティです。

1. 5 月 13 日、地区大会開催について

現在、18 名参加予定

登録受付 9:00 場所：栃木文化会館 ４台配車予定

1. 次年度委員会編成表 (案 )について

2. 4 月 30 日地区協議会への出席について

1. 新旧委員長会議の開催について 5 月 22 日 (火 ) 18:00～ 若葉

2. 事業実績報告書の作成依頼について

会 員 表 彰

会 長 報 告

幹 事 報 告

副 会 長 報 告

副 幹 事 報 告
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【親睦家族委員会】 岩崎委員長

・田沼 RC・葛生 RC 親睦ゴルフコンペについて

5 月 17 日 ゴールド佐野 CC 8:30 集合

【米山記念奨学会】 永井委員長

・奨学会寄付者 野部君、酒庭君、八下田君、中田(秀)君

【ロータリー財団委員会】 小林委員長

・財団協力（会員１人当たり 130 ㌦）達成いたしました

・ベネファクターへの特別協力（1,000 ㌦）斉藤幹事より協力がありました。

光陰矢の如しと申しますけれども、月日の経つのも本当に早いものです。

私が葛生ロータリークラブに入会が 1976 年ですから約 30 年になります。

私が入会しました時の会長さんが田沢義明さん、幹事八下田幸雄さんでした。

当時の葛生ロータリークラブは、私達から見れば格式あり、何となく遠い存在であり

まして、私達が入会する雰囲気ではありませでした。

若林七郎さん推薦で、若林勝一郎、今泉勝一郎、私と 3 人で入会いたしました。始め

ての委員会がクラブ会報委員会、委員長松崎定吉さん、私が副委員になり、翌年委員

長になり大変厳しいスタートでありました。

入会年度に、葛生ロータリー創立 15 週年記念式典が 1976 年 3 月 23 日に葛生会館に

て盛大に開催され参加する事もできました。

以来、20 周年記念式典が 1981 年 5 月 26 日に会長村樫功夫さん、幹事島田政さんにて、

サンモリッツ CC にて記念講演に船村徹先生、「演歌と日本人」と題してお話しをした

り、ギーターの引き語りなど大変有意義な記念式典でした。

それから、25 周年記念式典が、1986 年 5 月 11 日に会長斉藤好司さん、幹事佐藤勝さ

んにて、ニュ葉にてマヒナースターズを招いてアトラクションと足利東 RCC、葛生 RCC

創立 25 周年記念ゴルフ大会をサンモリツにて開催等色々な思い出になります。

一番の思いでは 30 周年記念式典です。1991 年 5 月 19 日会長奥山國之さん、幹事に不

肖、飯田ですから大変でした。

実行委員長 島田政さん、会場がトレーニングセンター、会場が広すぎて、式典とパ

ーティ会場の間仕切り、床のシート、エアロビクス女性の踊りのお立ち台等、会員の

皆様の御協力を頂いて無事に開催する事ができました。

そのころから、内妻が身体の調子が少し悪くなり始めたような気がします。ロータリ

ークラブの観劇、新年会、その他の催しにも出席できなくなりました。しかし、1997

年 1998 年度の会長予定者川上利平さんが病気になり、急遽私が会長になり、幹事に

今泉勝一郎さんと二人のでこぼこコンビで、吉澤兵左ガバナー年度を迎えましたから

大変な一年間でした。会員の皆様の御協力を心から感謝致します。

最近では女房の介護を、自分の歩んできた人生を反省しつつ一生涯介護に努め生きた

と思います。俺が、俺がの我を捨てて、感謝、感謝の下で行く。

残された人生をその様な心で過ごして生きたいと思っております。

各 委 員 会 報 告

卓 話 「ロータリー入会して 30 年」 飯田 力 君
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会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率
本日の出席

36 名 28 名 6 名 4 名 86. 1％

本日の欠席者
市毛会員、 須藤会員、 関口 (泰 )会員、 窪田会員、 中田 (秀 )会員

新田会員、 馬場会員

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率前回の出席

(修正) 4/24 0 名 0 名 100％ (例会場変更の為)

・アシスタント 関塚 TEL ８４－１０３２（サムディー）

・例会場 (当日連絡の場合) TEL 85-4451

横塚信也君

家族観劇会、合同例会 無事終わりました。有難うございます。

タッスリー・エルザさんお誕生日おめでとうございます。

斉藤誠司君
家族観劇会及び合同例会に

大勢の会員に参加 有難うございました。

酒庭和一君
次年度地区協議会に参加頂いて

ありがとうございました。

先日 18 日、妻の誕生日に美しい花束を頂き、ありがとうございました。

たまたま、当日は家族観劇会・食事会に当たり、私達にとって忘れ難き

一日となりました。奥山國之君

誕生祝を頂きましてありがとうございます。

年のことは忘れるようにしております。

江田惣平君 誕生祝ありがとうございます。

相子光太郎君 4/18 妻の誕生祝にきれいな花束をいただき有難うございます。

ニコニコＢＯＸ報告 吉 澤 (浅 ) 委 員 長

欠席の連絡

出席状況報 告

江 田 委 員 長
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坪内 馨君

結婚祝をいただいて。36 年の歳月は･････。

エルザさんは昨日から我ヶ家にホームステイしております。

連休中お時間がある方は是非おいで下さい。

誕生祝いを頂きまして、

ありがとうございます。

岩崎昇一郎君
家族観劇会 無事終了できました。

ありがとうございます。

星野裕幸君 結婚記念日を大切に過ごします。

飯塚則章君

48 歳の誕生祝 ありがとうございました。

又、今般の不祥事につきまして、大変ご迷惑･ご心配をおかけし、誠に

申し訳ございませんでした。今後一層精進しますので、よろしくお願い

します。

齋藤孝之君
妻の誕生祝をいただきありがとうございました。

お花が届いて初めて気が付きました。反省します。

飯田 力君 ロータリーで卓話をさせていただいて。

永井成雄君

高校野球の特待生制度に関して、何かとカマビスしい今日此の頃です。

多分、明日の下野新聞に学校名が出ると思います。

47 回目の結婚記念日です。家内は右足を引きずっています。私は世の

シガラミを引きずっています。

もー 一寸で金婚の年を迎えることになり相です。

野部栄一君

佐野に小さな橋頭堡を誌すことができました。

田沼ＲＣ 木曜日 12:30～ 道の駅 どまんなか田沼

佐野東ＲＣ 水曜日 12:30～ レストラン大津栄

佐野ＲＣ 月曜日 12:30～ ホテルサンルート佐野

他クラブ

例会場案内

岩舟ＲＣ 火曜日 12:30～ 岩舟会館

会報委員長 飯塚則章 副委員長 須藤功一 委員 駒形忠晴
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ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ

例会日

例会場

毎週火曜日

足利銀行葛生支店

栃木県佐野市葛生東

1-12 -11

0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1

2006～2007RI 会長ﾃｰﾏ

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ

「 率 先 し よ う 」 ウィリアムＢ．ボイド

「 和 と 信 頼 」 横 塚 信 也

副会長 酒庭和一 幹事 斉藤誠司 副幹事 谷 和文

2006～2007 第 2256 回 19.5.22 例会場 於：足利銀行 葛生支店 PM12：30～

葛生 ＲＣ ホームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp

青藍泰斗高校 大貫千亜紀先生 タッスリー・エルザさん

インターアクトクラブ ロペスはつえさん 黒田由美さん

大塚晃平君 橋本直人君

地区大会、田沼・葛生合同ゴルフ大会と２週間空いての本例会場での例会です。地区

大会も無事終わり、私も久しぶりに最後まで席を立たずにおりましたが、2 つ程印象

に残ったことがございます。

一つは、交換留学生のスピーチコンテストで優勝したカナダのメリッサという女子留

学生のスピーチでした。「コミュニケーション」というテーマでのスピーチを致しま

したが、最初は何を聞かれても「私はメリッサです」という日本語しか知らない彼女

が、日本語を覚える事によってコミュニケーションが出来、より深く自分そして国を

理解してもらえる様になったという話だと思います

が、日本語の上手さはもちろんの事、その話の巧みさ、

そして構成力、若者らしい爽やかな表現力には感心致

しました。

そして、記念講演では地域医療の第一人者で「がんば

らない」の著者で、最近マスコミでも取上げられてい

る鎌田実先生のお話でした。あらかじめ「生き方のコ

ツ、死に方の選択」という本を読んで出席しましたが、末期癌の自分の父親にインフ

ォームドコンセントを受けた後、インフォームドチョイス、すなわち死に方の選択を

実践した先生でもあり、単に命を引き延ばすだけの医療には批判的であり、出来るだ

け患者さんの人生観に応じた医療を供給したいというお考えの先生であり、講演でも

とにかく人に対しての思いやり、やさしさが滲み出る様な話でした。「21 世紀、忘れ

ていた魂への心配りを、僕たちの乾いた心にとり戻したいと思う」と語っております。

ロータリーの原点でもある「超我の奉仕」をまさに実践している先生にも思われます。

さて、日曜日には日本中のゴルフファンを沸かせたニューヒーローが

会 長 挨 拶

お 客 様 紹 介
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誕生致しました。高校 1 年生の石川遼君。17 番ホールでつま先下がりの 30 ヤードの

バンカーショットを見事チップインバーディー。私もたまたまＴＶを観ていました

が、これで優勝だと思い、まさに運命的なチップインバーディーを感じました。

そして、当クラブでも田沼・葛生合同ゴルフ大会で、

雨の中優勝した斉藤さん、葛生ＲＣ会長杯で優勝した

窪田さん、お二人とも入会 1 年目のニューヒーローで

す。おめでとうございます。益々の御健闘をお祈り致

しますと共にニコニコボックスを宜しくお願い致しま

す。

誕生祝 中田秀昭君

ライラセミナー修了証書授与 大貫千亜紀先生 (青嵐泰斗高校 )

地区長寿会員表彰 吉澤俊夫君

ロータリー財団ベネファクター表彰 斉藤誠司君

1. 臨時理事会開催の報告

タッスリー・エルザさんの帰国に伴う RC プログラム終了について

2. 6 月 19 日（第 2 例会）タッスリー・エルザさん送別会開催について

1. 新旧委員長会議の開催について 5 月 22 日 18:00～ 若葉

2. 次年度ガバナー公式訪問について 8 月 28 日

【新世代インターアクト委員会】 奥澤委員長 高校生ライラセミナー報告

大貫千亜紀先生

11/3～5、ライラ研修セミナーへ参加しました。幅広い年齢、様々

な職業の参加者とのレクリエーション方式によるセミナーで、人

生において良い体験となりました。

会 員 表 彰

会 長 報 告

副 幹 事 報 告

各 委 員 会 報 告
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橋本直人君

3/24･25、ライラセミナーへ参加しました。グループディスカッシ

ョンにおいて自己主張や表現の仕方について学びました。大変貴

重な体験でした。

黒田由美さん

3/24･25、ライラセミナーへ参加しました。家族を基にした劇や

様々なゲームにより交流を深めました。劇では、プライドを捨て

恥をかきながらやることの大切さを学び、実践することが出来ま

した。セミナーで得たことを活かしていきたいと思います。

【米山記念奨学会】 永井委員長

・寄付金についてのお願い

ロータリーの友 4 月号を読んで面白いなと思えた「動かないロータ

リアン 品川秋則さん」が書いた文章の中でケンタッキーフライドチ

キン（以下 KFC）の話を紹介します。

「ここ十数年間でのアメリカ企業の日本進出、特に外食産業の日本で

の展開には目を見張るものがある。まさに代表的なものが KFC ではないだろうか」と

書かれていますが、品川さんの話では「ある日、子供にせがまれ自宅近くの KFC へ久

しぶりに食べに行った所、店頭に置かれている KFC のシンボルである創始者 カーネ

ルサンダースの人形を見たとき、襟に着いている 2 つのバッジのうち、1 つが何と歯

車のバッジではないか？まさかこの方が？」と思い、カーネルサンダースについて調

べてみたようです。

彼は、1890 年 9 月 9 日、アメリカ・インディアナ州南部の町ヘンリービルに生まれ、

16 歳で陸軍入隊、除隊後は機関車修理工、機関車助手、保険外交員等を転々とする。

1939 年にオリジナルフライドチキン製法を完成、1955 年、KFC コーポレーションを設

立し、5 年後にはアメリカで 200 店舗のチェーン展開に成功した。その後、自分の調

理法が守られているか、彼自身、世界各地にある KFC を訪ね回ったことは今でも伝説

として語られている。

彼がロータリーに入会した記録など正確なことはわからなかったが「彼は自分の成功

させてくれた世の中に感謝することを忘れず、自分の財産を惜しみなく学校や教会、

慈善団体に寄付したという。又、職業倫理を重んじるロータリアンとして、奉仕の理

想を鼓吹し幅広い奉仕活動を行ったことが伺える」ということです。

この文を読み、感銘を受け、改めて私自身も職業が違っても、世の中にそして世の中

の人に感謝しながら頑張っていきたいと思います。

卓 話 「ロータリーの友を読んで」 酒庭和一 君
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会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率
本日の出席

36 名 28 名 4 名 2 名 88.9％

本日の欠席者 市毛会員、 小林会員、 坪内会員、 吉澤 (慎 )会員

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率前回の出席

(修正) 5/15 0 名 0 名 100％ (例会上変更の為)

・アシスタント 関塚 TEL ８４－１０３２（サムディー）

・例会場 (当日連絡の場合) TEL 85-4451

この度の父の葬儀に際しましては、多くの会員の皆様のお心遣いを賜り

ますとともに、ご多忙中連休中にも拘らずわざわざ遠路ご弔問を賜りま

して誠に有難うございました。心から感謝と御礼を申し上げます。

4 ヶ月の入院生活でございましたが、91 歳の天寿を全うし、安らかに旅

立つことができました。

4 人のそれぞれの親を毎年のようにあわただしく

見送りましたが、静かになって見ますとやはり

一抹の寂しさを感じております。

坪内 馨君

17 日の田沼クラブとの対抗戦に思いがけず準優勝させていただき、沢山

賞品を頂戴しありがとうございました。

吉澤兵左君
地区大会も無事終了しました。当日長寿会員として名前が出て居り、記

念品を頂く様です。

永井成雄君

妻も 72 才。花束有難うございました。老妻の名にふさわしくなってき

ました。本日は 47 回目の結婚記念日です。

本日は、大貫先生と 4 名の生徒がライラのお礼と報告に参上します。妻

も生徒も何かとクラブにお世話になり有難うございます。

ニコニコＢＯＸ報告 吉澤 (浅 )委員長

欠席の連絡

出席状況報 告

江 田 委 員 長
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青藍泰斗高校インターアクトの皆様 ようこそおいで下さいました。

横塚信也君
地区大会、田沼との合同ゴルフ大会無事終わりました。

ありがとうございます。

横塚会長杯ゴルフコンペでブービー賞を頂きました。

奥澤松利君

妻の誕生日にきれいな花束を頂きまして、ありがとうございました。

吉澤俊夫君 長生きの御祝を頂いて。

吉澤浅一君
ロータリーゴルフ、自分のゴルフは散々でしたが、斉藤君の午前中のア

ンダーバーは一緒に回っていて「いいゴルフ」だな～ と思いました。

斉藤誠司君 青藍泰斗高校インターアクトのみなさんをおむかえして。

中田秀昭君 誕生祝を頂いて。 67 才になりました。

窪田典央君

ゴルフコンペ葛生の部で優勝させていただきありがとうございました。

賞品を早速岐阜へ持ち返り使わせていただきました。横塚会長ありがと

うございました。

齋藤孝之君 先日の合同コンペで優勝しました。尚一層精進します。

田沼ＲＣ 木曜日 12:30～ 道の駅 どまんなか田沼

佐野東ＲＣ 水曜日 12:30～ レストラン大津栄

佐野ＲＣ 月曜日 12:30～ ホテルサンルート佐野

他クラブ

例会場案内

岩舟ＲＣ 火曜日 12:30～ 岩舟会館

会報委員長 飯塚則章 副委員長 須藤功一 委員 駒形忠晴
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ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ

例会日

例会場

毎週火曜日

足利銀行葛生支店

栃木県佐野市葛生東

1-12 -11

0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1

2006～2007RI 会長ﾃｰﾏ

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ

「 率 先 し よ う 」 ウィリアムＢ．ボイド

「 和 と 信 頼 」 横 塚 信 也

副会長 酒庭和一 幹事 斉藤誠司 副幹事 谷 和文

2006～2007 第 2257 回 19.5.29 例会場 於：足利銀行 葛生支店 PM12：30～

葛生 ＲＣ ホームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp

第 74 回日本ダービーで 64 年ぶりに牝馬の「ウオッカ」が優勝し 13 万

人の大観衆が酔いしれ、戦前、戦中に 2 頭いるだけで 3 万競走馬の頂

点に立ったと報道されました。この報道をみて“64 年ぶり”戦争中で

も日本ダービーは行われていたのだと思い、年表を見ると、当時ガダ

ルカナ島から日本軍が撤退し、山本五十六連合艦隊司令長官が戦死し

た年でもありました。

明治 22 年大日本帝国憲法が発布され、敗戦後に日本国憲法に変え、憲法施行 60 周年

を迎え、安倍首相の「戦後レジームの転換」の最重要課題として憲法改正を位置づけ、

夏の参議院選挙の争点にしている事は皆さんご存知の通りです。特に憲法第 9 条 2 項

の交戦権の問題であります。

世界も変わり、アジア地域も変わり、日本も変わった。その中で「自分のハンカチだ

けは白くしておきたい。他の人のハンカチは血で汚れてもいいけどその血で汚れたハ

ンカチを洗う洗濯代なら出す」と日本の一国平和主義を批判している評論家がいる様

に、自主防衛の姿勢を日本が持ち、集団的自衛権を行使できるように

なるのは当たり前で、「普通の国」になるべきであると考える側と、

立花隆氏は、オースリライアの立憲君主と共和制の憲法改正のとき、

改正に反対する保守党が使ったスローガンの「壊れていないことは修

理するな」と例えにだし、「どうしても今すぐ第 9 条を変えなければ

ならないと困るという差し迫った事情がなく緊急性がないのならば

変えないほうが良い。経済の軍事化の波を被らなくて済んだ。そこに

日本経済繁栄の根幹があったとし「戦争できない国」から「戦争できる国」になる方

向性がはっきりしている事を憂慮している」と述べています。

いずれにせよ、日本は近代国家を作るとき、大日本帝国憲法の

草案はプロシアのシュタインという憲法学者が書いたと言われ、日

本国憲法はマッカーサーの下、占領軍の若手将校が共同起案したも

のとも言われています。

憲法は国家のあり方の基本を定めるものであり、これからの若い世

代に脈々と受け継がれていくものですから、我々もこの問題に関しては大いに耳を傾

けていき、間違いのない選択をしたいものです。

会 長 挨 拶
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市毛芳克会員が 6 月 21 日付日鉄鉱コンサルタントの

社長就任により退会となります。

本日例会終了後、理事・役員合同会議を実施します。

肥満な私としては、常に減量の必要性を意識しておりました。

本例狭心症を患った 55 歳の頃に真剣に取り組むべきでしたが、

ここに到って漸く「メタボリックシンドローム」が流行語大賞

に取上げるほど注目されるようになり、「肥満が悪である」とい

う様な風潮に負かされ、自ら肥満解消にチャレンジすることと

しました。

それは、成人となって未経験の体重 70kg を切る世界に踏み入ることでもあります。

実行は、意を決した一ヵ月後、涼しくなる 10 月からとし、本格的な運動は 11 月下旬

から開始しました。

自己流減量のポイントとして次の 3 点としました。

① 生活行動意識の改革

日常生活において「自ら積極的に動くように常に意識する」

ことを念頭に置き、戸外でも臆せず出来る限り歩くことに努める。

② 食事の改革

従来の朝食を止め、有色野菜やビタミンの多い果物と牛乳の自家製ミックスジュ

ース、ヨーグルト、そしてカステラ等を少々とし、米飯やパンは原則摂らない。

昼食・夕食はこれ迄通りの量、内容（従来より魚類、ヘルシー系好み）で殆ど変

えず、食材の制限もしない。

間食が過食の大きな原因であったため、大幅にセーブし、午後 9 時以降は水以外

一切口にしない。

③ 運動の改革

歩行を減量のキーポイントとし、一日一万歩をノルマと課し体力や余暇の時間の

面から一日２～３回に分けて計 90 分歩くこととした。本格的なウォーキングは

11 月 22 日からスタートした。

会 長 報 告

副 幹 事 報 告

卓 話 「我が減量作戦」 奥山國之君
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【減量目標値の設定】

1) BMI 24 未満 体重は 70kg を切ること

2) 腹囲 88 ㎝以内

3) 体脂肪率 25％に近づける

4) 血圧（月平均値） 135～80（以内）

5) 目標達成期間 運動を主とする健康的な減量を旨としたため、期間は半年

（参考：我が身体情報 プログラム開始時 2008．10．31）

・BMI 26.5�0.5（肥満度 1 度肥満） ・体重 76kg �0.5 ㎏

・腹囲 92 ㎝ �1 ㎝ ・血圧 156～83（開始月平均値 夜計測）

【結果と今後の課題】

上記のウォーキングをノルマとして、12 月から 3 月の 4 ヶ月間、ひたすら 2～3 回に

分けて歩きました。延 90 分、朝を除いて昼休み時と夕刻を主にほぼ毎日歩きました。

幸い好天と暖冬に恵まれノルマ以上に歩くことができ、減量も目標より早く達成でき

ました。4 月以降はペースダウンして減量状態（70kg 以下）の維持に努めております。

今後については、当面の目標として今年の秋まで現状維持できるよう、食事、運動そ

して日常の生活態度を変えずに続行していきたいと思います。数日の非日常生活、例

えば国内旅行は過日体験しクリアしました。屋外運動が制約される真夏対策が迫って

くる課題です。ウォーキングに替わるトレーニング法も編み出していき、カロリー消

費に知恵を出していきたいと思います。

【参考データ】

半年間の各月の歩行実績と体重推移

歩 行 日 平 均 体 重 変 動

11 月 9 日 10,700 歩 /日 74.3 ㎏ -1.5 ㎏18 年

12 月 23 日 12,600 歩 /日 72.2 ㎏ -2.2 ㎏

1 月 30 日 13,100 歩 /日 70.6 ㎏ -1.6 ㎏

2 月 27 日 11,800 歩 /日 69.1 ㎏ -1.5 ㎏

3 月 28 日 11,300 歩 /日 68.5 ㎏ -0.6 ㎏

19 年

4 月 25 日 111,000 歩 /日 67.9 ㎏ -0.6 ㎏

計 -8.0 ㎏

【結果データ】

現在値（5 月 28 日） 体重 67.5kg �0.3 BMI 23.5

腹囲 87cm �1 体脂肪率 26％

BMI 23.5 で目標値クリア 目標値の体重を２ｋｇ下回る

血圧値の推移（毎日午前 7 時～8 時計測）…月平均値

18 年 11 月 １４８～８４ １９年 ２月 １３７～７９

12 月 １４５～８３ ３月 １４０～７７

19 年 1 月 １４１～８２ ４月 １３７～７６

減量したことにより、降圧効果を認めました。
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会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率
本日の出席

36 名 28 名 4 名 2 名 88.9％

本日の欠席者 関口 (泰 )会員、 窪田会員、 寺内会員、 吉澤 (浅 )会員

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率前回の出席

(修正) 5/22 4 名 2 名 88.9％

・アシスタント 関塚 TEL ８４－１０３２（サムディー）

・例会場 (当日連絡の場合) TEL 85-4451

奥山國之君
私ごとの卓話となり、失礼しました。

耳障りに感じた方はチャレンジして下さい。

永井成雄君
米山記念奨学会の募金へのご協力、有難うございました。

お蔭様で目標額達成出来ました。 南無釈迦牟尼佛 合掌 九拜

田澤秀文君
妻の誕生祝をいただいてありがとうございます。

あと何回位、このサインができるやら。

中田秀昭君 娘に男の赤ちゃんが生まれました。

中田英昭君
栃木県青年経営者中央会の会長となりました。

中小企業発展の為ご協力お願いいたします。

田沼ＲＣ 木曜日 12:30～ 道の駅 どまんなか田沼

佐野東ＲＣ 水曜日 12:30～ レストラン大津栄

佐野ＲＣ 月曜日 12:30～ ホテルサンルート佐野

他クラブ

例会場案内

岩舟ＲＣ 火曜日 12:30～ 岩舟会館

会報委員長 飯塚則章 副委員長 須藤功一 委員 駒形忠晴

ニコニコＢＯＸ報告 福 島 委 員

欠席の連絡

出席状況報 告

江 田 委 員 長
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例会日

例会場

毎週火曜日

足利銀行葛生支店

栃木県佐野市葛生東

1-12 -11

0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1

2006～2007RI 会長ﾃｰﾏ

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ

「 率 先 し よ う 」 ウィリアムＢ．ボイド

「 和 と 信 頼 」 横 塚 信 也

副会長 酒庭和一 幹事 斉藤誠司 副幹事 谷 和文

2006～2007 第 2258 回 19.6.5 例会場 於：足利銀行 葛生支店 PM12：30～

葛生 ＲＣ ホームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp

・飯島 満さん（田沼ロータリークラブ）

・藤井眞治さん（日鉄鉱業㈱葛生鉱業所 新所長）

・タッスリー・エルザさん

松岡ショックから年金問題、支持率急落等まさに安倍首相としては

神にも祈りたい気持ちだと思います。人は人生で一度や二度、そん

な気持ちになる事があると思いますが、以前から疑問に思っていた

事の一つに日本人は何故無宗教なのかという思いがありました。

先日、本屋で宗教家である阿満利麿（あま としまろ）さんが書いた

「 日本人は な ぜ 無宗教なの か 」 という本に偶然出会いました。

それには、日本人の宗教心についてのアンケートで７割の人が「無宗教」と答えてお

り、「無宗教」という言葉で済ます事は欧米人にとって通用しない考え方であること

を認識せねばならないと言っております。

著者は、日本人の宗教心を分析する上で「自然宗教」と「創唱宗教」という区別をす

る事が有効であると考えており、「創唱宗教」とは教祖と教典、それに教団の三者によ

って成立っている宗教で、キリスト教、仏教、イスラム教等を指し、「自然宗教」はあ

くまでも自然に発生し無意識に先祖たちに受け継がれたもので、初詣やお盆の時に故

郷に帰ること等を指し、年中行事を繰り返すことにより、心

の平安を手にする事が「自然宗教」であり、風俗や習慣とは

異なり決して無宗教とは言えないと述べています。

そして、中世では神仏の存在が信じられ仏教とともに齎され

たインド人の世界観である六道輪廻、つまりあらゆる生き物

は、地獄、餓鬼、畜生、阿修羅、人間、天の六つの世界を巡

り続けるという事を信じ、六道輪廻の恐怖から逃れるため仏になるのが最上の解決方

法であると考えられていました。そして、室町時代に佛教の「仁・義・礼・智・信」

という徳因が新たに加わり、死後の救済よりも現実社会における人間の生き方、身の

処し方に関心が集中することになってきたと言っており、佛教の教えを守っている限

お 客 様 紹 介

会 長 挨 拶
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り神仏もその人間を救えると解釈し、武家社会や豪商、豪農クラスに広がり

始めたことが「無宗教」つまり特定の宗派に無関心となる歴史の始まりと述

べております。

そして、明治維新に天皇を中心とした近代国家の始まり、国家と神道との関

わり方、日本人の宗教観のながれ等が興味深く述べてありますが、苦しい時

の神頼みしか、あまり頭に浮かばない私のやせた宗教観としては、改めて日

本人は何故無宗教なのかが少し判ったような気がしました。

誕生祝 吉澤兵左君 関口文雄君

結婚祝 駒形忠晴君

1. 6 月プログラム承認の件

2. 新入会員候補者に関する件

候補者として 3 名が会員選考委員会にて承認されました。

藤井眞治さんについては、7 月より引継入会となります。

3. 細則改定の件

CLP（クラブリーダーシップ）

・運営上の組織編制について、細則 9 条～10 条を新しく設置

・四大奉仕委員会を廃止し、新たに四大奉仕部門とする。

・新たに五つの常任委員会設置し、それぞれに小クラブを傘下に置く。

4. タッスリー・エルザさん帰国に伴い本日最後の例会見学となります。

【スピーチ】

今日がこの会場での最後の例会参加となります。7 月 2 日ニューカレドニアの叔

父の所へ遊びに行き、15 日日本へ戻り、22 日にはフランスへ帰国となります。

明日は学校で体育祭が行われ、土曜日には歌舞伎を見に行きます。また、今度の

フェンシング大会では頑張ります。残り１ヶ月間よろしくお願いします。

会 員 表 彰

会 長 報 告
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皆さん、大変お世話になりました。この度葛生を離れることになりました。平成 12

年 6 月に赴任以来丸 7 年、葛生ロータリークラブの皆様に公私共にお

世話になりました。

この場をお借りしてお礼いたします。

葛生の思い出は尽きませんが、一番は、葛生にきて始めた「ゴルフ」

です。体力だけは自信があったので、それまでは馬鹿にしていました。

赴任してすぐ、ロータリーのコンペで吉澤兵佐パストガバナー、永井

先生、奥山さんとプレイさせていただき、138 もたたき凄く凹みまし

た。自分の全人格を否定された感じがしました。しかし、1 年後に 110 を切り一年間

で 30 も良くなったのだから 2 年後はシングルと思ったのは、大きな勘違いでした。こ

れからはマネーよりも「マナーを第一」に精進したいと思います。

私の、サラリーマン人生は単身赴任と長期出張の連続でしたが、

「人生いたるところに青山あり」が実感です。これからもそう

ありたいと思います。東京に帰ってからの大きな仕事は、これからも気ままな生活の

場を確保するために、「女房と、狐と狸の化かしあい」をし続けることです。ただ、女

房は、私が「濡れ落ち葉」になることを一番恐れているようですので、どこかでフラ

フラ徘徊している私を見かけた時には皆さん遠慮なく声をかけて下さい。

7 年間本当にお世話になりました。

【職業奉仕委員会】 野部栄一委員長

・6 月 12 日(火)第 2 例会は例会場変更し、先進企業見学会と題し、

住友大阪センメント栃木工場の見学会を行います。

・同日 例会にて臨時総会を開催します。

会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率
本日の出席

36 名 28 名 6 名 1 名 83. 3％

本日の欠席者
田澤会員、 坪内会員、 寺内会員、 馬場会員、 吉澤 (浅 )会員、 吉澤 (慎 )

会員

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率前回の出席

(修正) 5/29 4 名 0 名 88. 9％

出席状況報 告

江 田 委 員 長

退 会 挨 拶

各 委 員 会 報 告
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・アシスタント 関塚 TEL ８４－１０３２（サムディー）

・例会場 (当日連絡の場合) TEL 85-4451

横塚信也君 市毛さん 頑張って下さい。

斉藤誠司君
エルザさんをむかえて･･･。幹事もあと 1 ヶ月もうちょっと

見守ってください。お願い致します。

50 数年ぶりに早慶戦を見てきました。

早稲田の優勝と斉藤人気で大変

盛り上がりました。

吉澤兵左君

誕生祝を頂いて。

関口文雄君 誕生祝をいただきまして。

駒形忠晴君 結婚祝を頂いて。ありがとうございました。

田沼ＲＣ 木曜日 12:30～ 道の駅 どまんなか田沼

佐野東ＲＣ 水曜日 12:30～ レストラン大津栄

佐野ＲＣ 月曜日 12:30～ ホテルサンルート佐野

他クラブ

例会場案内

岩舟ＲＣ 火曜日 12:30～ 岩舟会館

会報委員長 飯塚則章 副委員長 須藤功一 委員 駒形忠晴

ニコニコＢＯＸ報告 福 島 委 員

欠席の連絡
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ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ

例会日

例会場

毎週火曜日

足利銀行葛生支店

栃木県佐野市葛生東

1-12 -11

0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1

2006～2007RI 会長ﾃｰﾏ

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ

「 率 先 し よ う 」 ウィリアムＢ．ボイド

「 和 と 信 頼 」 横 塚 信 也

副会長 酒庭和一 幹事 斉藤誠司 副幹事 谷 和文

2006～2007 第 2259 回 19.6.12 例会場 於：住友大阪セメント㈱栃木工場 PM12：30～

葛生 ＲＣ ホームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp

新里弘美支店長（足利銀行 葛生支店）

本日は、例会場を変更し、職業奉仕委員会活動の一環として、先進企業見学会と題し、

住友大阪セメント㈱栃木工場の見学会を行います。工場長である窪田典央会員におい

ては大変お世話になります。

また、見学会に先立ちまして臨時総会を開催致しますので宜しくお願いします。

（八下田幸三 SAA 委員長）

・葛生ロータリークラブ会員数 36 名、本日義務出席者数 25 名、会則の定めによる

3 分の 以上の出席により、本総会は成立します。

・総会の議長は、葛生ロータリークラブ会則の定めにより会長が務める旨案内し、

横塚信也会長は議長となり議事に入る。

（横塚信也議長）

・葛生ロータリークラブ細則改定の件につきまして質疑を諮ったところ、

一同異議なく、本案は原案通り承認可決されました。

お 客 様 紹 介

臨 時 総 会 開 催

工 場 見 会 学 開 催

会 長 挨 拶

住友大阪セメント㈱栃木工場 片倉倶楽部内

窪田典央会員

（住友大阪セメント栃木工場長）

他４名の案内



2

本日は、窪田典央工場長を始め副工場長他 3 名の皆様には、大変お忙しい中、葛生ロ

ータリークラブのために見学会を実施して頂き大変有り難うございました。住友大阪

セメント㈱様におかれましては、これからも旧葛生町の発展のため益々当地主要企業

として邁進して頂きますことをご祈念申し上げます。本日は大変お世話様でした。

会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率
本日の出席

36 名 28 名 0 名 0 名 100％

本日の欠席者 例会上変更のため なし

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率前回の出席

(修正) 6/5 6 名 1 名 83.3％

・アシスタント 関塚 TEL ８４－１０３２（サムディー）

・例会場 (当日連絡の場合) TEL 85-4451

江田惣平君
なつかしのセメントです。学徒動員の延長で試験室に昭和 20 年 1 月～

10 月までいました。今日は当時をしのびながら見学します。

田澤秀文君

去る 6 月 3 日(日)早慶戦で、母校の早稲田大学が 39 回目(サンキュウ)

の優勝をかざるのをスタンドで目のあたりにして感激いたしました。斉

藤佑樹君の人気と活躍もさることながら、慶応のエース加藤君の豪腕に

は一級品の風格がありました。いずれにしても良かった。よかった!!

横塚信也君
今日の工場見学、窪田さん大変お世話になります。野部職業奉仕委員長

さんご苦労様です。

野部栄一君 職業奉仕委員長として工場見学をさせていただいたことに感謝。

ニコニコＢＯＸ報告 吉澤 (浅 ) 委 員 長

欠席の連絡

出席状況報 告

江 田 委 員 長

見 学 会 御 礼 挨 拶 野 部 委 員 長
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酒庭和一君 先日赤城カントリークラブにて、ちょっと良いことがありました。

関口文雄君 娘が雷にうたれず無事でした。住友さん今日はお世話になります。

吉澤慎太郎君 窪田さん お世話になります。

八下田幸三君 足銀 新里支店長を迎えて。日頃大変お世話になっております。

吉澤浅一君

本日の工場見学楽しみです。窪田工場長お世話になります。

先日の某ゴルフで久々のベスグロ(スコアーはどうっていうことはない

ですが)新しいドライバー買いたくなりました。（某氏が 60 才にしてド

ラコン多発）

斉藤孝之君
先日の某コンペにて、ミズノ JPX-E500 が火を吹きませんでした。

再度チャレンジします。

窪田典央君 本日は当社の工場見学にご来場いただきましてありがとうございます。

関口泰一郎君 住友大阪セメント 窪田さん 工場見学お世話になります。

馬場俊一君 斉藤君のトアルコンペのベスグロを祝って。

福島秀治君 なんとなく

田沼ＲＣ 木曜日 12:30～ 道の駅 どまんなか田沼

佐野東ＲＣ 水曜日 12:30～ レストラン大津栄

佐野ＲＣ 月曜日 12:30～ ホテルサンルート佐野

他クラブ

例会場案内

岩舟ＲＣ 火曜日 12:30～ 岩舟会館

会報委員長 飯塚則章 副委員長 須藤功一 委員 駒形忠晴
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ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ

例会日

例会場

毎週火曜日

足利銀行葛生支店

栃木県佐野市葛生東

1-12 -11

0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1

2006～2007RI 会長ﾃｰﾏ

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ

「 率 先 し よ う 」 ウィリアムＢ．ボイド

「 和 と 信 頼 」 横 塚 信 也

副会長 酒庭和一 幹事 斉藤誠司 副幹事 谷 和文

2006～2007 第 2260 回 19.6.19 例会場 於：若葉 PM6：00～

葛生 ＲＣ ホームページア ドレス http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp

今回は珍しく和室にて日本らしい雰囲気の中での歓送会が

開催されました。如何でしたでしょうか。

タッスリー・エルザ さん

内田幹也様（田沼クラブ会長）横田勝様（田沼クラブ幹事）浦野隆様（田沼クラブ副幹事）

津布久隆様（ホストファミリー） 津布久朝子様（ホストファミリー夫人）

押山勇人様（ホストファミリー）

中田朝美様（ホストファミリー夫人）

永井治寿様（青藍泰斗高校校長）関寛子様（クラス担任）池澤敏英様（部活動顧問）

皆さん こんばんは

今日はタッスリー・エルザさんの歓送会にお集まり下さいましてありがとうございま

す。又田沼 RC の内田会長さんをはじめ先程御紹介致しましたホストファミリーの皆

様、そして青藍泰斗高校の永井校長先生をはじめ、先生方にはお忙しい所ご出席賜り

まして有り難うございます。

エルザさんの１年交換留学生のプログラムも早いもので今月一杯で終了する事にな

りました。今夜は、エルザさんを囲んでロータリークラブを通して知り会った皆様と

楽しく歓談をしてお別れをする会でございます。

エルザさんについてのお話は私よりもエルザさんをお世話したホストファミリーの

皆様や高校の先生方に後ほどお話を伺いたいと思います。

先日私の妻がエルザさんとお話をして面白い事を聞いたそうです。それは１年交換留

学生の集まりで皆さん国が違うので日本語を共通語として話をしていたそうです。ま

さにこれがロータリーの交換留学生の目指す所であると思います。エルザさんは日本

一年交換学生 タッスリー・エルザさんの歓送会

会 長 挨 拶

お 客 様
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が大変好きな様ですので、フランスに帰ってから日本についての話をして、もっと多

くの人に日本を知って頂きたいと思います。

この１年間日本で過した様々な体験はきっとエルザさんの人生に大きな自信と思い

出になると思います。

最後に無事にあと 10 日あまりでプログラムを終える事が出来ます事と、田沼・葛生

ロータリークラブの皆様、そしてお世話して下さいました皆様にお礼申しあげます。

今日は、エルザさんを囲んでみなさん楽しんで下さい。

昨年の 8 月 18 日に一年交換留学生として、フランスより来日されて半年間田沼 RC で

受け入れまして、その後葛生 RC に引継ぎ一年間が過ぎようとしています。事業が無

事終了する事が出来ますのも会員皆さんのご協力の賜物と深く感謝いたします。

何時も青藍泰斗高校インターアクトクラブに対し深いご理解とご支援を賜り有り難

うございます。又この度、タイでの研修にインターアクトクラブの会員生徒２名と担

当教諭１名が参加いたします。その報告でお邪魔すると思いますので宜しくお願い致

します。

創立記念日が 6 月 20 日で毎年前日に全校生徒を集めて記念行事を行います。その席

上でエルザさんは前列で人の話を食入る様にして聞いておりましたので、大変真面目

な子だなーと思いました。又、最初に何処に行きたいかと聞いた所、沖縄との事でし

たので先日同行して行って来ました。そこで同級生達と楽しく行動し、方言に対して

も興味を持ち吸収しようとしていた姿が印象に残っています。

先日インターハイの予選の大会がありました。負けてしまい会場の外に出て行きまし

たらエルザが来て、「先生負けてしまいごめんなさい」と言ってくれました。なんて

優しく、素晴らしい心を持った子だろうと思いました。又、大会が終わり帰国が近づ

きもう練習に来ないだろうと思いましたが、今でも練習に来ています。なんて真面目

な子だろうと思いました。この様な生徒と巡り会う機会を与えて下さいましたロータ

リークラブの皆さんに感謝いたします。

今まで何人も留学生を引き受けて来ましたが、その中でも一番手間の掛から

ない大変素晴らしい子でした、又、日本人より日本人らしい会話をする所が

有りました。国際交流はこういう所から始まるのではないかと思います。

今まで来日した人達は何度か再来日しています。これはロータリーの国際

交流が実を結でいるからだと思います。

田沼ＲＣ津布久様 挨拶

田 沼 Ｒ Ｃ 内 田 会 長 挨 拶

青藍泰斗高校永井校長 挨拶

青藍泰斗高校池澤先生 挨拶
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今までは一週間程度の短期ホームステーは受け入れて居りましたが、一年間の受け入

れは初めてでしたが、アットいう間に過ぎました。またエルザさんも親元を離れ海外

での長期の滞在に成りますので大変な覚悟をして来たのではないかと思います。

最初はあまり元気が無いようでしたが、最近は生き生きしている様で安心しました。

最初に引き受けた押山さん、次の津布久さんの所でちゃんと指導いて頂けていたので

スムーズに我が家に馴染む事が出来ました、また下校後の時間があり、どうしたら良

いのかと思いましたが、学校では部活でフェンシング部に入り大変真面目に活動して

いましたので、それも心配いりませんでした。顧問の池澤先生に感謝いたします。

フランスでは文学少女でしたが、フェンシングは日本で始めての経験であり、良い経

験をしたのではないでしょうか、この様なプログラムで大変なのは、受け入れのホス

トファミリーと学校ではないかと思います、青藍泰斗高校の先生方に感謝いたしま

す。

今日はすごく緊張しています。お別れ会でなんか変な感じです。

この１年間はすごく早く感じました。また初日に大変思い出深い事が

有りました、押山さんの家に着いた時に近所で火事があり、またその晩に新しい兄弟

４人と回転寿司に行きました。

楽しい事が沢山ありました。そして日本語を覚えました。今は日本語が大変上手く成

りました。最初は日本語の辞書を持って出掛けましたが、最近は持って行かなくなり

ました。又自然と頭の中で考えなくとも日本語が出て来る様に成りました。

フランスを離れてフランスの事を勉強して、日本の良い所と悪い所、フランスの良い

所と悪い所を勉強する事が出来大変良かったです。

最近「フランスに帰りたいですか」と聞かれますが答えられません。帰りたいけど帰

りたくないのが今の気持ちです。

色々な人との出会いが有り、皆フランスにもって行きたいです。

沢山の出会いの中で一生忘れられない人達がいます。

学校の友達、チョット変な留学生の友達、チョットうるさい部活の友達、優しい押山

の家族、とっても面白い津布久の家族、とっても優しく元気な中田の家族。

ちょっと厳しいけれど毎日笑顔の担任の先生、3 人の子供の親になった部活の先生達

を忘れる事が出来ません。第二の故郷に成りました。この様に沢山の思い出を作る事

が出来る機会を頂きまして有り難うございました。一年間大変お世話に成り有り難う

ございました。

田沼ＲＣ押山様 挨拶

中田英昭君 挨拶

タッスリー・エルザさん挨拶
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・アシスタント 関塚 TEL ８４－１０３２（サムディー）

・例会場 (当日連絡の場合) TEL 85-4451

市毛芳克君

葛生ロータリークラブの皆様 7 年間お世話になりました。

エルザさんを我が家に招待できなかったことが、唯一の心残りです。

幸せな人生を歩んでください。

横塚信也君
エルザさん 一年交換留学生のプログラムを終了しておめでとうござ

います。田沼ＲＣの皆様 お世話なさった皆様 御苦労様でした。

斉藤誠司君
エルザさんの送別会に大勢の方にご出席していただきありがとうござ

います。

永井成雄君

病気もせず、ケガもせず、実り多い一年がアッという間に過ぎたのは、

会員の皆様、ホストファミリーの皆様、青藍泰斗の校長、担任、部活の

先生と生徒たちのおかげ。何よりも元気なエルザに乾杯。

坪内 馨君 エルザさん 皆にたくさんの思い出をありがとうございました。

岩崎昇一郎君
エルザさん一年間御苦労様でした。日本での想い出をみやげにがんばっ

て下さい。また、先日の例会欠席してすみません。

酒庭和一君 エルザさん、日本の良い思いでだけ持っていって下さい。

中田秀昭君 又、日本へ来て下さい。

関口泰一郎君 エルザさん また葛生に来てください。

田沼ＲＣ 木曜日 12:30～ 道の駅 どまんなか田沼

佐野東ＲＣ 水曜日 12:30～ レストラン大津栄

佐野ＲＣ 月曜日 12:30～ ホテルサンルート佐野

他クラブ

例会場案内

岩舟ＲＣ 火曜日 12:30～ 岩舟会館

会報委員長 飯塚則章 副委員長 須藤功一 委員 駒形忠晴

ニコニコＢＯＸ報告 吉 澤 ( 浅 ) 委 員 長

欠席の連絡
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ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ

例会日

例会場

毎週火曜日

足利銀行葛生支店

栃木県佐野市葛生東

1-12 -11

0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1

2006～2007RI 会長ﾃｰﾏ

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ

「 率 先 し よ う 」 ウィリアムＢ．ボイド

「 和 と 信 頼 」 横 塚 信 也

副会長 酒庭和一 幹事 斉藤誠司 副幹事 谷 和文

2006～2007 第 2261 回 19.6.26 例会場 於：足利銀行 葛生支店 PM12：30～

葛生 ＲＣ ホ ームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp

・富田諦雄ガバナー補佐様

・阿山正博様 ・小曽戸健治様 ・立川宣弘様

今回は、富田ガバナー補佐様を迎えて私の最終例会、従って最後の会

長挨拶をさせて頂きます。年金問題で連日報道が続いている中、「温

泉施設ガス爆発」に「牛肉ミンチ偽装事件」と利益追求に走り過ぎた

企業倫理を問われる事件が続いております。

ミートホープ社ではミンチ以外でも偽装し、そしてクレーム商品は保

険金で賠償・回収し転売する等、まさに何でも有りの様子が次々に明

らかになっておりますが、私が最も興味を持ったのは社長と息子と工

場長で行った会見です。

豚肉を牛肉として偽装していたのは社長の指示で行ったかどうかを記者達が質問す

る中、工場長は無言、誤魔化そうとする社長に思わず取締役の息子が「社長、本当の

事を言って下さい」そして渋々認める父親である社長、このドラマのワンシーンの様

な会見を三者三様 心のヒダの様な部分を思わず感じつつ見ておりました。

それにしても最近の偽装・捏造の何と多い事か。頭に思い浮かぶだけでも耐震強度偽

装、偽装公務員、やらせタウンミーティング、不二家問題、雪印食品牛肉偽装、コム

スン介護不正報酬問題、あるある大事典等 「偽装国家」という本が出るくらいで、

そこには民間、行政、マスコミ、何かしら係わっている事に私なりにこ

の国の不安を感じます。

精神科医の M・スコット・ペックは【平気でうそをつく人たち】という本

で、「集団のなかの個人の役割が専門化しているときには、常に個人の道

徳的責任が集団の他の部分に転嫁される可能性があり、また転嫁されがち

である。そうした形で個人が自分の良心を捨て去るだけでなく、集団全体

の良心が分散、希釈化され良心が存在しないも同然の状態となる。結局は、個人の人

間がそれぞれ自分の属している集団―組織―全体の行動に直接責任を持つ時代を待つ

以外に道はない。」と言っております。

お 客 様 紹 介

会 長 挨 拶
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幸いロータリーでは、「綱領の中で事業及び専門職務の道徳的水準を高め、ロータリ

アンが業務を通じて社会に奉仕するためにその業務を品位あらしめること」と、今か

ら 100 年近く前の草創期から「職業倫理」を真剣に唱っており、私はこの綱領を噛み

しめて職業奉仕に務めたいと思っております。

最後に、この一年間、私の拙い会長挨拶を我慢して聞いて下さいました皆様に御礼申

し上げます。そしてその間、皆様の温かい励ましの言葉が私にはとても勇気づけられ

たこと、三分間一方通行で聞いてもらえる事はこれからもない事、大変良い経験をさ

せて頂いて有り難うございます。

本日は、葛生ロータリークラブ例会に出席でき大変光栄です。諸先輩

方々を前にして僭越ですが、ガバナー補佐としての大任を終了したこ

とをご報告致します。皆様方には大変お世話になり有り難うございま

した。この場をかり厚く御礼申し上げます。

・6 月 23 日～24 日、会長・幹事会へ出席してきました。

・佐野日大高校の選抜野球大会出場の決算報告書が届いております。

・7 月 10 日(火)第 2 例会は、新旧役員歓送迎会を 例会場変更し行います。

・本日、例会終了後、新旧合同理事役員会を開催します。

退任の挨拶を申し上げます。お蔭様で私の年度の最終例会を迎

えます事、大変嬉しく思っております。会長就任の挨拶で思い

荷物をずっしりと背負った感じもすると挨拶をした記憶がご

ざいますが、今日無事に荷物をおろす事ができます事、一重に

皆様の御支援、御協力の賜物であると思っております。

私のテーマ『和と信頼』に添って皆様の和の心で各委員会が信頼に答え、プログラ

ムを終える事が出来ました事に感謝しております。特に斉藤幹事さんには年々幹事業

務が繁雑になる中、私のパートナーとしてその明るさと行動力を持って、至らぬ私の

支えになってくれた事に深く感謝しております。幹事就任の挨拶で、徹底した補佐役

として頑張ると言った通りの働きをして頂いて改めて御礼申し上げます。

さて、私の重要課題についてはほぼ満足しております。

まず、例会の充実ですが、積極的に会員の卓話や 3 分間スピーチを取り込んだ点です。

皆様快くお引受頂いて、誰一人お断りされた人がいません。特に、伝統ある葛生 RC46

年の歴史を支えてきた吉澤パストガバナーを始め、諸先輩のお話は私達に葛生 RC の

会 長 退 任 挨 拶

幹 事 報 告

富 田 ガ バ ナ ー 補 佐 挨 拶

会 長 報 告
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足跡や奉仕の心、健康、ダイエット等身近なお話を通じて教えられる事が数多くあり

大変勇気付けられるものでした。そして、これからもいつまでもご指導の程を宜しく

お願い致します。

又、一年交換留学生エルザさんの受け入れでは、田沼ホストクラブと協力しホストフ

ァミリーとして 2 月から受け入れました。エルザ自身も日本文化に大変興味を持って

日本に来られたせいか、本人の資質はもちろん何でも吸収しようという留学生本来の

姿が出、よく出来た留学生であると思いました。そして、一年という長い期間、田沼

RC と分担しお世話するという新しい形の受け入れの布石ができたのではと思います。

予算の厳しい中、皆様に新たに負担金をお願いした事、そして半年に亘りお世話して

頂いた中田会員、ご家族の方、また青藍泰斗高校の先生方に御礼申し上げます。エル

ザさんが慕っていたフェンシング顧問の池津先生のお話を聞いて、私もエルザも良い

高校に通える事が出来て大変良かったと喜んでおります。

ロータリー財団、米山奨学会の協力では、目標額を達成出来たこと安堵しております。

この二つについては、葛生 RC の伝統とも言えるほど毎年実績を上げており、いくら

無頓着な私でも多少は会長として気にしておりました。特に米山奨学会では、一般徴

収、一人 3,000 円を永井委員長がわずか 2 週間で目標額を大きく上回り達成なされた

事はただ驚くばかりです。

C.L.P 導入検討委員会では、奥山会員の協力を得、葛生 RC 細則改定が臨時総会にて承

認され、酒庭次年度会長に C.L.P に基づいた細則が出来上がりました。

唯一、会員増強 1 名が達成出来なかった事が残念です。しかし、本日お客様として紹

介しました 3 名の方は新入会員として承認されており、酒庭年度の 7 月からは 39 名

からの出発となり、喜ばしくトータルでは満足です。

岩崎親睦委員長が企画致しました家族観劇会「ドラリオン」では大変楽しく良い思い

でとなりました。

そして、低予算の中、八下田 SAA 委員長が会食費を多額残して頂いた事、大変助かっ

ております。これは、徹底した無駄を省いた結果だと思い、その才能には驚きます。

ニコニコ BOX では、大変高いハードルの 120 万円を越える金額を達成でき、吉澤委員

長の集金能力の凄さと皆様のご理解を感じました。

私は、この一年を通じて『和と信頼』はほぼ実践出来たのではないかと思います。

様々な職業、異なった世代が和をもってお互いを信頼し奉仕に向って行動する、これ

がロータリーの原点であると思っております。そこには相手の事を察し思いやる事が

何よりも大事であると思っておりますが、幸い次期会長のテーマは『もっと思いや

りと行動を』を掲げております。このテーマを聞いて私も酒庭年度も必ずや成功す

るものと確信しております。それは、私が困った時、その気持ちを察し手助けしてく

れた事です。

曽野綾子さんの『ほどほどの効用』を引用すれば、

「私はこの一年無理をしないで、自分はこの程度の人間であると言い聞かせ、大体の

希望に沿っている所なら満足しなければならない。また、それ位の方が長持ちして無

難である」この言葉は、私にとって大変都合の良い言葉でもあり、居心地の良い言葉

でもありました。

最後になりますが、大変至らぬ会長でしたが皆様の御協力、御支援、御指導のもと、

大任を果たす事が出来ましたこと感謝致します。酒庭年度も宜しくお願い致しまして

退任の挨拶にさせて頂きます。
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1 年間「横塚年度」の幹事として努めて参りましたが、

無事終える事が出来ましたこと、厚く御礼申し上げます

とともに大変感謝しております。

この 1 年間、私自身感じたことを三つ述べたいと思います。

1. 自分の確認不足により現況報告書を作り直すこととなってしまいました。

2. 炉辺会議を 4 回実施することにより、楽しい懇親の場を持つことができました。

人間的にも大変勉強となりました。

3. 幹事としてお金を預かることの大変さを勉強でき、皆様に感謝申し上げます。

大変至らぬ幹事でしたが、皆様に改めて御礼申し上げ幹事退任挨拶と致します

会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率
本日の出席

36 名 28 名 5 名 1 名 86.1％

本日の欠席者 飯田会員、 小林会員、 坪内会員、 中田 (秀 )会員、 星野会員

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率前回の出席

(修正) 6/19 0 名 0 名 100％ (例会場変更の為)

・アシスタント 関塚 TEL ８４－１０３２（サムディー）

・例会場 (当日連絡の場合) TEL 85-4451

吉澤兵左君 横塚会長、斉藤幹事、一年間ご苦労様でした。

横塚信也君
やっと終わりました。本当に皆様の御協力感謝致します。

酒庭・谷 次年度重量コンビ 宜しくお願い致します。

野部栄一君 横塚会長、斉藤幹事 充実した年度 ご苦労様でした。

奥澤松利君
横塚会長、斉藤幹事 1 年間ありがとうございます。

酒庭新会長、谷新幹事 よろしくお願い致します。

ニコニコＢＯＸ報告 吉 澤 ( 浅 ) 委 員 長

欠席の連絡

出席状況報 告

江 田 委 員 長

幹 事 退 任 挨 拶
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新田 実君 横塚会長、斉藤幹事！ 待ちに待った日ですね！ ご苦労さまでした。

江田惣平君
一年間出席に御協力ありがとうございました。

来年度は相子委員長にもよろしくご協力下さい。

飯田 力君 妻の誕生祝をいだいて。

岩崎昇一郎君 新入会員 阿山さん、小曽戸さん、立川さんをお迎えして。

関口文雄君 横塚会長、斉藤幹事 1 年間ごくろうさまでした。

吉澤慎太郎君 横塚会長、斉藤幹事 一年間お世話になりまし。

田澤秀文君 阿山さん、小曽戸さん、立川さんを歓迎して。

奥山國之君
横塚会長、齋藤幹事、一年間ご苦労様でした。

併せて、毎例会での会員スピーチには感服しました。

谷 和文君
横塚会長、斉藤幹事 1 年間おつかれ様でした。

次年度もよろしくお願いいたします。

福島秀治君 横塚会長、斉藤幹事 一年間大変おつかれさまでした。

酒庭和一君
横塚会長、斉藤幹事 １年間おつかれ様でした。

斉藤誠司君 一年間たいへんお世話になりました。

窪田典央君
一年間 ＳＡＡ 勉強させていただきました。

来年度も引き続きよろしくお願いいたします。

斉藤孝之君
横塚会長、斉藤幹事、一年間大変お世話になりました。

最後の会長挨拶、楽しみにしております。

関口泰一郎君 横塚会長、斉藤幹事、一年間御苦労様でした。

吉澤浅一君

１年間何かと無理を申し上げ反省しております。皆様の御理解と御協力

のお陰で、前回の例会で年間目標達成しました。本日は余裕の投入です。

横塚会長、斉藤幹事、1 年間お疲れ様でした。

横塚会長、斎藤幹事、一年間私達の陣頭に立ち、クラブの改革発展に尽

力されました事、心より感謝申し上げます。

先輩の方々の温かいご指導を得まして、何とかＳＡＡ委員長を務めるこ

とができました。ありがとうございました。
八下田幸三君

先日のエネザさよならパーティー 大勢の参加で盛大に行われました。

ありがとうございます。

田沼ＲＣ 木曜日 12:30～ 道の駅 どまんなか田沼

佐野東ＲＣ 水曜日 12:30～ レストラン大津栄

佐野ＲＣ 月曜日 12:30～ ホテルサンルート佐野

他クラブ

例会場案内

岩舟ＲＣ 火曜日 12:30～ 岩舟会館

会報委員長 飯塚則章 副委員長 須藤功一 委員 駒形忠晴


